
La Tribuna
------------------ele Ciudad Real----------------------

pirector: Manuel López Camarena DIARIO INDEPENDIENTE Viernes, 15 de Marzo de 1991

AÑO II ■ NUM. 139 ■ Edita Publicaciones de Ciudad Real, S. A. (Publicisa) ■ 80 PTAS.

El diputado Luis Toledano dijo que el PP “ya no es mi partido”

Aprobado por unanimidad el dictamen 
sobre la comarca de Almadén

las Cortes regionales 
aprobaron ayer por una- 
aimidad el dictamen de la 
Comisión no permanente 
sobre la comarca de Alma
cén, tras un duro debate 
entre el PSOE y el PP que 
terminó con el anuncio de 
abandono de este último 
partido por Luis Toledano

Además del citado dicta
men, el Pleno de la Cámara 
regional aprobó los proyectos 
de ley de Coordinación de 
diputaciones y de entidades 
locales, cuyos textos habían 
sido consensuados previamen
te por todos los grupos con 
representación parlamentaria, 
por lo que fueron aprobados 
por el procedimiento de lec
tura única.

El punto del orden del día 
que suscitó un debate más 
importante fúe la discusión 
del dictamen de la Comisión 
de Almadén, creada a instan
cias del Partido Popular en 
mayo del año 1988, grupo que 
se retiró de esta Comisión no 
permanente por entender que 
no estaba cumpliendo los 
objetivos para los que se había 
creado.

(Pág. 40)

‘ Y además ■

La inflación se 
frenó en febrero 
gracias a los 
precios 
alimentarios

(Pág.^0)

Planta incineradora, sí. Las Cortes regionales han dado el visto bueno al proyecto 
de la Planta Incineradora de Residuos Industriales. El presidente del PP, José Manuel 
Molina, a su paso por Ciudad Real, declaró que la propuesta aprobada es la misma 
defendida por el PP, aunque mostró su desconfianza sobre que Bono cumpla lo acordado, 
“otras veces ha engañado a Castilla-La Mancha y puede volver a hacerlo”.

l^nM Selas quiere ser alcalde otros cuatro años.

La “operación L. Selas” 
•leniuestra que “gente como 
yo tiene cabida en el PSOE”

alcalde y candidato núme- 
j^ “oo de la lista socialista en 
.^lecciones municipales,

^P^*^^^’^” Selas”.“de- 
g^^’^e como yo tie- ^3b.da en el PSOE”.

(Pág. 5)

La Academia de 
Tráfico de la Guardia 
Civil “es lo único que 
no hemos sido 
capaces de conseguir”

Parte de la 
agricultura nunca 
será competitiva, 
según P. Solbes 

(Pág. 22)

Muere un cabo 
de la flotilla 
española en el 
Golfo en un 
accidente (Pág. 22)

Bush cree que es 
posible la paz 
entre los árabes e 
israelíes

(Pág. 27)

SORTEO 
LOTERIA PRIMITIVA 

(Pág.18)

Según la junta de personal del área sanitaria de la provincia

La gestión de Carlos Barra ha 
provocado el caos sanitario

La junta de personal del área sanitaria segun
da, que engloba a los hospitales del INSALUD 
de Alcázar, Manzanares y Valdepeñas, ha denun
ciado que Carlos Barra ha dejado como herencia

el caos. Además acusan a los responsables sani
tarios de mantener los centros con una plantilla 
de 35 especialistas, cuando deberían ser 55.

(Pág. 16)

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

Cabanes
• Riegos para jardín

• Herramientas

• Electrodomésticos

• Calentadores

Nueva exposición
Carretera de Carrión, ^ - Ciudad Rea!

Gómez Calcerrada.

BOSCH 
BOSCH 
JUNKERS

buC^I^ :

Calcerrada 
acusa al PP de 
representar 
a la derecha 
“pura y dura 
del país” (Pág.i();
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Firma invitada

Difícil oposición
FERNANDO ONEGA

1 nuevo gobierno lo tendrá difí
cil., pero a la oposición se le 
complica un poco más la exis

tencia. ¿Por qué?. Porque Felipe Gon
zález ha conseguido un equipo que 
no ha suscitado grandes rechazos. Con 
esa ventaja de imagen de partida, 
resultan forzadas, por no decir pre
cipitadas, algunas de las posiciones que 
se han visto en los últimos días. Tal 
es el caso de las referencias a que 
“Felipe se encuentra cómodo entre 
mediocres”, cuando es creencia gene
ral que estamos ante un buen equipo 
técnico. O la urgente llamada parla
mentaria al señor Eguiagaray para que 
explique su política autonómica, cuan
do ni siquiera había tomado posesión 
de su cargo. O el aviso de que el 
gobierno naciente no contará ni con 
un solo día de gracia”. Es muy curioso 
también que las grandes preocupacio
nes de algún partido sean estrictamen
te protocolarias, como ocurre en Con
vergencia i Unió. El señor Roca acaba 
de proclamar que no se permitirá que 
Serra pase por delante de Pujol en 

.Cataluña en los actos oficiales.
Hacer oposición frente a un gobier

no y un partido de mayoría absoluta 
en el Parlamento es muy difícil. Es 
mucho más difícil todavía presentar 
a la sociedad algún éxito en un lugar 
donde mandan los escaños y su núme
ro. Pero hay una receta segura para 
garantizar el fracaso: navegar contra 
las corrientes de opinión o dar mues
tras de nerviosismo y precipitación. Me 
parece que algún síntoma se empieza 
a ver. La renuncia a la cautela sabia 
por parte de los partidos oponentes 
puede ser la mejor aliada del nuevo 
gobierno. .

Dentro de este panorama, a quien 
más se le complican las cosas es al 
Partido Popular. Si se supone que es 
cierta la teoría de que el gobierno 
se ha derechizado, ¿qué campo de 
actuación les queda a los “populares?. 
Si la llamada “derecha económica” 
sigue ofreciendo síntomas y testimo
nios de esperanza ante el nuevo equi
po, ¿no se sentirá huérfana la derecha 
política?. Y, finalmente, si el gobierno 
consolida su imagen de gestión, ¿no 
le quitará también a los conservadores 
el mensaje de agotamiento e ineficacia 
que hasta ahora habían difundido?.

No hay respuesta todavía para nin
guna de estas preguntas. Pero, cier
tamente, el juego político se plantea 
sobre esas incógnitas, con una añadida;
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cuando el próximo día 20 Felipe Gon
zález exponga el “estado de la nación”, 
va a plantear de nuevo una política 
de consenso para los llamados “de
safíos del 93”’.

Es muy duro no estar en esas fotos 
del gran acuerdo de progreso o com
petitividad, si es que se consigue. Pero 
es tan duro como eso el dar su res
paldo al gobierno, porque significaría 
legitimar toda su actuación hasta el 
93, que es casualmente año electoral.

Si España se quedó sin más oposición 
que la de Izquierda Unida durante 
la guerra del Golfo, y lo hemos enten
dido, quizá no se entienda tan bien 
la rnisma renuncia en asuntos de 
gobernación diaria.

Es así como veo la dificultad del 
momento para la oposición. Por ello 
me parece que lo tiene más difícil 
que el gobierno. Y encima, sin Alfonso 
Guerra, que garantizaba argumentos 
para seguir saliendo en los periódicos.

ai
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f La pirámide
ciudad está de blanco;

| está de comunión; no 
Ij está de nieve. Es que 
^caparates del gran comer- 

• están llenos de trajes blan- 
* je comunión. Asunción, 
“t está cerca de mí, que es 
t niña que todo conoce o 
3¡,ina, se apresura a recti- 

ficarnie:
Abuelo, que te has con- 

ludido, que hay muchos trajes

Tiene razón, la nina; he con
fundido los de novia y los he 
Ltado como de comunión. 
Ambos trajes son blancos pero 
distintos. Unos son blancos 
niveos, inmaculados, como des
cendidos de la nieve acumulada 
en una nube, mientras que el 
otro blanco es tomado de los 
blancos industriales consegui- 
jQ5 a base de la oxidación de 
lastienas rodenses.

Pero la ciudad no ha tenido 
demasiado interés por elegir los 
blancos; unos son de inocencia 
v otros de amor encadenado. 
La inocencia la llevarán los 
niños y el amor encadenado lo 
llevarán los posibles esposos. 
Toda la ciudad es un gran esca
parate de blancos y esto es bue
no, porque en esta muestra lle
va consigo mucho compromiso. 
Los pequeños se comprometen 
con Jesús, el Señor Sacramen
tado; los mayores se juran amor 
“hasta que la muerte los sepa
re"; es parte del rito sacramen
tal como el recetario para su 
unión canónica.

Es que “con la primavera la 
sangre altera”, dice el refrán 
popular, y hay que estrenar los 
trajes blancos dispuestos para 
las bendiciones. Asunción 
tomará el de Comunión para 
que la niña rece con devoción 
la fórmula de su compromiso 
infantil, entreteniendo su ham
bre cristiana con rezos y lec
turas a manera de ensayo y 
poniéndole una voz de azucena 
como una “santateresita” de 
dulce. Y María, que tiene veinte 
abriles, tomará el de novia, el 
más escotado, el que deja lucir 
la espalda porque la tiene her
mosa, como ese ángel femenino 
que revolotea en la peana de 
Santa María, la Virgen de la 
Compaña.

Con esta muestra escapara
tista parece como si en la ciu
dad no pasara nada y pasa casi 
de todo: desde hacer cristiano 
atm gitanillo con la “bulla” que 
lleva el bautizo, en donde se 
atina la marimorena de la “gra-

La ciudad y ¡os trajes blancos
JOSE GONZALEZ LARA

sia”, hasta el casorio de la seño
rita Pepi, soltera toda la vida, 
o el entierro de don Simón que 
le llamaban el “ceremonioso” 
y por ello le pusieron encima 
de la caja, para el último viaje, 
el corbatín de su estandarte 
familiar y el sombrero de copa 
para los grandes eventos. Es 
que la ciudad tiene de todo y - faltan otras cosas. No solo le
esto es lo que más nos atrae 
y nos satisface, y estas fueron 
las razones de dejar el pueblo 
y que. Dios lo ampare, y venir
nos a la ciudad que tiene tam
bién su canto de sirena y sus 
pecados capitales. Pero en la 
ciudad pasa casi de todo, no 
nos engañemos, y hasta de vez 
en cuando aparecen por sus 
calles, que ya no son vías sino 
aparcaderos de automóviles, 
alguna que otra procesión de 
algún santo que necesita devo
tas o alguna manifestación des
flecada de trabajadores que 
quieren llamar la atención a la 
sociedad por su grado de indi
gencia laboral. Los temas de la 
ciudad que así se manifiestan. 

casi nunca son correspondidos 
por esa falta de solidaridad que 
se nota en los comportamientos 
de las gentes, más preocupadas 
por la moda que se llevará esta 
primavera, ellas y por las con
secuencias económicas que nos 
traerá la paz en el Golfo, ellos.

Pero, también a la ciudad le 

faltan servicios urbanos, vías en 
condiciones, belleza en las nue
vas torres y edificios que se 
levantan, normas claras de ciu
dadanía y además trajes blancos 
para los políticos. Porque esta 
primavera es la de los políticos, 
ya que en mayo se cierra el 
evento participativo y tienen 
que estrenar su traje de circuns
tancias. Y yo pido que sean 
blancos para que se les note 
el rubor de la ceremonia y, ade
más, porque unos servirán para 
la comunión política de la ideas 
que han de defender en las cor
poraciones y los otros serán de 
novios de primera boda o de 
novios que repiten o segunda 
boda. El caso es que bien mere

cen ambos casos el color blanco 
del traje. Y, claro que es deli
cado el color, lo mismo que 
es delicado el cargo al que aspi
ran. Todo es cuestión de que 
se note el estudio o el apren
dizaje.

Por lo demás, como se dice 
ahora, el pueblo goza de buena 
salud; resiste todo lo que le 
eches, hasta eso de hacerle a 
Borrell ministro de la cosa que 
tantas gracias ha hecho al sufri
do contribuyente y ya veremos 
ahora, lleno de poder, con qué 
se destapa, porque algo mila
groso nos dará desde su Minis
terio para entontecemos del 
todo y hacemos creer que esta
mos en una nueva versión de 
Jauja. Y no hay que preocu
parse demasiado, aunque como 
dice el refrán aquél: “en la pri
mavera, prepararse para limpiar 
la era”, ya entramos en el tiem
po que nos alegrará el corazón 
por tanta eclosión floral que 
este año va a adornar a la ciu
dad, porque por eso estamos 
ya en la pre-campaña electoral. 

donde se elaboran los discursos 
que han de alimentar la inten
ción del votante. Alguien, 
socarronamente, ha comentado 
en la tertulia, que van a ser 
discursos barrocos, no solo de 
palabras sino también de inten
ciones para que no se entienda 
ni el compás ni la melodía, por
que al pueblo le da igual, ya 
está preparado para la ceremo
nia de la confusión.

Asunción me dice: He con
tado más de mil trajes de comu
nión y bastantes menos de 
novia. La niña está obsesionada, 
no sabe cuál tiene mayor jerar
quía. Pero a ella le gusta el 
de Comunión porque le han 
dicho que es el de la inocencia 
y ella quiere abrazarse a este 
don de Dios. Cuando sea 
mayor, verá cual es la diferen
cia. Pero en los escaparates no 
se nota, todo está de blanco 
para la comunión y para los 
Desposorios. Algo está suce
diendo y es que el amor revo
lotea en este anticipo de pri
mavera.
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Arcalaus el encantador
1 parlamentario vasco y 

la letrado Fando han 
caído en desgracia 

frente a la dirección política 
de Herri Batasuna, pero el pri
mero se atrevió a uri ejercicio 
democrático saludable, cual es 
la libertad de expresión. Esnao
la -desde su vivencia particu
lar- dijo comprender la angus
tia de aquellos que sufren la 
violencia etarra. Pero dijo más: 
que un sector de militancia evi
taba hacerse razonamientos de 
esa índole y distraía las con
ciencias, sea cual fuere la con
clusión final del razonamiento. 

No es que el cronista venga 
ahora a una decisiva defensa 
sobre quien estuvo durante 
años en el ajo de la gomadós, 
el silencio en la condena de 
la barbarie y todo aquéllo que 
representa la violencia vasca. 
Pero parecen darse los sínto
mas -Esnaola reconoce la divi
sión de opiniones- del aisla
miento social de ETA, y el ais
lamiento suele producir el 
derrumbe de las estructuras a 
la forma del efecto dominó.

Al país sólo le resta por solu
cionar -definitivamente- la vio
lencia terrorista, precisamente 
para afrontar la Exposición 
Universal y los Juegos de Bar
celona, con tranquilidad, opti
mismo y con inteligencia polí
tica.

La principal virtud del auto
gobierno vasco ha sido su fun
cionalidad como instrumento 
decisivo y acogedor para cual
quier pacto. El Gobierno de 
coalición con los socialistas 
permitió -tras probarse la 
bonanza y la respuesta de la

Esnaola
RAMON BELLO SERRANO

Al país sólo le resta por solucionar -de
finitivamente- la violencia terrorista, preci
samente para afrontar la Exposición Uni
versal y los Juegos de Barcelona, con tran
quilidad, optimismo y con inteligencia polí
tica

Administración vasca- el anhe
lo de las familias nacionalistas 
en Euskadi para constituir un 
Gobierno coligado, donde hoy 
toman asiento miembros de 
Euskadiko Ezquerra, partido 
político que acogió el desmem
bramiento de la rama políti
co-militar de ETA en una juga
da lucidísima de Juan José 
Roson y Bandrés.

Con independencia del sen
tir de las instituciones vascas 
-esto es, la percepción de los 
administrados de que allí se 
gobierna y existe una dinámica 
administrativa- es evidente que 
el campo internacional ha 
variado muchísimo. El arropa
miento doctrinario de la orga
nización es inexistente y su pos
tulación del socialismo auto- 
gestionario una quimera. Las 
relaciones con Francia han 
mejorado y la sensibilidad de 

dos correligionarios (Mit- 
terrand y González) no puede 
ponerse en duda. La decisiva 
incardinación española en el 
bando aliadófilo en el conflicto 
de Oriente Próximo, favorecerá 
-en mucho- la legítima preo
cupación de las autoridades 
españolas por prevenir la vio
lencia, que han ganado la con
fianza de sus iguales y, por 
ende, tienen derecho a una 
colaboración estrecha.

La batalla externa está gana
da.

En el interior -concretamen
te en el País Vasco- las voces 
de condena y las iniciativas 
propias (coaliciones municipa
les para evitar alcaldías bata- 
sunas, acuerdos municipales 
que imponen multas como con
secuencia de disturbios y pin
tadas) han logrado cierta libe
ración. Los años de Adminis

tración de José Antonio 
Ardanza han servido para 
moderar lenguajes, para trans
mitir en ondas muy positivas 
que la inversión solo sabe de 
seguridades y no de convulsio
nes, además de ejercitar pirue
tas políticas (ignoro qué sabría 
de esto el señor Suárez) para 
incorporar a vascos, catalanes 
y centristas para un hipotético 
Gobierno de amplia base que 
afrontara el 92.

Frente a situación tan des
pejada -que no por ello deja 
de ser complicada- la organi
zación terrorista habrá visto ya 
que no existe salida, que el 
túnel desde donde opera es, 
definitivamente, una ratonera. 
Y que cada día que pasa la 
sensación de asfixia y de cor
tedad en el movimiento es 
mayor.

Las declaraciones de Esnao

la culminan así una estadía 
desesperada de futuro. El reco
nocimiento de las disensiones 
y de las conciencias distraídas 
suponen una quiebra en el 
espíritu de los -incomprensi
blemente- incondicionales en 
el respaldo tácito a la violencia.

Quizá haya llegado esa hora 
que todos esperamos.

En cuanto a su comprensión, 
tras las heridas de bala reci
bidas en atentado, en el dolor 
de los familiares de Policía y 
Ejército, es difícil que las con
cepciones y opiniones de los 
ciudadanos no sientan el 
horror de la muerte, la des
trucción de la vida humana, el 
dolor de las viudas y los hijos, 
generalmente con poquísimos 
recursos. Aquí todos llevamos 
ese dolor dentro desde hace 
muchos años. Pregúntele 
Esnaola a la Guardia Civil,

Cartas
Recuerdo 
merecido de 
relevantes 
cofrades

Sr. Director:
Conocedor de su interés por 

la Semana Santa de Ciudad 
Real, me permito rogarle la 
publicación de esta carta en la 
que recuerdo a relevantes cofra
des de distintas Hermandades 
y que algunos hermanos mayo
res han olvidado ya, no obstante 
no haber transcurrido demasia
do tiempo desde su presencia 
al frente de las Cofradías.

A continuación explico la 
razón del párrafo anterior. Ten
go a la vista la Guía de Cofra
días, en la que a mi juicio se 
ha tenido el acierto de realizar 
unas preguntas numeradas a los 
hermanos mayores, en relación 
con las actividades y circuns
tancias de cada Hermandad. En 
el número 4 se dice textual
mente: “¿Qué personas recor
darías en este momento por su 
labor desarrollada en la Her
mandad?”.

Pues bien, la mayoría de los 
hermanos mayores hacen refe
rencia a uno o varios nombres 
que más destacaron por su acer
tada gestión al frente de las 
Cofradías, como es natural a 
partir de 1940, en que se inició 
la recuperación de nuestra 
Semana Santa, reorganizando 
antiguas Hermandades y crean
do otras nuevas.

Pero lamentablemente, a mi 
juicio, otros hermanos mayores 
no han estimado necesario 

recordar a sus antecesores, que 
fueron quienes realmente toma
ron a-su cargo la difícil tarea 
de lograr la recuperación de 
todo lo perdido en 1936 y aún 
mejorarlo y de fundaí acerta
damente nuevas Cofradías, para 
que la Semana Santa de Ciudad 
Real tuviera la categoría artís
tica y de número de “pasos” 
que ha merecido se la declarara 
de Interés Turístico Regional.

Y ese lamentable olvido es 
el que yo voy a tratar de sub
sanar, por estimar que aquel 
grupo de buenos ciudarrealeños 
merecen el recuerdo de quienes 
tienen algo que ver en la actual 
dirección de las Hermandades 
de la capital. Y lamentaría que 
alguien pudiera tomarlo en otro 
sentido, al no ser esa mi 
intención.

Pero en la fundación de la 
Cofradía de Las Palmas no pue
de olvidarse a José María de 
la Peña, a Sixto León, a Con
treras. En la de Jesús Nazareno 
(Medinaceli) a Pepe Mur, ver
dadero impulsor de la procesión 
del Martes Santo. En la' refe
rencia a la Hermandad del 
Silencio, ¿cómo no recordar a 
su fundador Elías Gómez Pica
zo y a algunos de sus más direc
tos colaboradores? En la Santa 
Cena, igualmente a su iniciador 
Aurelio Oliver López, desapa
recido en plena juventud, aun
que se publique una carta diri
gida a la duquesa de Alba. En 
el Ecce Homo a Lorenzo Sán
chez de León, Angel Ruiz, 
Cecilio López, Andrés Arteche, 
César Crespo y Marcelino 
Abenza, que costearon el actual 
“paso” y andas. En Jesús Naza
reno a Luciano Santiyán, Rafael

Cárdenas, Federico Fernández, 
Ramón Prado. En Jesús Caído 
a Lorenzo Montero, primer pre
sidente de la Comisión Perma
nente de S.S. y que logró como 
hermano mayor reorganizar la 
Hermandad. En el Santo Sepul
cro a Ramón González Díaz, 
que tuvo el acierto de adquirir 
el “paso” actual con gran 
esfuerzo personal. Y por último 
la Real Cofradía de la Soledad, 
que tuvo muchos años como 
hermano mayor a Enrique 
Pérez Fernández.

Perdón por haberme pasado 
en extensión, pero repito que 
hay recuerdos que son obliga
dos. Y este es uno.

L.P.

La grúa, los 
aparcamientos y 
la Policía Local

Señor director:
Una mañana de esta semana, 

como todos los días, me pro
ponía aparcar mi coche, y, des
pués de dar una vuelta a la 
manzana, encontré un hueco en 
la calle Montesa delante de un 
camión que estaba descargando 
en la puerta trasera de los alma
cenes Simago.

Cuando a mediodía quise 
acercar el coche a la plaza del 
Pilar, para llevar a mi hijo al 
colegio, el vehículo ya no esta
ba. Pregunté al primer policía 
municipal que encontré dónde 
se trasladan los coches que 
li¿ibitualmentc retira la grúa y 

por qué se había llevado el mío 
y los dos que había a conti
nuación no, ya que también 
estaban sancionados. El policía 
municipal respondió que los 
empleados de dicho almacén le 
habían dicho que sólo estorbaba 
uno de los vehículos porque no 
cabía un camión que se disponía 
a descargar.

Ahora yo me pregunto ¿este 
agente tiene que hacer caso de 
lo que le diga un empleado o 
quien sea?.

¿Por qué, después de decirles 
a los encargados de la grúa que

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi 
ideal. Tú que me das el don 
divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quie
ro, en este corto diálogo 
agradecerte por todo y con
firmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de 
ti, por mayor que sea la ilu
sión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá i 
rezar la oración tres días 
seguidos sin decir el pedido, 
dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alean- 
zadas 

M.

estorbaban los tres vehículos, 
hizo caso del trabajador de 
Simago y sólo dio órdenes para 
que se llevaran uno?.
Creo que este hecho demuestra 
que el policía municipal no ha 
cumplido con su cometido, ya 
que debía haber retirado los 
tres coches o ninguno, porque 

. una cosa está clara y es que, 
antes de llegar a la puerta del 
almacén hay un señal de “pro
hibido aparcar” en 30 metros, 
que es para todos o para 
ninguno.

E.S.

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
N.G.

SANTA CLARA
Qh, Santa Clara que seguiste a Cw- 
to con-tu vida de pobreza y orad • 
haz que entregando nos conli® 
providencia del Padre Celestial^ 
el entero abandono aceptando s 
namente su divina bondad, sa _ 
Clara bella hermosa ilumina m 
caminos para la gloria y te w 
líbrame de los enemigos y ® 
problemas. Pido a Santa C'®® 
cubra mi cabeza con su 
sagrado. Guíame Santa para A 
pueda resolver todos mis proba

(Rezar esta oración más 9 
por 9 días con una vela enea 
en la mano el último día ) 
vela finalizar). -nocios
Haz fres peticiones una de nag 
y dos imposibles. Publicar a ^^^^ 
Gracias -^

M.C.D.2022
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Doce años lleva Lorenzo Selas al frente de la alcaldía. “Quiero ser alcalde de mi ciudad”.

lorenzo Selas, alcalde y número uno de la lista 
socialista para las próximas municipales, afírma 
t^antemente que *‘empeno mi palabra siempre has
ta las últimas consecuencias, y quiero ser el alcalde 
de Ciudad Real durante los próximos cuatro años”.

Selas no cree que su inclusión en la candidatura 
socialista confunda al electorado “porque me cono
cen y saben que lo bago desde mi responsabilidad 
para mejorar la gestión municipal”. Al hacer un 
balance sobre la pasada legislatura señala la Uni

versidad y el AVE como los hechos más destacables, 
aunque reconoce aspectos negativos como la pér
dida del Regimiento. Respecto a la Academia de 
Tráfico, el alcalde declara que es lo único que 
no han conseguido.

La Academia de la Guardia Civil de Tráfico “es lo único que no hemos sido capaces de conseguir” 

“Empeño mi palabra hasta las últimas 
consecuencias porque quiero ser alcalde”

Lorenzo Selas afírma que si llega a primer edil de Ciudad Real lo será durante los cuatro años de legislatura

M. ARAUS

El número uno de la lista 
socialista para Ciudad Real en 
las próximas elecciones munici
pales, el actual alcalde, Lorenzo 
Selas, niega rigurosamente cual
quier rumor sobre su posible 
abandono una vez terminadas 
las elecciones, o la elección de 
su candidatura para tirar del res
to de la lista y luego dejar el 
puesto de alcalde al número dos, 
“yo empeño mi palabra hasta 
las últimas consecuencias y si me 
presento a estos comicios es por
que quiero ser alcalde de Ciudad 
Real durante los próximos cua
tro años”.

Selas asegura que su inclusión 
en la candidatura socialista no 
erea confusión en el electorado, 
porque “me conocen y saben 
tiñe es algo que hago desde mi 
responsabilidad con la intención 

i oe mejorar la gestión al frente 
®1 Ayuntamiento”.

Lorenzo Selas hace referencia 
a la presentación del Programa 
Abierto del PSOE en Ciudad 
Real, y afirma que entonces 
estuvieron presentes muchas 
personas no militantes de esta 
agrupación política, “puede que 
mi incorporación al PSOE otra 
mucha más gente se ha dado 
cuenta que ellos pueden tener 
la oportunidad de estar en este 
partido”.

Respecto al resto de los can
didatos a la Alcaldía de Ciudad 
Real, Selas sólamente declara 
que “son dignos oponentes y yo 
los respeto profundamente, 
sobre todo porque los tres son 
personas que yo conozco y son 
amigos”.

Balance de la gestión

Tras doce años al frente de 
la Alcaldía de nuestra capital,

“No hay gran 
operación Lorenzo 
Selas”, afirma el 
alcalde, “yo no valgo 
casi nada, no significo 
nada”

Lorenzo Selas, ciñéndose a la 
última legislatura hace un balan
ce positivo aunque reconoce que 
ha habido aspectos negativos 
tambien en cuatro años de 
gestión.

Entre los acontecimientos que 
han tenido lugar, Selas destaca 

especialmente la llegada de la 
Universidad, y lo define como 
“el hecho más importante en 
nuestra ciudad”. Afirma que ha 
sido el resultado de una lucha 
muy dura en concepto de inver
siones, para llegar a la creación 
del Campus Universitario, con
solidado en esta legislatura.

Otro aspecto a resaltar es la 
Alta Velocidad, consolidada en 
este mandato, pero que dará fru
tos’ en el próximo. Este acon
tecimiento lo califica el alcalde 
de “histórico”, por las conexio
nes de Ciudad Real con Anda
lucía y Madrid, y porque en el 
futuro la unión con Portugal 
“deberá hacerse obligatoriamen
te por Extremadura y Ciudad 
Real”.

A continuación en la gestión 
de los últimos cuatro años, 
Lorenzo Selas destaca la labor 
realizada a nivel social, con la 

potenciación de los centros 
sociales y la puesta en funcio
namiento del centro de la carre
tera de la Fuensanta, a través 
del convenio suscrito con la Fun
dación ONCE. También resalta 
la creación de más de 500 vivien
das sociales.

Por último, en lo positivo, el 
alcalde hace referencia a la con
secución del nuevo Pabellón 
Ferial, cuyo convenio de finan
ciación ha sido firmado recien
temente.

Tmbien ha habido en la ges
tión municipal hechos que 
lamentar, y entre ellos “la mar
cha de nuestro Regimiento”, 
aunque luego se consiguió el 
convenio con el Ministerio de 
Defensa para la cesión de los 
terrenos sobre los que se ele
vaba, que serán utilizados para 
el futuro Rectorado.

La Academia de Tráfico

_^l^ operación Selas

El alcalde de Ciudad Real 
opina sobre la traída y llevada 
operación Selas”, que “no hay 
Mran operación”. Añade que 
Mamás ha hablado de su paso
* alista del PSOE de ese modo, 
y r|ue quizás sea el partido el 

ha utilizado esa expresión, 
ntono de máxima humildad 

' oandidato señala que “yo sé 
H o no valgo casi nada, o no 

go nada; yo sé que no sig- 
deri continuación

^^^ ^^ ^“® ^^ cierto es 
al de Selas
trar hace es demos-
da g^rite como Selas pue-
Porou^*" ^^ ^' Partido Socialista, 
el ^^ proyecto abierto, 

*^^ ^^'^^ ^'^^ puertas a 
Rniera participar de él”.

En estos días corría el 
rumor de que venía a insta
larse en nuestra capital un 
numeroso .grupo de emigran
tes de raza gitana procedentes 
de Barcelona en su mayoría. 
Este comentario se ha susci
tado ante la proximidad de las 
Olimpfadas 1992, y en la idea 
de que el Ayuntamiento de 
la Ciudad Condal pretendía 
“deshacerse” de este colectivo, 
pagándoles incluso el traslado 
a otras capitales.

Muchos comerciantes y 
constructores están preocupa
dos ante esta posibilidad que, 
según declaraciones del alcal
de, Lorenzo Selas, no va a

^^Gitaños catalanes^^
producirse.

El primer edil ha desmen
tido completamente este 
rumor, y afirma que las vivien
das sociales que se construyen 
en Ciudad Real son para “los 
ciudarrealeños”, no para gente 
que procede de otras provin
cias. Dicho esto, espera <el 
alcalde que la inquietud exis
tente desaparezca.

Lorenzo Selas destaca la 
importante labor social llevada 
a cabo desde el Ayuntamiento 
que preside en beneficio de 
los ciudadanos, con la crea
ción de centros sociales y la 
construcción de viviendas para 
aquellos sectores de la socie

dad menos favorecidos.
Selas pretende continuar 

esta labor en la próxima legis
latura, así como llegar a la 
solución de otros problemas 
que aquejan a nuestra capital, 
como el tráfico, la suciedad 
o el transporte urbano.

Respecto al tráfico, Selas 
afirma que cuando esté ulti
mada la construcción de la 
Variante 420, se producirá una 
importante descongestión de 
la Ronda. A partir de ese 
momento se iniciará la reor
ganización del tráfico en el 
casco urbano, con la construc
ción de dos nuevos aparca
mientos y la puesta en marcha 
del control horario.

Sobre la pérdida de la Aca
demia de la Guardia Civil, Selas 
primero señala que “ha sido la 
única cosa que no hemos sido 
capaces de conseguir”, y lamenta 
que haya gente que sólo se fija 
en lo que se pierde y no en 
lo que se logra.

El alcalde afirma que se ofre
cieron unos terrenos y el edificio 
del Hospital de Misericordia, 
“pero no en venta, entre otras 
cosas porque sería ilegal, está 
esplícitamente prohibido, nadie 
puede decir eso”.

“La Academia tampoco era 
la salvación de Ciudad Real, y 
cuando el Ministerio decide ubi
caría en Mérida, eso obedece 
a razones de estrategia y segu
ridad, no a lo caprichos de dife
rentes alcaldes o a presiones de 
los Ayuntamientos de las ciu
dades que lo reivindicábamos”.
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El delegado de Sanidad entregó las credenciales a funcionarios de OMIC y policías municipales

22 nuevos inspectores de consumo 
recorrerán nuestra provincia

Se estudia la 
demolición de 
dos edificios más 
en la Plaza 
Mayor

El delegado de Sanidad, 
Angel Amador, entregó 
ayer las primeras 22 cre
denciales como inspectores 
locales de consumo a fun
cionarios de OMIC y poli
cías municipales de distin
tos ayuntamientos de esta 
provincia, para realizar 
tareas inspectoras.

M.A.

Nuevos inspectores de con
sumo formados entre los fun
cionarios de OMIC y los poli
cías locales de los Ayunta
mientos realizarán a partir de 
ahora tareas inspectoras en 
sus respectivas localidades.

Un grupo de 22 personas 
ha seguido los cursos de for
mación impartidos por la 
Dirección General de Consu
mo, y ahora comienzan su tra
bajo en toda la provincia.

El delegado de Sanidad, 
Angel Amador, que entregó 
ayer estas primeras credencia
les afirmó que se ha cubierto 
hasta un 93% de la provincia 
en materia defensa del con
sumidor, con las 20 Oficinas 
Municipales de Información 
al Consumidor (OMIC) que 
existen y las cinco unidades 
móviles que recorren los pun
tos donde no se han instalado 
estas oficinas.

Amador declaró que la pri
mera impresión de los comer
ciantes ante una inspección es 
“de choque y rechazo” por 
que se ve al inspector como 
sancionador. En este sentido 
aclaró que este trabajo tiene 
dos vertientes, la primera 
informar a todos sobre la Ley 
de Consumo, y la segunda

Hasta el 21 de marzo no se conocerán las
candidaturas definitivas del PP

M.A.

El presidente regional del PP, 
José Manuel Molina, visitó ayer 
nuestra capital para presentar al 
candidato a la Alcaldía de Ciu
dad Real, Rafael de los Reyes. 
El líder popular señaló que su 
partido no dará a conocer las 
candidaturas definitivas en la 
provincia y la región hasta el 
21 de marzo, tras el visto bueno 
del Comité Electoral Nacional 
del partido.

Molina recorrió en esta jor
nada las obras del tren de alta 
velocidad, sobre el que afirmó 
que “le va a costar muy caro 
a esta ciudad”, añadió que los 
vecinos le han comentado que 
“parece el muro de Berlín”, y 
que es una paradoja que preo
cupe más conectar Ciudad Real 
con Madrid, que con Toledo, 
cuando no existe ninguan línea 
directa pública con la capital 
regional.

Pese al anuncio realizado en 
nota de prensa del PP sobre la

Hoy se celebra el Día Mundial del Consumidor

El delegado de Sanidad entregó los diplomas a los inspectores. HERRERA PIÑA

------------------------------------ LI
Tras el derrumbamiento, 

postenor demolición de h 
casas de la Plaza Mayor de ? 
capital, el Ayuntamiento esh, 
dia la posibilidad de empren ? 
las mismas medidas en obm 
dos edificios de la plaza m 
su avanzado estado de di 
rioro y porque ya han sido 
declarados en ruina.

Fuentes municipales afirma 
ron que, por el momento no 
se llevará a cabo la demolide- 
de toda la hilera de casas de 
la banda en que se encuentran 
los edificios demolidos, aun. 
que, por seguridad, se lleva a 
cabo un estudio meticuloso de 
las condiciones en que se 
encuentra cada uno de ellos

Se trata, en definitiva, de 
evitar posibles daños, y de velar 
por la seguridad de los ciu
dadanos, una vez visto lo acon
tecido en los últimos días.

De este modo queda des
mentido el rumor que circulaba 
en la capital sobre la posible 
demolición de numerosos edi
ficios en esta zona de Ciudad 
Real.

comprobar si se cumple la 
legislación. Sólo con la pri
mera acción ya se cumple 
cualquier irregularidad exis
tente en un 40 por ciento de 
los casos. Entre la primera y 
la segunda se da un plazo al 
comerciante, y si no se corrige 
se le sanciona.

En la misma mañana de 
ayer, el delegado de Sanidad 
mantuvo una reunión con los 
empresarios de la provincia 
para informarles sobre las 
campañas emprendidas en 
materia de consumo, .y sobre 
la labor inspectora que se lle
va a cabo.

Amador afirmó que el 
objetivo a cumplir es “lograr 

presentación de la candidatura 
ciudarrealeña del partido, inex
plicablemente y a pesar de las 
preguntas reiteradas, tanto el 
presidente regional del PP, como 
el local, Eduardo Rodríguez 
Espinosa, indicaron una y otra 
vez que no la darán a conocer 
hasta el 21 de marzo, y desmin
tieron la lista que se ha hecho 
ya pública.

José Manuel Molina mostró 
sus satisfacción por la candida
tura de Rafael de los Reyes, y 
declaró que el PP ofrece un 
Gobierno serio, y que no engaña, 
sólo se compromete a aquello 
que puede cumplir.

Sobre el problema de Alma
dén, el líder regional puso de 
manifiesto su desconfianza sobre 
el compromiso adquirido por 
Bono para cumplir la propuesta 
acordada sobre la instalación de 
una Planta Incineradora de Resi
duos Industriales, y nunca 
nucleares, ya que Bono “ha 
engañado otras veces a Casti
lla-La Mancha”. 

que no sea necesario levantar 
ningún acta punitiva, lo que 
significará que no se cometen 
irregularidades”.

El delegado aconsejó a los 
nuevos inspectores informar 
mucho y potenciar las asocia
ciones de consumidores en los 
distintos municipios de la pro
vincia. Señaló que los inspec
tores deben informar de todo 
sobre lo que se les consulte, 
sobre cualquier servicio públi
co etc... “si no se conoce la 
información que se demanda 
se averigua para dar respuesta 
a los usuarios”.

En definitiva, Angel Ama
dor indicó que en líneas gene
rales la defensa del consumi

José Manuel Molina estuvo en Ciudad Real. HERRERA PIÑA

dor consiste en estar cerca de 
ellos, y en mantener una labor 
informativa constante.

Terminó declarando que 
“hay que agilizar el consumo, 
y la defensa del ciudadano 
está en vuestras manos”. Aña
dió que la Dirección General 
de Consumo es la que ha cre
cido más y más rápidamente 
en los últimos años, por el 
trabajo que tiene que realizar 
en el desarrollo de la Ley.

Los nuevos inspectores 
recibieron junto a las creden
ciales, un maletín de trabajo 
con el indicativo de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

Concurso 
fotográfico 
patrocinado por 
la Hermandad 
del Silencio

LT

La Hermandad del Silencio 
de Ciudad Real ha convocado 
un concurso fotográfico con, 
motivo de la celebración en 
1.992 del cincuentenario de su 
fundación. Las bases del con
curso son las siguientes:

El tema será la Semana Santa 
de Ciudad Real y podrán par
ticipar todas las personas quei 
lo deseen quienes podrán pre
sentar cualquier clase de fot-j 
grafías sin determinar fecha de 
ejecución, siempre que corres-; 
pondan a la Semana Santa Ai 
Ciudad Real.

La fotografías han de tener 
un tamaño mínimo de 18 pot 
24 centímetros, blanco y 
o color, sin márgen y montadas^ 
en cartulina.

Los autores podrán presentar; 
un máximo de tres ol’^ ®; 
todo tipo de técnica fotoBíi»

El plazo de admisión 
el dia 15 de agosto de 
las 12 horas y la proclainac 
de premios tendrá lugar e ! 
1 de septiembre siguíes e, 
bien los premios serán en ^ 
gados en la Semana San 
1.992 en acto a detemij^^

Las obras han de ser 
tidas al domicilio del h , 
mayor, Rafael Ruiz Ruiz, 
nida de Pio XII, nuij^ 
13002-Ciudad Real, porjon^ 
o personalmente. I^P .njjg 
serán de 25.000; .I^-J^Já 
pesetas en material ot 
Las obras Premiadas q^^jji 
en poder de la todu 
quien se reserva el de 
publicación de las mis

I\/I.C.D.2O22
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Radiografía socieconómica

Una parte de los alumnos de la escuela no encuentra salida laboral tras su formación
LT

las necesidades laborales de la ciudad
500 empresarios serán encuestados para que el centro forme a los Jóvenes según la demanda actual

J.P.A

or

Ofícios con salida

HERRERA PIÑA.

Reunión en Almagro

El presupuesto se acercará a los 6.000 millones

plantilla en 100 personas
J.P.A

El equipo rectoral, durante la reunión de ayer en Almagro. PABLO PEREZ

Viernes, 15 de 
Marzo de 1991

mación de dicha escuela a la demanda. Se trata 
del primer estudio de estas características que 
se llevará a cabo en la provincia, dijeron ayer 
responsables del Ayuntamiento, la citada escuela 
y la Confederación Provincial de Empresarios,

que apoya esta iniciativa. El centro de formación, 
patrocinado por la Corporación municipal, el 
INEM y el Fondo Social Europeo, prepara a 
jóvenes de entre 16y 25 años en oficios manuales, 
principalmente del sector de la construcción

5< L9
Tribuna

yeiotena de Jóvenes de la Escuela-Taller 
Pérez del Pulgar iniciará en los próximos 

una encuesta entre 500 empresarios de la 
• dad P^'^^ conocer las necesidades laborales 

J la economía ciudarrealeña y adecuar la for-
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La Escuela-Taller realizará un estudio sobre

Sin embargo, un estudio de 
[a propia escuela y de la de 
/almagro indica que oficios 
corno cantería sólo han encon
trado una salida laboral en el 
5 por cien de los jóvenes for
mados en la escuela de la capi
tal,y en el 28 de la de Almagro. 
En albañilería, los alumnos han 
encontrado trabajo en el 50 por 
cien de los casos en ambos cen
tros, en cerámica el 20 y 42, 
respectivamente, y en forja al 
fiy28. Sólo en carpintería la 
oferta laboral de la escuela de 
Ciudad Real ha sido inferior 
ala demanda del mercado, aun
que en el caso de Almagro sólo 
han encontrado colocación 28 
de cada cien jóvenes formados.

Los responsables del Ayun
tamiento y la escuela se han 
decidido ahora a llevar a cabo 
esta “radiografía” económica 
para que la formación de los 
jóvenes se haga de acuerdo con 
las necesidades laborales de las 
empresas y en función de lo 
que detecte la encuesta sobre 
la demanda del futuro.
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El módulo de propmoción 
y desarrollo está dando salidas 
laborales hasta ahora, pero no 
podemos seguir generando ofi
cios que quizá no la tengan ”, 
explicó el director de dicho 
liepartamento de la escuela, 
losé Luis Sobrino. La encuesta, 
enyos resultados se conocerán 
a principios de verano, la lle- 
'arán a cabo jóvenes que se 
forman actualmente en dicho 
•Elitro, y para ello contarán con 
d respaldo de sendas cartas del 
’lolde, Lorenzo Selas, y el 

!sentar 
ras M 
¡ráfica- 
inaliza 
L991 a 
nación 
el dia 
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lint. J^^^^ ^^ gobierno de la 
^^ ^ Mancha 

^y^^.^^^ reunión en el 
enla^*' ’’^®°”al de Almagro 
L tenía previsto aprobar 
el pj?’“P“®stos para este año, 

^® investigación y 
^"21 de ^e^ Pe^' 
finios r ^^^'^istración y ser- 
(^dieva ’'®“”*®”» iniciada a 
terminaa°^ '^ mañana, no había 
^'"^do al cierre de esta edi-

Representantes del Ayuntamiento, la CPE y la escuela-taller explican el proyecto.

secretario de la Confederación 
de Empresarios, Alvaro Maldo
nado, en la que piden al empre
sario que atiendan las pregun
tas de los alumnos.

El mismo INEM está muy 
interesado en conocer la 
demanda profesional, ya que 
sus responsables se han quejado 
reiteradamente de que varios 
centenares de ofertas realizadas 
por empresarios no encuentran 
la correspondiente demanda

por falta de una formación cua
lificada de los parados. El estu
dio espera hacer un diagnóstico 
de la situación económica en 
que se encuentra la capital, los 
sectores que se experimentan 
un mayor desarrollo, las pre
visiones de creación de empleo 
de las 500 empresas encuesta- 
das y las necesidades de cua
lificación de los trabajadores a 
contratar.

Las selección de las empresas

ción y, según fuentes del equipo 
rectoral, uno de los puntos de 

' mayor debate fue el del aumen
to de la plantilla, que fue apro
bado con un sólo voto en con
tra, el del representante de 
Comisiones Obreras de Alba
cete, sindicato que defiende una 
descentralización de los servi
cios. Este aumento, en el que 
se impuso el criterio del rector 
de distribuir las plazas en razón 
de las necesidades, y no pro
porcionalmente a los campus.

lo que implicaría dicha descen
tralización, es de un centenar 
de nuevos trabajadores, la 
mitad de los cuales irán des
tinados a Ciudad Real y una 
veintena a Albacete.

El presupuesto para este año 
de la institución se aproxima 
a los seis mil millones de pese
tas, lo que supone un aumento 
del 50 por ciento respecto a 
1990, consecuencia de la incor
poración de nuevos centros rea
lizada a lo largo de este curso.

se hará de modo aleatorio y 
en proporción a la importancia 
de los sectores económicos de 
la capital, reservando la iden
tidad e información facilitada 
por el empresario. La intención 
de la escuela-taller es hacer 
extensivo el estudio en el futuro 
a toda la comarca de Ciudad 
Real, y a la de los Montes, 
zona esta en la que las nece
sidades de adecuación entre 
oferta y demanda son ya una

necesidad imperiosa para impe
dir el despoblamiento de los 
jóvenes.

El representante de los 
empresarios, Alvaro Maldona
do, explicó que el sector de 
la construcción tiene que acudir 
a otras provincias para encon
trar determinados puestos de 
trabajo, ante la ausencia de 
cualificación que existe en la 
provincia.

M.C.D.2022
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Con gran número de cofrades y gran arraigo

La Oración en el Huerto data de 1786 y la 
Hermandad del Silencio, de 1943

Con el Silencio desfilan mas de mil seiscientos penitentes

Otra de las Hermandades más antiguas de las de la Semana 
Santa de Ciudad Real es la de la Oración en el Huerto, 
que data de fínales del siglo XVIIL La del Silencio es 
la que cuenta con mayor número de hermanos y su impre
sionante desfile procesional es el más largo y numeroso.

Diego del MORAL

Vicente García Minguillán 
Lara, hermano mayor de la Ora
ción en el Huerto nos da los 
datos de su Hermandad;

- Se* fundó esta Hermandad 
en el año 1.786. No se conocen 
sus fundadores; pero siempre ha 
estado vinculada la Hermandad 
a los labradores. .•

¿Que imagen es la titular?

- La de Jesús Orando en el 
Huerto de los Olivos.

¿Cuentos hermanos /son y 
cuantos suelen desfílar? .

- Somos quinientos y desfi
lamos en procesión unos dos
cientos Veinticinco,

■ ¿Como es el paso y cuanto 
pesa?

- Es el grupo escultórico for
mado por Jesús en postura oran
te. Un ángel le muestra el Cáliz 
de la Pasión que pende de un 
olivo. También están las figuras 
de los Apóstoles Pedro, Juan y 
Santiago, que duermen mientras 
Cristo ora al Padre.Pesa unos 
1.200 kilos y es, portado a 
hombros.

¿Cuantos costaleros lo lle
van?

- Cuarenta cofrades de la 
Hermandad.

¿Como son la túnica y los 
atributos?

- La túnica es morada con 
capillo y cíngulo de tercipelo 
rojo, capa de raso colo eminen
cia, guantes blancos, calcetín 
blanco y sandalia. Como atributo 
se porta un cetro de níquel 
rematado con un cáliz y dos 
ramas de olivo.

¿Que cuota pagais y cual es 
vuestro presupuesto?

-Se pagan 400 pesetas al año 
y el presupuesto ronda las 
160.000 pesetas.

¿Guardapasos o museo?
- El museo es el sueño de 

toda la vida de la Semana Santa; 
pero su construcción sería muy 
costosa y su mantenimiento se 
escaparía a nuestras posibilida
des. El “guardapasos” es una 
buena idea, ya que las imágenes 
y tronos se están deteriorando 
muchísimo por guardaría en 
cocheras y lugares inadecuados. 
El Ayuntamiento les va a dar 
un sitio digno que evitp daños. 
Por esta construcción estoy muy 
agradecido a Lorenzo Selas y 
su equipo de gobierno, en mi 
calidad de presidente de la 
Comisión Permanente.

i - EI Silencio

El doctor Rafael Ruiz Raiz, 
hemano mayor de la Herman
dad del Silencio, nos dice:

- La Hermandad fue fundada 
en 1.943 por un grupo de jóvenes 
dirigidos por Elías Gómez Pica
zo.

¿Que imágenes son la titu
lares de la Hermandad?

- Las del Cristo de la Buena 
Muerte y la de la Virgen del 
Mayor Dolor.

¿ Cuantos hermanos sois?
Unos dos mil. De estos hay 

cerca de quinientos infantiles, 
hijos de cofrades. En la proce
sión del Silencio salen unos mil 
seiscientos,

¿Como son los pasos y cuanto 
pesan?

- Los pasos de las dos imá
genes son tronos barrocos, talla
dos por Hurtado, Montados ya 
con sus respectivas imágenes, el 
del Cristo pesa 1.100 kilos y el 
de la Virgen, 900.

¿Los portan costaleros?
-Si. Los dos los portan 44 

costaleros.
¿Como es vuestra túnica y 

como son los atributos?
-La túnica es de estameña 

negra, inspirada en el hábito 
franciscano con capillo bajo en

La Virgen del Mayor Dolor •herrera IW'

La Oración en el Huerto, vinculada a los labra
dores manchegos, data del año 1.786. La Her
mandad del Silencio cuenta con más de dos 
mil cofrades, de los que desfilan cerca de mil 
seiscientos en la madrugada del Jueves Santo.

Ayuda a la 
Semana Saab

\

el que va, en blanco, la Cruz 
de Jerusalén. Llevamos un cín
gulo de cuerda de cáñamo, 
guantes y calcetines blancos y 
sandalia descubierta. Portamos 
un hachón eléctrico en forma 
de antorcha.Se llevan un total 
de 6 hachones grandes, Cruz de 
guía, 21 cruces de penitencia, 8 
estandartes, 40 cadenas, la Cruz 
antigua del Cristo portada por 
ocho cofrades. Cruz-guión de la 
familia Gómez Picazo y 15 cetros 
de los directivos.

Dinos vuestra cuota y presu
puesto

- Pagamos 500 pesetas al año 

y los infantiles lOO.Con ese dine
ro se cubran las necesidades de 
la Hermandad y se hacen obras 
de caridad, que es uno de los 
fines de esta Hermandad.

¿Guardapasos o museo? <
- El museo creo que es una 

utopía. Su existencia se escapa 
a nuestras posibilidades. El guar
dapasos es imprescindible para 
la adecuada conservación y cus
todia de los tronos e imágenes 
que no están en las iglesias y 
que se están deteriorando 
lamentablemente.Ahora hay que 
tratar de recupera la Herman
dades desaparecidas en 1.936.

Nos sugiere el Herma
no Mayor de la Herman
dad del Silencio que' 
para ayuda de la 
Santa y para comodidad 
de quienes deseen p® 
senciar los desfiles 
cesionales, se podn 
instalar en las principal^ 
calles del recorrido, w» 
sillas como las que se m 
talan en los desfiles
carrozas.

Con su alquiler P 
den allegar unos 
muy necesarios pa£U 
actividades de la . 
Sión Pe^cnanteyd 
Asociación de Co 
de nuestra Semana 
ta.
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Áctuaciones de 
¡a Coral 
polifónica de 
Ciudad Real ea 
Semana Santa

La Coral Polifónica de 
Ciudad Real ofrecerá 
varios recitales con motivo 
de la Semana Santa, con 
el fin de darle mayor real
ce a los actos litúrgicos 
que se celebrarán durante 
la misma. El próximo día 
16, actuará en el pregón 
de Semana Santa de Alcá
zar de San Juan, a las ocho 
y media de la tarde. En 
Ciudad Real intervendrá 
el día 22, en la misa del 
viernes de Dolores que se 
celebrará en la Catedral, 
a la misma hora que la 
anterior,,también partici
parán en la misa Pontifical 
del Domingo de Ramos 
que tendrá lugar en la igle- 
sia Prioral , el día 24, a 
las diez y media de la 
mañana, así como en la 
misa del Domingo de 
Resurrección y durante la 
celebración de los Santos 
Oficios, los días 28, 29 y 
30, a las cinco de la tarde 
los dos primeros y a las 
once de la noche el último 
día. Entre las actuaciones 
que tienen previsto reali
zar la mencionada Coral 
Polifónica de Ciudad Real 
está el pregón de Semana 
Santa, en Torralba el día 
23 a las ocho y media de 
la tarde.

Expondrá próximamente en la galería de la Caja de Madrid de la capital

Originalidad e inspiración en las 
esculturas de Patricia Larrea

En su temática domina, preferentemente, la figura humana realizada en bronce y madera

La escultora y ceramista 
ecuatoriana Patricia Larrea 
expondrá próximamente en 
la galería de Arte de la Caja 
de Madrid, de Ciudad Real. 
En sus esculturas utiliza 
preferentemente el bronce, 
madera y barro materiales 
que domina y conjuga per
fectamente. Algunas de las 
obras de la artista aluden 
a mitos y creencias antiguas.

P.M.G.

La galería de Arte de la Caja 
de Madrid, de Ciudad Real, 
acogerá próximamente la expo
sición de la escultora y cera
mista ecuatoriana, Patricia 
Larrea.

La artista nació en Guaya
quil (Ecuador), cursó estudios 
de Pintura, Dibujo y Modelado 
en su país natal. En la Facultad 
de Ciencias de la Información 
estudió Periodismo. Posterior
mente se trasladó a España 
donde se graduó en la Escuela 
de Artes Aplicadas de Madrid. 
Ha realizado cursos de amplia
ción de Escultura y Cerámica 
en Francia e Inglaterra.

Cada una de sus produccio
nes se encuadran dentro de la 
vanguardia más vigente. En sus

Patricia Larrea junto a una escultura realizada en madera y piedra.

esculturas, que abarcan desde 
los pequeños formatos hasta los 
grandes, utiliza preferentemen
te el bronce, la madera, piedra 
y barro materiales que domina 
y conjuga perfectamente.

Algunas de sus obras aluden 
a mitos y creencias antiguas 
adoptando un aspecto totémi
co. En su temática domina

principalmente las figuras 
humanas, plasmando la corpo
reidad de los personajes 
mediante planos geométricos.

Patricia Larrea, cuenta con 
numerosos premios en su haber 
como la medalla “Mateo 
Inurria”, máximo galardón que 
concede la Asociación Españo
la de Pintores y Escultores, fue

finalista en “Premios Arganzue
la” , en 1982 obtuvo el primer 
premio de Escultura en Cerá
mica, también fue galardonada 
con la medalla de oro y diploma 
de la Asociación de la Prensa 
de Guayaquil por su obra artís
tica en 1984;

Nanos wJ Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

APARTAMENTOS

R RESIDENCIAL 
LOPE

ZJ TRASAOfíHDeiafOO*

JUNTO ALCAUmSUWERSÍtAW 
; CIUDAD REAL

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIA

Donativos-.
en los principales Bancos y Ca¡as de Ahorro

,. Comité Ejecutivo:
'*110, 38-2.’. 28004 MADRID. Tfno. (91) 410 75 00

Su gran oportunidad 
de inversión ep el, corazón 

universitario
Tras Ronda Toledo, entre Instituto, 

Policía Nacional y 
Residencia de Ancianos

Desde 3.990.0(10 a
12.300.000 Ptas.

con facilidades de pago
LA MEJOR ZONA ESTLOIAMIL DE 

CIL'DADREAl
182 unidades en venta de estudios, 

apartamentos y dúplex, 
más siete locales comerciales

13.000 m,^ de espacios libres, con 
piscina, jardines, aparcamiento interior 
y zonas comunes - Cerramiento privado

APARTAMENTOS

RESIDENCIAL
LOPE DE VEGA

PROMOCIONA

KEOS-2
PROMOCIONES INMOBILIARIA. S.L.
Avda Rey Santo. 8 - 4 4 • C. Real 
Telefono: 21 51 51 -

INFORMACIÓN Y VENTA:

Avda. ReySanto.fi-J.'A-TeH.: 215151 4T\

CAMINAR
Asociación Provincial Síndrome de Down

__ CELEBRAEN
LA CAJA DE AHORROS DE RONDA

C/Bernardo Mulleras ri’ 2, Ciudad Real.

su EXPOSICION
Y SUBASTA DE ARTE

del 8 al 16 de marzo de 1991

hoy 15 Y MANANA 16
SUBASTA A LAS 8 DE LA TARDE 

EXPOSICION
DEL VIERNES 8 AL SABADO 16

OBRAS DE: Ulpiano Checa. Victorio Macho. Eustaquio Segrelles. 
Mariano Montoya, Iglesias Sanz. Gregorio García. Bruno di 
Maio, A.Gravina, A. Pecoraro. Jesús Villar, Vicente Oliver, Juan 
Soler, Díaz Villamil, Alexandre. Paco Toro. Vicente Romero. J. 
Jodar, López Pamiés. F. Sánchez Mansó. Viñolas. Collar. Hor- 
log, B. Ricci, etc. GRABADOS DE: Eduardo Naranjo. LITO- 
(ÍRAFIAS: Joan Miró. Joan Martí. Capozzoli. etc. PORCELA
NAS de Sevres, Relojes Imperio, Bronce época. PORCELA
NAS de Limoges,Satsuma, Cantón, etc. .MARFILES V OTROS 
OBJETOS DECORATIVOS.

PATROCINA;
Caja de Ahorros de Ronda. 

COLABORAN;
ATENEA’S Subastas de Arte. Madrid. 

JÚYVISA Anticuarios. Madrid.
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Gómez Calcerrada no descartó la posibilidad de realizar pactos con cualquier partido

El CDS aspira a mantener sus tres 
concejales en el Ayuntamiento

Acusó al PP de representar a la derecha pura y dura del país

El secretario nacional de 
Participación Ciudadana 
del CDS, José Luis Gómez 
Calcerrada, afirmó en 
Alcázar de San Juan que 
su partido está dispuesto 
a realizar pactos con cual
quier partido, aunque pre
feriría hacerlo con el 
PSOE.

__________ Domin VILLAREJO

El Centro Democrático y 
Social asegurará la constitución 
de gobiernos municipales esta
bles, mediante el estableci
miento de pactos pos-electora
les, según aseguró ayer en 
Alcázar el secretario nacional 
de participación ciudadana, 
José Luis Gómez Calcerrada.

Gómez Calcerrada hizo tales 
declaraciones en rueda de 
prensa con motivo de la pre
sentación de la candidatura de 
centro a las elecciones muni
cipales de Alcázar que enca
beza el actual portavoz de este 
partido en el Ayuntamiento, 
Antonio Salomón y aludió a 
la coincidencia de programas 
y planteamientos progresistas, 
como condicionantes para lle
gar a acuerdos. En este sentido, 
el secretario de participación 
ciudadana dijo que era más fac
tible que el CDS pactara con 
el PSOE que con el Partido 
Popular, que hoy por hoy, 
representa la derecha pura y 
dura de nuestro país.

Política de pactos

A pesar de esta afirmación 
Gómez Calcerrada no descata 
pactar con el PP si el talante 
de las personas que lo repre
sentan en cada municipio con

Prácticas de experimentos con animales

Taray denuncia de nuevo los experimentos 
injustifícados con animales

D.V.

Si hace unos días, el colectivo 
ecologista Taray denunciaba la 
práctica de experimentar con 
animales realizada por científicos 
para la fabricación de cosméti
cos, ahora, dicho colectivo pro
testa por la misma circunstancia 
en lo que se refiere a la fabri
cación de productos farmaceú
ticos.

Taray vuelve a denunciar “los 
horrores” a que según ellos son 
sometidos los animales para 
sacar a la caller nuevos fármacos 
para curar enfermedaes produ
cidas en la mayoría de los casos 
por las malas condiciones de vida 
que padecemos los humanos.

Para el colectivo ecologista, en 
este caso, como en el anterior, 
estas prácticas que “se asemejan 
a los horrores nazis” no son 
necesarias desde el punto de vis
ta de que la OMS considera que 
sólo 210 medicamentos son esen
ciales para la salud, mientras que

presentación de ia candidatura del CDS en Alcázar. CECILIO CAÑAS

creto responde a las exigencias 
de CDS, partido llamado a ser 
decisivo, según su responsable.

Con la candidatura presen
tada en Alcázar de San Juan 
se espera mantener al menos 
los resultados de las anteriores 
elecciones en 1987, en que CDS 
consiguió tres concejales. Se 
trata de una candidatura reno
vada en un 50 por ciento y 
con una media de edad de 35^ 
años, en la que predominan los 
profesionales de grado medio 
y de diversos sectores.

Hasta el próximo mes de 
abril no se presentará el pro
grama electoral aunque el 
cabeza de lista Antonio Salo

existen en el mundo unos 80.000 
medicamentos ofertados a través 
de las farmacias, que en la mayo
ría de los casos no son más que 
variaciones de los anteriores.

Taray pone de manifiesto así 
mismo el excaso rigor científico 
de los resultados que arrojan los 
experimentos cuando estos difie
ren sensiblementc de unos labo
ratorios a otro.s y cuando esos 
resultados, debido a la comple
jidad de factores que entran en 
juego no son extrapolables al 
hombre.

En cuanto a las alternativas 
que se proponen se cita el cultivo 
de tejidos, de células y de órga
nos, fármacología basada en 
datos numéricos y los análisis 
químicos, procesos todos ellos 
hoy día cada vez más seguro.s 
y efectivo, y lo más importante 
que evitan a los animales el dolor 
de las prácticas a que son some
tidas.' El animal de la fotografía 
muestra el aspecto de un perro 
sometido a la prueba de Dosis 

món adelantó algunos de los 
objetivos básicos, y que pasan 
por la mejora de la calidad de 
vida de los alcareños y los ser
vicios municipales que se pres
tan en la actualidad.

Salomón auguró una coin
cidencia de programas de cara 
a la próxima campaña electo
ral, entre diferentes partidos y 
sobre todo “un contagio de 
centrismo, del talante progre
sista del CDS”.

Representación provincial

A nivel provincial el CDS 
podría obtener entre el 9 y el 
11 por ciento de los votos según

Uno de los animales sometidos a tratamientos experimentales.

Detal (DL50) sobre un test de 
toxicidad en su -sexto día. Este 
perro tiene convulsiones y difi
cultad a! respirar, le resulta

Gómez Calcerrada quien agre
gó que el funcionamiento del 
partido a través de gestora está 
dando buenos resultados. Eh 
lo que se refiere a la región, 
CDS aspira a poder formar 
grupo parlamentario para lo 
que ha de obtener un escaño 
por cada una de las provincias. 
En este sentido Gómez Cal- 
cerrada expresó que “sincera
mente no creo que obtengamos 
mucho más”.

El CDS presentó su candi
datura en la localidad de Alcá
zar de San Juan, durante una 
rueda de prensa. A la misma 
acudió el secretario nacional 
del partido, José Luis Gómez 
Calcerrada.

imposible mantenerse en pie y 
en sus ojos y lágrimas se refleja 
el sufrimiento que está sopor
tando.

Aprobadas las 
becas para 
cubrir una plaza 
en el Consejo de 
la Juventud
------------------------------------------------------- --

La comisión de gobierno del 
Ayuntamiento de Alcázar apro 
bó las becas para cubrir una 
plaza en el Consejo Local de 
la Juventud, según dijo en rueda 
de prensa el alcalde de esta 
localiad, Anastasio López La 
plaza a cubrir es de informad^ 
juvenil y especialista de orde
nadores, con el objetivo de 
poner en marcha, el Centro de 
Información para jóvenes, sub
vencionado por la Junta de 
Comunidades.

Se aprobó así mismo la 
memoria de la Oficina Muni
cipal de Información al Con
sumidor correspondiente al año 
1990 que será presentada esta 
noche. En la misma, destaca el 
hecho de que cada vez es mayor 
el número de ciudadanos que 
hacen uso de sus derechos como 
consumidores. En relación con 
este tipo se dictaminaron, para 
su aprobación en el último ple
no, los estatutos del Consejo 
Local de Consumo, que dero
garía los vigentes en la actua
lidad.

A propuesta del concejal de 
Cultura Angel Montealegre 
aprobó la celebración de dos 
festejos taurinos, en concreto 
novilladas con picadores donde 
tomará la alternativa el sobrino 
de un famoso matador de toros, 
con el único compromiso por 
parte del Ayuntamieto de ceder, 
al empresario taurino, organi
zador el evento, de la plaza de 
toros y de adquirir cuatro mil 
entradas al precio de 150 pese
tas.

Se decidió firmar un contrato 
con un empresario autónomo, 
antiguo alumno del módulo de 
j’ardinería de la Escuela-Taller, 
Santa Clara, para el manteni
miento de los jardines de las 
zonas deportivas. La comisión 
de gobierno dictaminó favora
blemente una propuesta de la 
fundación por la paz y desarro
llo, contra la política de Apart
heid en Sudáfrica y que se estu
diará en el próximo pleno 
municipal.

La comisión acordó la com
pra de una escultura que se 
situase en la Avenida de la 
Constitución, como homenaje 
del pueblo de Alcázar a la Carta 
Magna. “El espíritu y sus raí
ces” es el título que dará a la 
obra realizada por José Ramón 
Poblador bajo la técnica w 
escultura en acero, material uti
lizado para llevaría a cabo con 
forma de viga hueca cuadrada. । 
soldada con gas argón a toa . 
la longitud de los elementos quf • 
conforman la parte lineal n . 
tema escultórico. Sus dimensio . 
nes serán de 4,5 metros de a u 
ra y dos metros por uno ocn^^ 
de ancho. El peso es de 
kilos aproximadamente y 
inauguración coincidirá con 
priemr día de la 
en que esté terminaba la o ¡

U comisión de SoW» 
aprobó los impuestos para v 
culos de tracción mecánica pa 
el año 91 por una canti a 
65 millones de 
segunda certificación de 
del Teatro Municipal por - 
millones de pesetas.
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12 VALDEPEÑAS

Los barrios de Valdepeñas pueden verse privados de sus fiestas si no se les apoya económicamente.

Piden al Ayuntamiento mayor apoyo económico para sus fiestas

Valdepeñas contará en breve con una 
Coordinadora Ínter-hermandades de barrio

TVE retransmitirá ia misa de campaña que se celebrará el día 30 de junio

Según ha señalado Dionisio García Rodríguez, presidente 
de la Hermandad-Asociación de San Cristóbal, en Val
depeñas se creará próximamente una Coordinadora que 
aglutinará a las distintas hermandades de los barrios 
de la ciudad.

Elisa LADERAS

Valdepeñas contará en bre
ves fechas con una Coordina
dora Ínter-hermandades de 
barrio, según ha señalado Dio
nisio García Rodríguez, presi
dente de la Hermandad-Asocia
ción de San Cristóbal, en cuya 
sede se han desarrollado diver
sas reuniones para consolidar 
esta idea con la que se pretende 
que los barios estén más unidos. 
En la actualidad son siete las 
hermnadades que la componen.

La iniciativa, que ha contado 
con una gran aceptación, 
supondrá, según señaló, por 
otra parte, Juan Sánchez Car
celler, presidente de la Comi
sión de Festejos del barrio de 
la Magdalena, que se puedan 
solucionar algunos de los pro
blemas que tienen que salvar. 
En su caso concreto destacó la 
necesidad de un asistente social, 
ya qua hay minusválidos y per
sonas mayores que, o no tienen 
medios o no pueden trasladarse 
al Hospital de la Seguridad 
Social, lo que unido a que 
muchos de ellos no saben relle
nar los impresos, consideran 
necesario que una persona debe 
atenderlos.

Potenciar el Centro Cultural 
del barrio

Sánchez señaló' asimismo 
que aunque en la barriada exis
te un centro cultural, que fun
ciona bastante bien, habría que 
potenciarlo aún más, “aunque 
sin apoyo económico no se pue
de hacer nada”.

La Coordinadora ha remitido 
un escrito al Ayuntamiento en 
el que ponen de manifiesto la 
escasez de recursos económicos 
que existe en todos los barrios, 
reclamando más apoyo para la 
celebración de las fiestas que 
se celebran en cada uno de 

ellos.

Ayudas para las reinas de las 
fíestas

Entre las solicitudes efec
tuadas a la Administración local 
destacan las ayudas para las rei
nas que representan a cada una < 
de las barriadas, ya que hasta 
ahora tan sólo recibían 30.000 
pesetas, cantidad insuficiente 
para cubrir los gastos que supo
ne la presencia de éstas en dive- 
rosos actos locales y provincia
les. Aparte de este apoyo a las 
fiestas de las barriadas, lían soli
citado conjuntos dignos y la pre
sencia de la agrupación musical 
“La Lira” en los desfiles pro
cesionales de las hermandades 
menos solventes.

La Coordinadora remitirá un 
escrito a los partidos políticos 
que se presentan a las próximas 
elecciones al entender que 
“Valdepeñas la conforman 
todos los barrios, y el voto sale 
de ellos”.

Todos han coincidido en que 
hay que potenceiar las fiestas, 
algunas de ellas en peligro, por
que, dicen, es imposible man- 
tenr el coste económico sin ayu
da municipal.

Misa de campaña

En otro orden de cosas, un 
equipo de Televisión Española 
ha confirmado la asistencia a 
la celebración de la misa de 
campaña y el desfile de vehí
culos que tendrá lugar el día 
30 de junio, coincidiendo con 
la celebración del Apostolado 
de la Carretera, para retrans
mitir dentro del programa “El 
día del Señor”, que se emite 
en la primera cadena los domin
gos a las diez de la mañana, 
los actos organizados por la 
Hermandad-Asociación San 
Cristóbal.

Para Lanos, hasta Beethoven toda la música clásica fue de cámara.

Exito de la Orquesta 
Sinfónica de Constanza

E.L.

Alrededor de 650 personas 
asistieron el pasado miércoles 
al concierto que ofreció la 
Orquesta Sinfónica de Constan
za, Rumanía, en el teatro cine 
Parque, concierto que fue orga
nizado por la Delegación Muni
cipal de Cultura y el Ayunta
miento de Valdepeñas.

Dos partes muy diferencia
das, con obras de Mozart y 
Beethoven, conformaron el 
concierto de la orquesta, que 
un día antes actuó en Granada.

La primera parte estuvo 
dedicada a Mozart con motivo 
del bicentanario de su muerte, 
según señaló el director Alexan
der Lanoc, interpretando la Sin
fonía número 36 en do mayor

KV 425 (Linz), así como arias 
para orquesta y soprano, piezas 
muy raras de escuchar en un 
concierto y en donde Alexandra 
Weiss fue muy aplaudida en las 
tres arias que interpretó.

La segunda parte giró en tor
no a obras de Beethoven, por
que, según señaló el director, 
un programa sinfónico comple
to sobre Mozart es muy difícil, 
al durar las del autor 20 minu
tos. De Beethoven se interpretó 
la sinfonía número 3, “Heroi
ca”, en donde se marca la evo
lución de la sinfonía de Mozart 
de Haydn, según sus propias 
palabras.

Alexander Lanos, violinista, 
pedagogo y director, facetas que 
le confieren una personalidad 
compleja dentro de este mundo.

ha realizado giras como solisw 
y camerales, por distintos pa'’ 
ses.

La soprano alemana Alexan
dra Weiss, nacida en 1968, estu
dió piano y violín desde muy 
corta edad y obtuvo a los 
años el primer premio del con
curso “Jugen Musiziert”, lo ^i*^ 
le abrió las puertas para actuar 
en diversas ciudades alemán 
en conciertos de ópera y or2 
torios.

Por otro lado, según ha sen 
lado el directot; de los Serwf' 
Culturales de Valdepen » 
Javier Pérez Avilés, 
Orquesta de Cámara do 
la que visitará la 
mediados del mes de ®®y®’,Lf 
tión efectuada para compl^‘ 
el programa de actuaciones.

M.C.D.2022
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Antonio Gómez Rufo fue el encargado de introducir a¡ cineasta

Luis García Berlanga presidió el 
coloquio ^^El cine, fábrica de sueños

^Í4 US tro 
Húngaro^^

El director criticó el sistema educativo de la Facultad de CCII

ticipación del
Andrés ANTEQUERA

el escritor Antonio Gómez Rufo^ que ha escri
to una biografía del director y en la que 
colaboró él mismo. Antonio Gómez Rufo hizo 
una brevísima introducción para que la par-

publico fuera más extensa.

fi dís 1^ ^^ celebró una charla-coloquio 
el tema “El cine, fábrica de sueños”.

vi seto tuvo lugar en el salón de actos de 
h Casa de Cultura y fue presidido por el 
iirector de cine Luis García Berlanga y por

Berlanga.

5¿2

General Aguilera, 9. 13001 CIUDAD REAL

ROLEX
El reloj de la corona.

INTERESADOS PONERSE EN CONTACTO CON EL PRE
SIDENTE, DON FRANCISCO ORTIZ, EN EL TELEFONO 
54 70 74 0 CON EL DIRECTOR DEL COLEG'O, SR. 
ADRIAN, EN EL 22 73 04.

ií^iBíB^S

Luis García Berlanga habló 
de sus películas y se refirió a 
ellas como “crónicas de la 
sociedad española” y respecto 
ala saga de “La escopeta nacio- 
jal” y “Patrimonio nacional” 

dijo,que eran un “retrato polí
tico-social,. ya que narran los 
últimos coletazos del régimen 
fmaquista y los primeros pasos 
de la democracia”.

En lo que se refiere a sus 
proyectos, comentó unos guio
nes que está preparando junto 
aRafael Azcona para TVE, así

Rolex Oyster Perpetual Date y Rolex Lady-Date. Ambos en oro 
de 18 quilates, acero y oro o acero con brazalete Oyster a juego.

, GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.J.S.M.

como otra película en la que 
aparece la familia aristocrática 
de la saga “Nacional”, pero con 
la preocupación de buscarle un 
sustituto al fallecido reciente
mente Luis Escobar.

Berlanga aseguró que este 
hecho no iba a afectar conái- 
derablemente a la película.

Una vez concluidas las pala
bras de presentación e intro
ducción se procedió al colo
quio, que fue bastante ameno 
y en donde participó gran parte 
del público asistente.

En esta parte, Berlanga cri
ticó el actual sistema educativo 

Joyería - Platería

LA ASOCIACION DE MINUSVALIDOS 
DE CIUDAD REAL

NECESITA'URGENTE UN

FISIOTERAPEUTA

de la Facultad de Imagen y 
Sonido, ya que afirmó que no 
es el idóneo.

Dijo que el mejor sistema 
para parender a hacer cine es, 
o entrar en los rodajes de la 
manera que sea y una vez den
tro aprender y seguir insistien
do, o asistir a escuelas, en las 
que se aprende más que en la 
Facultad.

Por su parte, , Antonio 
Gómez señaló que entre 1982 
y 1987, el número de salas de 
proyección de cine había des
cendido de 11.000 a 8.000, dato 
bastante entristecedor, según el 
escritor. CALATRAVA

Como dato anecdóti
co, resaltar que en las 
películas de la saga de 
“La esopeta nacional”, 
en las que Luis Escobar 
encarnaba al Marqués, se 
pronuncia al final la pala
bra “Austro Húngaro”, 
hecho que Luis García 
Berlanga justifica dicien
do que esa palabra le da 
suerte.

“Austro Húngaro” es 
la última palabra que se 
pronuncia en esas pelí
culas, ya que afirma que 
es muy supersticioso.

Por otro lado, a pre
guntas de un asistente, 
Berlanga reconoció que 
la programación de Tele
visión Española estaba 
saturada de series ame
ricanas de muy escasa 
calidad, y que esto era 
debido a que etas series 
le salen francamente 
baratas.

M.C.D.2022
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Según el presidente de este grupo en Tomelloso, Julián Olmedo

“Las acusaciones a Remolacheros se
deben a la falta de información’’

El PSOE ha 
constituido los 
grupos de 
trabajo para las 
elecciones

Este responsable ha desmentido todas las irregularidades de las que se le ha acusado

El presidente del grupo 
remolachero de Tomelloso, 
Julián Olmedo ha desmen
tido todas las acusaciones 
que una de las socias hizo 
sobre el funcionamiento de 
la asociación agrícola. En 
su opinión, no se ha come
tido ningún tipo de irre
gularidad.

Araceli OLMEDO

El presidente del grupo 
remolachero de Tomelloso, 
Julián Olmedo, ha desmentido 
que esta asociación agrícola 
no haya convocado una junta 
general desde hace seis años, 
tal y como afirmó a LA TRI
BUNA una de las socias el 
pasado día 12.

Julián Olmedo acusa a la 
misma de no estar informada 
de las actividades que lleva 
a cabo dicho grupo, ya que 
“el próximo mes de abril hará 
cuatro años que se convocó 
una junta general, en cuyo 
orden del día figuraba la elec
ción de una nueva junta”. Sin 
embargo, según el presidente 
de “remolacheros”, sólo acu
dieron diez o doce personas, 
“entre las que no se encon
traba usted”. Olmedo añade 
que, ante el desánimo de los 
presentes por la falta de asis
tencia, se acordó que la direc
ción de la asociación quedara 
tal y como estaba.

Así mismo, acusa a la socia 
de no saber. quienes compo
nen la junta directiva, “porque 
no se ha preocupado de asistir 
a la asamblea” y recuerda que 
ésta se compone de Julián 
Olmedo, como
Luis Moreno, vicepresidente, 
César Rodrigo, secretario.

El Ayuntamiento y el MEC firman un 
convenio para la educación de jóvenes

A.O.

El Ayuntamiento de Tome
lloso y la Dirección Provincial 
de Educación firmarán un nue
vo convenio de cooperación por 
el que se desarrollará el Plan 
de Garantía Formativa. Este 
proyecto, cuya primera expe
riencia en este mes tiene como 
principal objetivo mejorar la 
cualificación académica y pro
fesional de jóvenes mayores de 
16 años y menores de 19, inten
tará este colectivo pueda acce
der al mundo laboral, aunque 
hayan abandonado el sistema 
educativo reglado. Del conve
nio, que está previsto que entre 
en vigor en la segunda quincena 
de abril o en la primera semana 
de mayo, se beneficiará un gru
po de entre trece y veinte jóve
nes que habrán de ser selec
cionados por el Ayuntamiento. 
El Ministerio de Educación y 
Ciencia cooperará económica
mente con cuatro millones de

EI grupo remolachero de Tomelloso ha desmentido las acusaciones de una de las socias.

Vicente Sánchez, tesorero, y 
como vocales, Venancio Pera
les, Rafael Gutiérrez y Jesús 
Serna. Además, Olmedo ase
gura que, hace ahora un año, 
se convocó en Tomelloso una 
reunión por el grupo provin
cial de los representantes de 
las azucareras y que, de las 
300 convocatorias que remi
tieron a los socios, sólo se pre
sentaron cinco.

Respecto a la próxima cam
paña, el presidente indicó que 
todavía no se puede decir 
mucho, puesto que aún no ha 
salido el acuerdo marco y 

presidente, ' manifestó su convicción de 
que ha sido falsamente acu
sado de no convocar una

pesetas en el desarrollo del 
proyecto.

Por su parte, el Ayuntamien
to contratará a los jóvenes 
beneficiarios del Plan en régi
men de jornada parcial. El pro
grama del proyecto reserva 
media jornada a la formación 
teórica de los jóvenes y el resto 
a la realización de trabajos en 
dos módulos formativos. El pri
mero puesto en práctica en la 
anterior experiencia incluye los 
oficios de electricista, fontanero 
y carpintero, mientras que el 
segundo es un nuevo módulo 
de jardinería. Los objetivos 
específicos del Plan se concre
tan en priorizar una primera 
experiencia de trabajo y en 
favorecer la socialización del 
alumno como ciudadano-y tra
bajador. Los beneficiarios mejo
ran con este programa su cua
lificación ai tiempo que adquie
ren una serie de conocimientos 
profesionales para faciiitarles el 
acceso al mercado de trabajo. 

asamblea hasta que el presi
dente provincial del grupo, 
Domingo Triguero, se lo 
pidiera. Según el presidente 
local, es cierto que en una 
ocasión, le dijo a uno de los 
socios que no convocaría más 
asambleas “a las que no asistía 
nadie, aunque también es cier
to que a cualquiera que haya 
precisado algún informe o ges- 

4 tión no he dudado en faci
litárselo”.

En cuanto al tema de los 
vigilantes, del que la socia ase
guró que no conocía si exis
tían, el presidente indicó que 
hay algunos contratados y 
pagados por el grupo. La labor 
de éstos consiste, según Olme

Los jóvenes de Tomelloso podrán aprender distintos oficios.

do, en acudir a los pueblos 
y vigilar como funciona el 
laboratorio y el sistema de 
descuentos. Por último, el pre
sidente local de “remolache- 
ros“ calificó de “grave” la acu
sación de la socia sobre la 
inexistencia de un libro de 
contabilidad y actas. Olmedo 
indicó que el tesorero tiene 
el de contabilidad y que lo 
lleva al día, después de que 
se lo entregaran tras la última 
elección de la junta, y que el 
secretario dispone del libro de 
actas. Olmedo agregó que la 
citada socia debería informar
se mejor antes de acusar al 
grupo agrario de llevar mal 
su funcionamiento.

-----------------------^
El día 12 de marzo quedan 

constituidos los 14 ?
trabajo para la realiactón ¿ 
programa electoral muñid» 
del PSOE, a estos gm*^ 
han podido incorporar todos 
militantes del partido que Í 
lo han querido.

La comisión ejecutiva socia 
lista ha establecido el siguiente 
proceso de trabajo para al cu| 
mmación el programa electoral

Elaboración por parte de la 
comisión ejecutiva local de 
aquellas partes del programa 
que afecten a áreas que no son 
esencialmente, responsabilidad 
municipal. Elaboración por par. 
te de los grupos de trabajo de 
las 14 áreas de acción municipal. 
Consulta a la ciudadanía sobre 
áreas del Programa Abierto,

Aprobación del bonador de 
programa por la candidatura 
socialista a las elecciones de 
mayo, y por la comisión eje
cutiva local.

Aprobación del programa i 
electoral por la Asamblea | 
General de la agrupación local 
del PSOE de Tomelloso.

El Partido Socialista espera 
tener terminado su programa a 
principios del mes de abril, con 
lo que quedará culminado todo 
el proceso interno de prepara
ción electoral.

El PSOE ha establecido las 
siguientes áreas para la reali
zación del Programa Abierto: 
Area de deportes. Area de Edu- j 
cación. Area de Juventud. Area j 
de Agricultura. Area de Cul
tura, y Area de Mujer. j

En los actos abiertos intentan 
contar con la aportación de la 1 
ciudadanía. Y los asistentes | 
podrán proponer todas aquellas 
ideas que consideren más ópti- 9 
mas para tener un Tomelloso 
mejor.

El PSOE quiere con esta | 
actividad recoger los deseos ciu-1 
dadanos y conectar al máximo H 
con la inquietud que existe en 1 
los sectores afectados. En todos 1 
los actos contarán con una 
miembro de la Dirección Pro- 1 
vincial del Programa Abierto | 
del PSOE. |

En Tomelloso han sido nom- 
brados coordinadores generales | 
del Programa Abierto Carlos 11 
Susías Rodado, secretario local 1 
de Política Institucional, ade-1 
más de responsable del Area i 
de Juventud. Y Antonio Rope 9 
ro Muñoz, portavoz del grupo I 
municipal socialista, | 
ble a su vez del Area de W | 
cación. El resto de J^^^^ I 
de trabajo quedan bajo la c | 
ponsabilidad de Luis Ba es | 
ros, secretario local de de^ | 
(Area de Deportes). Vice | 
Espinosa, secretario de p ■ 
(Area de Cultura), 1 
no, secretario general 1 
Agricultura) y Ana | 
Rojo, secretaria de pa .P 1 
ción de la mujer (Area 11

El primer acto 
dentro del Programa tuvo lugar en el iPaUM ^ 1 
Deportes y al nusmo ■
Emilio Villarino, por a |
ción Provincial del re ■
Abierto. I
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Andrés Peláez en el Museo del Teatro. PABLO PEREZ Luis Escobar tendrá una exposición-homenaje.

Con dos exposiciones dedicadas a la escenografía barroca y a las figuras de José Luis Alonso y Luis Escobar

El museo de Almagro participará en el I 
Encuentro de Teatro Público de Europa

Un escenario diseñado por Francisco Nieva engrosará los fondos del Museo

El Museo del Teatro de Almagro participará en el I 
Encuentro de Teatro Público de Europa, que se celebrará 
en Sevilla el próximo mes de septiembre, con dos expo
siciones dedicadas a la escenografía barroca y a las fíguras 
de José Luis Alonso y Luis Escobar.

Eugenio RAMOS

El próximo mes de septiem
bre la ciudad de Sevilla será 
escenario del I Encuentro de 
Teatro Público de Europa, al 
que asistirá el Museo del Teatro 
de Almagro con dos exposicio
nes, una sobre escenografía 
barroca y otra como homenaje 
a José Luis Alonso y Luis 
Escobar.

El pasado miércoles, el Minis
terio de Cultura, a través del 
Centro Andaluz del Teatro, 
pidió ya firmemente al director 
del Museo del Teatro de Alma
gro el montaje de estas dos 
exposiciones, que estarán 
expuestas en la capital andaluza 
aproximadamente en el mes de 
septiembre.

Por otro lado, el director del 
Museo del Teatro, Andrés 
Peláez, señaló que el espectá- 
^lo de Sevilla se va a llamar 
Sol y sombra”, que va a estar 

basado en la evolución de la 
tonadilla española y en el que 
''an a intervenir artistas de rele
gante importancia, como Rocío 
orado, Juanita Reina, etc. Tam
ben ya a contar con la cola- 

Oración de este Museo. “Nos 
®o pedido, continúa Peláez, 

<100 no encarguemos de la edi- 
'^ publicación, aunque la 

Oolicación la pague la Expo-92, 
0^0 tenemos que aportar todo 

material que sobre el género 
®^ riquísimo, ten- 

« os en los fondos del Museo 
la p i ^^ puede considerar como 

o ección más importante de 
^" ^^^^ tema. Además, 
^ documentar todo ef 

y se creará otra nue- 
sobre éste que 
se expondrá en 

viS®^®"^ York. Esto 
que ^ “’’*’'^ a la exposición 
Madrid T’ preparando en 
««Uh” “ '^*“™ (“^ 

n la que este museo ten

drá un papel relevante”.

Nuevas adquisiciones del 
Museo

Aunque dependiendo ambos 
del INAEM, se ha llegado a un 
acuerdo reciente entre el Centro 
de Documentación Teatral y el 
Museo del Teatro de Almagro 
para dividirse de tal manera que 
el primero mantendrá toda la 
información teatral, mientras 
que todo lo que sea susceptible 
de mostrarse en el museo irá 
a Almagro.

De acuerdo con este convenio 
y en un primer acuerdo, el 
Museo ha dado toda la infor
mación para la segunda publi
cación importante .del centro 
sobre los tetros nacionales en 
España. “Nosotros, comenta 
Andrés Peláez, que guardába
mos aquí toda la documenta
ción, la hemos aportado para 
que pueda llevarse a cabo esta 
publicación. Por otro lado, y en 
compensación, el Centro de 
Documentación Teatral, como 
primera actuación, ha cedido al 
Museo todos los fondos dignos 
de engrosar el museo que ellos 
tenían. En total se han traído 
2.230 dibujos, que son muy 
importantes, ya que entre ellos 
se encuentran firmas no sólo 
relacionadas con el mundo del 
Teatro, sino que además muchos 
de ellos son de importantes pin
tores que están considerados 
como de primera fila en el pano
rama artístico español, como por 
ejemplo excelentes dibujos de 
los años 30 y 40 de José Caba
llero, al que en estos momentos 
se le acaba de hacer una expo
sición antológica en Sevilla y se 
amplía ahora en Madrid, en el 
Museo Reina Sofía. Además, 
hay otros estupendos dibujos de 
Eduardo Urculo, Gustavo Tur
ner, etc”.

El Museo del Teatro montará dos.exposiciones en Sevilla.

Se ha llegado a un acuerdo entre el Centro 
de Documentación Teatral y el Museo para 
dividirse de tal manera que el primero man
tendrá toda la información, mientras que todo 
lo que sea digno de ser mostrado irá a Almagro

Un escenario diseñado por
Francisco Nieva

Por otra parte, acaba de ser 
regalado un impresionante esce
nario completo al Museo del 
Teatro, que el propio director 
del Museo ha puesto a dispo
sición del Ayuntamiento para 
cuando sea necesario.

Este escenario tiene unas 
medidas de 10x6 metros, des
montable en piezas de 2x1

metros y ha sido donado por 
un grupo que trabaja con Fran
cisco Nieva, que fue precisamen
te quien lo diseñó. Él escenario 
tiene un valor superior a los dos 
millones y medio de pesetas y 
podrá ser utilizado en actuacio
nes, ya que se encuentra en per
fectas condidiciones. Precisa
mente, hoy llega a Almagro y 
será conservado por el Museo 
del Teatro, aunque se encuentra 
a disposición del Ayuntamiento.

Promoción de 
Almagro

Con este panorama 
que se prepara en Alma
gro, vemos cómo la ciu
dad calatrava, ya cono
cida en todo el mundo, 
va a tener una difusión 
importantísima que, des
de luego, va a redundar 
en beneficio de todos, ya 
que se espera con ilusión 
que sean miles de turis
tas los que pasen por 
aquí.

De esta manera, con
tinúa la promoción de la 
ciudad de Almagro que, 
a pasos agigantados, está 
convirtiéndose en punto 
de referencia obligado 
de la cultura castellano- 
manchega.
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l>os trabajadores de los hospitales denuncian su mala situación. Carlos Barra.

La junta de personal denuncia graves deficiencias en la plantilla de tres hospitales

Carlos Barra ha provocado un caos 
sanitario en la provincia

EI personal debería estar compuesto por 55 especialistas y sólo cuenta con 35

La junta de personal del área sanitaria segunda, que 
engloba los hospitales del INSALUD de Alcázar de 
San Juan, Manzanares y Valdepeñas, ha decidido denun
ciar a la opinión pública las anomalías que se están 
produciendo en los citados centros de salud.

LT Plantilla

Una de sus denuncias se 
refiere a la falta de personal 
en los hospitales, que ha pro
vocado “el lamentable nivel 
sanitario que en suerte nos ha 
legado el anterior director 
provincial”. Según manifiestan 
en el comunicado, el centro 
de Manzanares debería dispo
ner de un servicio de Medicina 
Interna compuesto por un 
dermatólogo, un cardiólogo, 
un alergólogo, un neumólogo, 
un endocrino y cuatro adjun
tos de medicina interna, así 
como un jefe de servicio. Sin 
embargo, el personal se redu
ce a cuatro especialistas y un 
adjunto. Además hay que des
contar, según la junta de per
sonal, al jefe de servicio, que 
ya no realiza guardias debido 
a que cuenta con 65 años de 
edad.

Según la oficina de Estadística Europea ‘'Eurostat”

Los agricultores españoles, en la 
cola de ayudas del FEOGA

Víctor ROMERO

La Oficina de Estadística 
Europea, Eurostat, en una de 
sus publicaciones, confirma que 
los agricultores españoles se 
sitúan en la cola de las ayudas 
del Fondo de Orientación y 
Garantía Agrícola, FEOGA, 
tan sólo por delante de Portugal 
y Luxemburgo.

Si el análisis en el reparto 
de las ayudas del FEOGA se 
relaciona con la superficie agrí
cola útil, la situación es aún 
pero, colocan al campo español

En el área de Traumato
logía se produce una situación 
similar, ya que la plantilla 
orgánica se compone de un 
jefe de sección y tres espe
cialistas adjuntos y ahora el 
trabajo es realizado por un 
solo especialista adjunto, que 
debe atender la planta de hos
pitalización, las consultas 
externas, los quirófanos pro
gramados urgentes y las 
urgencias generales durante 
las 24 horas del día y durante 
meses.

La junta, así mismo, desea 
poner en conocimiento de la 
opinión pública que este ser
vicio de Traumatología regis
tró el pasado ejercicio 825 
ingresos y 535 intervenciones, 
de las cuales 149 fueron urgen
tes. En lo que se refiere a 
atención en consultas, reali

en el penúltimo lugar, sólo en 
mejor posición que Luxembur
go. España es el segundo país 
comunitario en número de 
población dedicada a las tareas 
agrícolas.

El director gerente nacional 
de la organización agraria ASA
JA, Pedro Menchero, ha decla
rado a LA TRIBUNA, que se 
confirma que la gestión de la 
Administración española es 
poco ortodoxa en Bruselas en 
cuanto a la percepción de las 
ayudas del FEOGA. España es, 
pesar de haber recibido en 1990 

zaron 6.059 y todo ésto con 
una plantilla considerable
mente reducida.

Demora en la atención

A esta falta de personal, 
se añade, según el escrito de 
la junta, que cada tres fines 
de semana, el traumatólogo 
debe descansar y entonces los 
pacientes son atendidos por 
especialistas de otras áreas o 
derivados a otros hospitales 
“con la consiguiente demora 
en su atención”. Por último, 
denuncian que la plantilla, que 
debería estar compuesta por 
55 especialistas, se ha visto 
reducida a 35, de los cuales 
4 son contratados, lo que sig
nifica que el 37 por ciento 
de la misma se halla sin cubrir.

Irregularidades en el trabajo

Otra serie de irregulari
dades se refieren a los trabajos 
que los sanitarios deben rea
lizar y que exceden sus com
petencias, tal y como prestar 
servicios de ATS y técnicos 
de laboratorio en el centro de 

del FEOGA 315.000 millones de 
pesetas, un 8,5 por ciento del 
total de ayudas, es un porcen
taje significativamente inferior 
al recibido por otros países 
comunitarios con un empleo 
agrícola similar al español.

Del 20 por cien del presu
puesto que los comunitarios 
destina a la agricultura, a Cas
tilla-La Mancha llega un 0,25 
por ciento, cantidad que se con
creta en 200.000 pesetas por 
agricultor. Estas cifras son muy 
inferiores con respecto a los 
agricultores de Centro Europa. 

salud; el personal de oficio 
realiza trabajos múltiples sea 
cual sea su especialidad; los 
ATS y técnicos de laboratorio 
trabajan a tiempo parcial; los 
celadores del hospital, por 
indicación de la dirección, 
cubren el servicio de urgencias 
de zona, ya que los celadores 
del centro de salud no ocupan 
toda la jomada de asistencia 
médica; el aparato de iones 
permanece durante días ave
riado, sin que se aprecie nin
guna urgenica por repararlo 
y la mesa de quirófanos es 
tan anticuada que precisa de 
una puerta para hacer las pla
cas de Rayos X.

A esta serie de deficiencias 
se suma, según la junta de 
personal, la gestión hospita
laria, que se traduce en una 
deprimente y tardía atención 
al enfermo con infinitas listas 
de espera.

Por último, demandan que 
esta situación sea reparada y 
aseguran que no es óbice para 
que “la Administración amue
ble ostentosamente unos des
pachos de los que nadie había 
presentado la menor queja”.

t

Socuéllamos.

Socuéllamos.

Aprobado el 
convenio 
colectivo de los 
funcionarios de
Socuéllamos

Víctor ROMERO

El segundo convenio colec
tivo para el personal laboral del 
Ayuntamiento de Socuéllamos 
quedó ayer aprobado tras 
haberse reunido solamente tres 
veces la mesa negociadora.

El convenio contempla un 
aumento global del 8 por ciento, 
distribuido de una forma mixta, 
de tal manera que el 4 por cien
to de la subida se incorpora 
directamente a cada categoría, 
mientras que el otro 4 por cien
to se aplicará de forma lineal

En el convenio colectivo, que 
afecta a unos 75 empleados 
laborales, también destacan 
sensibles mejoras sociales con 
respecto al primero. Entre estos 
logros se incluyen la ampliación 
de días de licencia, el auraneto 
a 26 día laborales de vacaciones 
y la subida de 4 a cinco nóminas 
que se amortizarán como anti
cipo reintegrables.

El convenio tiene vigencia 
por dos años, con revisión sala
rial y jornada e trabajo dentro 
de un año. La claúsula de revi
sión salarial para este año se 
ha estipulado en el 6 por ciento; 
es decir, que a partir de esta 
cifra el IPC, habrá de ser incre
mentado en la masa salarial.

En la mesa negociadora han 
quedado otros temas pendil- 
tes. Así, la solicitud de los sin
dicatos de disminuir la jornada 
laboral de 37 horas y media que 
es la que existe ahora, a J i 
horas, ha quedado aparcada. ¡ 
Ayuntamiento de Socuéllaraos, 
se ha comprometido a estu íí' 
esta propuesta en 1992.

La comisión negociadora 
estado compuesta por parte 
Ayuntamiento por el ^pr® 
teniente de alcalde, José . 
nio Sáez, el representante , 
PSOE, Antonio Lizán, y el » j 
ceja! del CDS, Emilio To*' 
El asesor ha sido M^'=^ 
Navarro. , ■

Por parte de los trabaja i 
han asistido los delega 
personal, que son L 
Lomas, Gregorio ^t®® . jé 
Pedro Delicado. 0»^¡ 
los trabajdores ha sido - 
López, sindicalista de , ,

El delegado de pe^J 
Luciano Lomas, se ha > 
satisfecho por el acuer 
tado y considera que e 
ne un avance sustancia-

M.C.D.2022
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Fiesta Oamencas

Hoy s IhS nueve de la noche en el cine-teatro 
Cervantes, se celebrará la gran gala del Fla
menco organizada para recabar fondos para la 
Residencia de Ancianos ^^irgen de Peñarroya”, 
en la qne actuarán el grupo de baile “Revuelo”

Actuarán “Revuelo”, Primi Ortega, Perico de La Mancha, Luisita de Huelva, Angel Romero, Antonio González y Cristóbal López

de Valdepeñas, los cantaores locales Antonio 
González y Cristóbal López, Primi Ortega de 
Puertollano, Perico de La Mancha, Luisita de 
Huelva y Angel Romero, con sus mejores can
ciones de la década de los sesenta. El acto será

presentado por Mari José Simón y Ramón López. 
Todo está dispuesto para este festival de cante 
que posiblemente llene el patio de butacas del 
Teatro Cervantes. A la hora de redactar estas 
líneas la venta de entradas iba muy animada.

. Hoy se celebra en La Solana la gala flamenca 
a benefício de la Residencia de Ancianos

Todos los artistas participantes lo hacen de manera desinteresada

A. GARCIA-CERVIGON

Revuelo de Valdepeñas es un 
grupo de baile que dirige Ange
lita Díaz, sobrina de Curro de 
Utrera, trabajó con Vallejo, 
Antonio el Sevillano, Porrina de 
Badajoz, Marchena, Los Paqui- 
ros, la Niña de Antequera, 
Manolo el Malagueño, lo más 
floreado del cante en otro tiem
po; el gusanillo lo mantiene con 
este grupo que pronto será 
famoso en la provincia, “a mí 
me sirve de relax porque disfruto 
cuando enseño”. Debutaron en 
la verbena durante las fiestas del 
caballo y su repertorio está en 
los tangos, fandangos de Huelva 
y otras variantes flamencas. -

Idolos locales

Los artistas locales, ídolos de 
la afición solanera Antonio Gon
zález y Cristóbal López, estarán 
prsentes con lo más caro de su 
cante flamenco y existe verda
dera expectación por escuchar- 
loso nuevamente.

El artista de Puertollano que 
el pasado año contabilizó cin
cuenta y seis actuaciones por 
toda la Región castellano-man
chega, se cuentan por centenares 
sus recitales y por miles sus 
seguidores. El once de marzo 
de 1988 hizo su presentación en 
el teatro-cine Córdoba de su ciu
dad natal y tiene vendidos seis 
mil ejemplares de su primer L.P.

La presente temporada piensa 
superarse y está acogido a los 
convenios culturales de la Dipu
tación provincial.

Junto con Perico de La Man
cha un dúo conocidísimo en la 
localidad, donde ya son fijos 
para las fiestas de Santiago y 
Santa Ana, tienen numerosos 
seguidores que acuden en su día 
para llenar el recinto de la Plaza

'^9

El grupo “Revuelo”, de Valdepeñas es uno de los participantes en la gala benéfica.

I'
OiHiA

Mayor. Acuden para un fin 
benéfico desde Madrid y han 
actuado en toda España acom
pañando a figuras tan señeras 
como Juanito Valderrama, 
Rafael Farina y La Paquera de 
Jerez. Luisita de Huelva tiene 
su especialidad en canción espa
ñola y flamenca.

En el mundillo flamenco de 
la localidad ha causado asombro 
el anuncio de Angel Romero en 
esta gala flamenca. Angel

Romero es la vóz más universal 
que ha tenido nunca La Solana; 
tonadillero de moda en la déca
da de los cincuenta y sesenta, 
triunfó en los más importantes 
teatros de Colombia y Argen
tina, la voz cálida del desapa
recido y añoradoo Price de 
Madrid. Su canción “El esca
pulario” se escuchaba en todas 
las emisoras en aquellos popu
lares espacios de discos dedi
cados.

Angel Romero se mantiene 
joven, casado recientemente, 
vuelve al escenario de sus éxitos, 
al teatro Cervantes, ante sus pai
sanos que a buen seguo están 
deseosos de escucharlo nueva
mente. Hace poco hemos man
tenido varias charlas con él, 
detallista al máximo, desea que
dar bien ante sus paisanos para 
demostrar que todavía etá en 
plena forma y hablano de su 
pasado nos manifestaba, “por

aquellos tiempos en la canción 
española había verdaderos 
monstruos, entre ellos Pepe 
Marchena, compañero de car
telera muchos años y con el que 
me unía una gran amistad, no 
fue fácil mantenerse en un tea
tro madrileño tres meses segui
dos y a llenos diarios”. Angel 
Romero estará acompañado por 
la orquesta local Pachichón, diri
gida por Andrés Uriel Vinuesa.

El planeta de los Toros

Organizado por la empresa Alegre Mora

Mañana, en La Solana 
festival taurino benéfico

Diego del MORAL

Mañana sábado se celebrará 
La Solana, si el tiempo no 
impide, el anunciado festival 

beneficio de los minus- 
de la localidad.

la ^®^^ejo está organizado por 
leño^P'^^^^ 5*®* popular “Clavi- 
frem ^ ^^ ^' '^^ ® tomar parte, 
de ^ ^/eses de la ganadería 

Gutiérrez, de Naval- 
Caballero, los 

as Joaquín Romero, Anto-

nio Rodríguez “Almendralejo“; 
Martín Alonso; Angel Piñero 
“Angelillo” y Jorge Juan Medi
na. El primero y el último natu
rales de la vecina ciudad de Val
depeñas. Este festejo ya fue 
sobradamente comentado en 
nuestras páginas por nuestro 
corresponsal en La Solana, Gar
cía Cervigón, en la entrevista 
que realizaó al novillero Jorge 
Juan Medina y en las impre
siones de este torero puidimos 
ver sus grandes ganas de triunfo.

La sección habitual, aplazada

El novillero Almendralejo.

Por exceso de original en este 
dia, aplazamos la insercción de 
nuestro habitual comentario 
semanal de toros; pero adelan
temos que la Diputación y la 
empresa Canorea han decidido 
no celebrar la proyectada corri
da de “la Semana del Queso”, 
debido a lo inestable del tiempo, 
según nos ha informado el dipu
tado provincial Segundo Toledo.

M.C.D.2022
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Pedro Solbes es justamente lo contrarío a Carlos Romero

Satisfacción por el nuevo 
ministro de Agricultura

Semana n® 11 - Cotizaciones del día 14-03-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE Las organizaciones agrarias valoran de forma positiva el cambio de titular

OVINO
Corderos hasta 10 kg.
Corderos de de 10 a 15 kg. 
(media de 12,5 a 13) ...........  
Corderos de 15,5 a 19 kg... 
Corderos de 19,5 a 23 kg... 
Corderos de 23,5 a 28 kg.. 
Corderos de 28,5 a 32 kg.. 
Corderos de 32,5 a 38 kg .. 
Ovéja gorda.............................  
Lana...........................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería............  
Cebadas para cervecería.......................  
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl 
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl... 
Trigos duros  
Trigos blandos: f
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.). 
Extensibles:
Chamorro.... ..................................................
Aragón............................................................
Panificables (Austral, Capítol, Sevillano). 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...................  
Avena..............................................................  
Centeno..........................................................  
Triticales............................................ -............
Maíz secadero...............................................

■ i-

Pías.) Diferencia
460-470 -5

390-400 -5
310-320 -5
290-300 -5
260-270 -5
235-245 -5
200 -5
70 —

24,20
23,45-23,70 =
23,10-23,30
31 +0,25

29,75 +0,25

33
30.25 +0,25
28,75 =
27,50
22 =
23,25
24
28,60-28,80 = , +

El nuevo ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
Pedro Solbes, es justamente lo contrario que Carlos Rome
ro: un experto en las cuestiones de la Comunidad Europea 
(CE), un auténtico conocedor de la situación agrícola 
española en el contexto comunitario y una persona con 
carácter dialogante, según coinciden en señalar todas las 
fuentes consultadas por este periódico. Hasta ahora era 
secretario de Estado para la CE y cuenta con el apoyo 
del presidente del Gobierno, Felipe González.

César LUMBRERAS

0,10

LEGUMINOSAS
Yeros.....................................................................
Veza......................................................................
Lentejas................................................................
Heno de Alfalfa...............................................

PORCINO
Selecto.................................................................. 185 =
Normal................................................................. 180
Graso..................................................................... 175 =
Lechón normal hasta 18 kg........................ 300 +20

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 280-290 +10
Conejo desvieje...................................... 70

Información de precios. Teléfono; 21 59 10 (Contestador)

El lunes por la tarde y elmar- 
tes pasado se vivió en muchos 
ambientes del sector agrario una 
situación muy parecida a la que 
protagonizaron los diveros gru
pos de oposición cuando murió 
el anterior feje del Estado, gene
ral Franco. Al tener conocimien
to del cese de Carlos Romero 
como ministro de Agricultura se 
descorcharon muchas botellas de

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
G.C.

2 - 29 - 31 - 38 - 42 - 45

ORACION AL 
ESPIRltU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).

Agradece las gracias alcan- 
zj^^as.

______________________

cava y se brindó por el acon
tecimiento.

Pedro Solbes es técnico 
comercial del Estado. Ha sido 
delegado del Ministerio de 
Comercio en Valencia, donde 
montó el Comité de Gestión 
para la aportación de cítricos que 
tan bueno,s resultados ha dado 
hasta hace unos meses. Con la 
llegada de los socialistas al poder 
fue nombrdo secretario general 
técnico del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda y formó parte 
del grupo de alto Nivel que 
negoció la entrada de España 
en la Comunidad Europea. A 
finales de 1985 fue nombrado 
secretario del Estado para la CE, 
puesto en el que ha permanecido 
hasta ahora.

Solbes, que no está afiliado 
al Partido Socialista, ha seguido 
de cerca durante estos últimos 
años el proceso de integración 
de la agricultura española en la 
Comunidad Europea, aunque no 
ha podido tomar parte en la 
adopción de decisiones debido 
a la actividad de Carlos Romero, 
muy celoso en sus competencias. 
El nuevo ministro ha mantenido 
asimismo una estrecha relación 
con el presidente del Gobierno, 
Felipe González, dada la especial 
predilección que tiene este últi
mo por las cuestiones de política 
europea y comunitaria.

Además de ser un experto en 
cuestiones de la CE hay que des
tacar que Pedro Solbes goza de 
un gran prestigio dentro de los 
negocios comunitarios. Así era 
hasta ahora el jefe de la dele
gación española en los Consejos 
de Mercado Unico de 1993. 
También ha presidido la dele
gación española en numerosas 
reuniones de los ministros de 
Asuntos Generales.

Tanto la Coordinadora de 
Organizaciones de Agricultura y

Pedro Solbes.

Ganaderos (COAG), cornoj 
ASAJA han valorado muy posi i 
tivamente su nombramienioj 
como nuevo ministro de Agi-j 
cultura. Pesca y Alimentación 
por considerar que se trata de 
una persona que tiene un carác
ter abierto y dialogante. Lai 
Federación de Industrias de Ali
mentación y Bebida (FIAB) tam
bién ha mostrado su satisfacción 
por este nombramiento al con-i 
siderar que Pedro Solbes es una 
de las personas que reúne más 
condiciones para ocupar este 
puesto. Representantes de estaj 
entidad han sido muy críticos! 
también con la gestión de Carlos 
Romero al frente de este depar
tamento y considerar que duran
te los últimos ocho años se ha 
perdido un tiempo precioso ) 
una oportunidad histórica para 
adecuar las estructuras del secioi 
agrario español y de la industria 
agroalimentaria ante el reto del 
Mercado Unico en 1993. Pot 
cierto, que uno de los primeros 
actos de Pedro Solbes comoi 
ministro de Agricultura fue pre
sidir el acto de presentación de 
la nueva Denominación de On-i 
gen de los vinos de Cigales ijoe 
fue aprobada recicntmente y que 
completa el mapa de los vinos 
españoles de mayor calidad en 
este caso en Castilla y Le®”-j

■ NUMERO COMPLEMENTARIO B

46

MODA HOMBRE-MUJER

a PKOHfi H’. 10 J6<.. 2S(t9i1-2^2(iO1 
110014 cfuofio zefiL

COSTA BLANCA
OPORTUNIDAD UNICA:

—Regalo de muebles y electrodomésticos.

LA SOCIEDAD “DOS VEINTIDOS” 
les invita:
A visitar la exposición de sus apartamentos, llave en 
mano, para empezar a disfrutados en Semana Santa. 
Nos encontramos en las siguientes ciudades:
Día 15.3.91 HOTEL LEON en PUERTOLLANO
Día 16-17.3.91 HOTEL CASTILLA en CIUDAD REAL
Día 18.3.91 HOTEL GALA en VALDEPEÑAS.
Los interesados podrán viajar gratis a Torrevieja el día 
19 o 23 de marzo de 1991. Y los que hayan adquirido 
un apartamento se sorteará un viaje a las Islas Canarias 
que durará 10 días.
OFRECEMOS CALIDAD A SU JUSTO PRECIO, SIN INTER
MEDIARIOS. TENEMOS TERRENOS PROPIOS Y CONS
TRUCCION CON SU PROPIO PERSONAL. ENTRADA A 
CONVENIR. -GARANTIA BANCARIA-

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tu, qu 
me das el don divino de paf 
donar y olvidar el mal que 
hacen y que todos los insI®’* 
de mi vida estás conmigoJ® 
quiero, en este corto dialog ó 
agradecerte por todo y con 
mar, una vez más, que nu 
quiero separarme de t F 
mayor que sea la ilusión m 
rial. Deseo estar contigo y t^ 
mis seres queridos en la g 
perpetua. Gracias por tu 
ricordia para conmigo y 
míos. (La persona deberá 
esta oración tres días segu^^ 
sin decir el pedido; denf 
tres días será alcanzada 9 
cía por más difícil 9U 
Publicar en cuanto se reo 

gracia).
Agradece las gracias a^^ 

das.
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Uno de los retos más urgentes está en el nombramiento de altos cargos

Pedro Solbes tendrá que hacer 
frente a una difícil herencia 
en el sector agrario español

También tendrá que debatir sobre los precedentes para la próxima campaña

Dicen algunos funcionarios del Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación que 
la situación de este Departamento que deja 
^^¡QS Romero se puede comparar a la 
^pe se está viviendo en Kuwait desde la

liberación; muchos problemas que se ven 
como el fuego de los pozos petrolíferos, 
y todo el departamento lleno de minas que 
van a estallar al paso del nuevo ministro 
y de los altos cargos que nombre.

César LUMBRERAS

Entre los retos más urgen- 
us que tiene Pedro Solbes 
en este momento destacan los 
siguientes:

. Nombramiento de altos 
cargos.

La mayor parte de los altos 
cargos que han estado hasta 
ahora en el Ministerio de 
Agricultura, están muy “que
mados” por haber sido nom
brados en función de su amis- 
(ad y confianza con Romero 
en lugar de por su capacidad.

Además de los cargos con 
rango superior o igual a 
director general Pedro Solbes 
tiene que cubrir o suprimir 
las más de 25 subdirecciones 
generales que están vacantes, 
en algunos casos desde hace 
varios años.

- Reestructuración del 
Ministerio.

El departamento tiene 
prácticamente la misma 
estructura que cuando Rome
ro se hizo cargo de él a fina
les de 1982. Desde esta fecha 
ha finalizado el proceso de 
transferencias de competen
cias a las Comunidades Autó
nomas y se ha registrado la
incorporación a 
la consiguiente 
soberanía que 
implícito.

la CE con 
cesión de 
esto lleva

Se impone por lo tanto esa 
reforma que podría servir 
además, al suprimir algunos 
puestos directivos, para 
levantar menos ampollas 
entre los “cesados”.

- Precios agrarios.
Los próximos días 25 y 26 

va a tener lugar en Bruselas

el primer debate en profun
didad entre los ministros de 
Agricultura sobre los precios 
agrarios y las medidas com
plementarias para la campa
ña 1991-92.

La delegación española, 
presidida por primera vez por 
Pedro Solbes, deberá exponer 
su posición sobre algunos 
aspectos especialmente per
judiciales para los intereses 
de los agricultores y ganade
ros españoles.

- Reforma de la Política 
Agrícola Común (PAC).

Es una cuestión que resulta 
muy conocida para Pedro 
Solbes ya que la ha seguido 
con mucha atención durante 
los últimos meses.

El nuevo ministro es par
tidario de que la Comunidad

Carlos Romero.

defina claramente y lo antes 
posible el modelo de política 
agraria que quiere para los 
próximos años.

- Cuotas Lácteas.
La comisión Europea ha 

comunicado a los dirigentes 
del Ministerio de Agricultura 
que deben fijar de forma 
definitiva la cuota de produc
ción láctea a cada uno de 
los ganaderos.

En caso contrario adoptará 
medidas de represalia que 
pueden suponer la pérdida de 
unos 40.000 millones de pese-

tas para las arcas españolas.
Hasta ahora los ganaderos 
sólo tienen fijada su cuota 
de manera provisional.

Otras de las cuestiones a 
las que Pedro Solbes va a 
tener que prestar su atención 
en las próximas semanas son 
las relaciones con las Comu
nidades Autónomas, ya que 
muchos consejeros tenían 
quejas de Romero, poner en 
marcha de forma efectiva el 
plan de jubilación anticipada 
y afrontar los problemas deri
vados de la sanidad animal.

HEMOS ABIERTO
NUEVOS HORIZONTES

Grupo ICO

Banco de Crédito Industrial Instituto de Crédito Oficial Banco de Crédito Agrícola Banco de Crédito Local
Í<o HIPOTECARIO

DE ESPAÑA

^1 Hernán Pérez del Pulgar, 6 TFNO: 22 85 25
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Freno a la inflación

El Indice de Precios al Consumo bajó en el 
mes de febrero un 04 por ciento, con lo que 
la tasa anual de inflación se situó en el 5,9 
por ciento, y a lo largo de los dos primeros 
meses del año suma ya un 1 por ciento, según

datos facilitados por el Instituto Nacional de 
Estadística. Los precios del grupo de alimen
tación con un 1^6 por ciento de bajada respecto 
al mes anteriorf produjo el buen resultado de 
febrero. El precio de los combustibles que refleja

ya la estabilidad del barril de crudo v 
consecuencia los de los productos enersér^'‘ 
con un crecimiento negativo de un 0,3 pop -^ 
respectivamente, tambien influyeron de 
importante en el IPC de febrero. ^^^

Desde Economía se considera que el dato de los precios confirma la continuidad del proceso de desaceleración de la inflación

Los sindicatos califican de “cortina de humo” 
y “milagro” el descenso del IPC en febrero

El Indice de Precios al Consumo bajó en febrero un 0^^ con lo que la tasa anual de inflación se situó en el 5,9%

MADRID. (Fax-Press).- Los 
precios en las Comunidades 
Autónomas, crecieron negativa- 
mente en 13 de ellas y mode
radamente positivos en otras 
cinco. Los descensos más 
importantes tuvieron lugar en 
Castilla-León (-0,5), Madrid y 
Navarra (-0.4), Aragón, La Rio
ja y Canarias (-0.3), y Asturias 
y Baleares y Galicia (-0.2). De 
forma negativa crecieron tam
bién Euzkadi, Extremadura y 
Cataluña (-0.1) respectivamen
te. Crecimientos nulos o lige
ramente positivos se registraron 
en Andalucía (0,0), Murcia 
(0,2), Comunidad Valenciana 
(0,3) y Cantabria (0,4).

El ministro de Industria y 
Energía, Claudio Aranzadi, que 
compareció en el Congreso de 
los Diputados, dijo que el des
censo de los precios en febrero 
ponen de manifiesto el avance 
conseguido en la lucha contra 
los desequilibrios de la econo
mía española, principalmente el 
déficit comercial y los precios. 
En su opinión con estos datos 
podrán instrumentarse políticas 
económicas que faciliten, a 
medio plazo, crecimientos más 
importantes en el empleo y en 
la actividad económica.

Los datos hehos públicos por 
el Banco de España, de cre
cimiento de la cantidad de dine
ro en circulación y de concesión 
de créditos a familias y empre
sas, suponen para algunos 
expertos consultados, signos 
evidentes de reactivación de la 
economía española. Por otra 
parte, las ventas de automóviles 
matriculados e importados dada 
a conocer en los últimos días, 
que cayó un 17 por ciento, 
muestra una desaceleración de 
la caída en las ventas de este 
sector que en enero descendió 
en tasas mucho más elevadas.

Reacciones

Mientras las centrales sindi
cales han calificado de “cortina 
de humo” y “milagro” el des
censo del IPC de febrero en 
un 0,1 por la grave tensión que 
se observa en su componente 
estructural, desde el Ministerio 
de Economía se considera que 
el dato de los precios del pasado 
mes confirma la continuidad del 
proceso de desaceleración de la 
inflación que se registra desde 
mediados de 1990.

El Ministerio reconoce que 
existe una resistencia a la baja 
de los precios de los servicios. 
En este sentido califica de 
“preocupante” el aumento acu
mulado de los precios de los 
servicios, que en el año se sitúa 
en el 3,9 por ciento, un punto 
más que en el mismo periodo 
del año anterior. Economía 
interpreta que la resistencia de

Los precios del grupo de alimentación con un 1,6 por ciento de bajada respecto al mes anterior, prodigo el buen resultado de febrero.

Pese al optimismo de Aranzadi en el sentido de que con este resultado 
se demuestra la contención de los desequilibrios económicos, el Minis
terio de Economía y Hacienda reconoce que existe una resistencia 
a la baja de los precios de los servicios

CEOE: “Una 
buena noticia”

estos precios está impidiendo 
una reducción más significativa 
de la inflación subyacente, que 
se situó en febrero en el 6,5% 
en tasa anual, tres décimas por 
debajo de la del mes anterior.

Finalmente, el ministerio de 
Economía precisa que el des
censo de los precios en febrero 
ha permitido reducir la tasa 
anual de inflación hasta el 5,9 
por ciento, 8 décimas porcen
tuales por debajo de la corres
pondiente al primer mes del 
año, y el valor más bajo desde 
diciembre de 1988.

Para la UGT, pese a reco
nocer que el hecho de que bajen 
los precios es una noticia posi
tiva, resulta preocupante la 
situación de los precios, ya que 
requieren la implementación de 
una política antiinflacionista 
coordinada, en lugar de “seguir 
confiando en la suerte y tra
tando de engañar a la opinión 
con un dígito aparentemente 
favorable, que no es más que 

una cortina de humo que inten
ta ocultar la verdadea evolución 
de los precios”.

El sindicato ugetista conside
ra que el descenso del 0,1 del 
IPC se ha debido únicamente 
al comportamiento de los pre
cios de la alimentación. En con
creto critica las afirmaciones de 
Claudio Aranzadi, ministro de 
Industria, Comercio y Turismo, 
sobre que este dato demuestra 
la contención de los desequi
librios económicos, cuando son 
los bienes industriales y los ser
vicios los que presentan una 
inflación fuerte. Por último 
UGT considera que una con
tención de precios supondría 
que el IPC no supere el 6,5 
a finales de este año. En su 
opinión este sería el único cami
no para obtener una contención 
de los precios saneada y no 
ficticia.

Por su parte, CC.OO valora 
positivanipníe la reducciór; de 
una décima del Indice de Pre

cios al Consumo el pasado 
febrero, si bien advierte sobre 
la evolución de los componen
tes estructurales que muestran 
“tensiones” en la inflación sub
yacente cuando los precios de 
la alimentación agoten el efecto 
amortiguador que han desem
peñado en los últimos meses. 
Para CC.OO no es de esperar 
que la caída de los precios regis
trada en febrero se vaya a man
tener en los meses posteriores, 
sino que todo parece apuntar 
a que el componente estructural 
de la inflación hace prever nue
vas tensiones en el ritmo de 
crecimiento de los precios.

Finalmente, esta central sin
dical destaca que el IPC del 
pasado mes de produce en un 
contexto de caída de la acti
vidad económica, tanto en su 
aspecto productivo como de 
consumo. Este dato es interpre
tado por CC.OO como una con
tradicción entre el crecimiento 
económico e inflación.

Por su parte, la Con
federación Española de 
Organizaciones Empresa
riales (CEOE) calificó 
como “excelente noticia 
el descenso de la inflación 
durante el mes de febre
ro,^ ya que la econonna 
española sólo puede rea
lizar una política de crea
ción de empleo bajo, una 
cierta estabilidad en los 
precios.

La patronal afirma que 
de continuar el buen ano 
agrario y la estabilidad oe 
los precios intemaciona 
les, a final de 1.991 
precios de consu 
habrán acumulado u 
inflación inferior al r 
ciento. La CEOE »* 
que la consecución 
este objetivo pasa po 
comportamiento a e 
do de los salarios y elg 
to público, con el obj 
de un descenso de 
tipos de ínteres 
manera notable M r 
mita relanzar las mv 
nes empresariales.

M.C.D.2022
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Narcís Serra causará que las relaciones entre Gobierno y PSOE sean diferentes a cuando estaba Alfonso Guerra, según Matilde Fernández.

Según la ministra de Asuntos Sociales, M. Fernández para quien eso no quiere decir que sean peores

Las relaciones entre Gobierno y PSOE 
son distintas a cuando estaba Guerra

El ministro Zapatero será el encargado de las relaciones entre grupo parlamentario y Ejecutivo

La ministra Matilde Fernández dijo ayer que las rela
ciones entre el Gobierno y el PSOE serán distintas 
con Serra como vicepresidente en lugar de Guerra, 
Aporque -matizó-, son personas distintas y cada una 
marca su personalidad en sus relaciones”.

MADRID. (Efe).- Matilde 
Fernández, que hizo estas 
declaraczones en los pasillos 
del Senado tras su compare
cencia ante el pleno de la 
Cámara, añadió que el hecho 
de que las relaciones sean dis
tintas no quiere decir que 
vayan a ser mejores o peores.

Respecto a la posibilidad de 
que a partir de ahora las rela
ciones entre el Gobierno y el 
partido sean más distantes, 
Matilde Fernández dijo que 
evitar eso es una labor de 
ambos. Preguntada por los 
comentarios referidos a que 
algunos sectores del partido

“La reforma del IRPF haría 
fracasar el pacto de progreso”

Madrid. (Fax-Press).- El 
Wario general de CC.OO, 
^tonio Gutiérrez, afirmó ayer 

la reforma fiscal propuesta 
el Ministerio de Hacienda 

hacer fracasar las nego- 
3ciones sobre el pacto de com- 

^ '■vidad, antes incluso de que 
comiencen.

con * está poniendo
IRP^ P'^^y^^^^ sobre el nuevo 
del ^"^ pedrusco en el camino 
tra ^ '^^g°^*^eión, que demues- 
''cra^’’̂a‘°d^' '^°^’J”’^^^ negocia- 

^ambién aseguró que la pro

estén descontentos con el nue
vo Gobierno por considerar Zapatero, 
que están poco representados 
en él, la ministra respondió 
que no podía contestar a esa 
pregunta porque no tenía 
información al respecto.

Por su parte, el ministro de 
Educación y Ciencia, Javier 
Solana, tras responder a una 
cuestión ante el pleno del 
Senado, rechazó que haya 
malestar en algunos sectores 
del PSOE por la composición 
del Gobierno y subrayó que 
Narcís Serra es el mejor vice
presidente posible porque es 
el que ha elegido Felipe 

puesta realizada por el Ejecu
tivo supone un descenso en la 
recaudación de más de medio 
billón de pesetas que deberá 
pagarse através deí aumento de 
los impuestos indirectos, lo que 
significa mayores cargas fiscales 
para los consumidores.

Gutiérrez afirmó que el 
Gobieilio debiera demostrar su 
talante negociador escuchando 
las propuestas fiscales de los 
sindicatos y aumentar los gastos 
deducibles de las rentas del tra
bajo al 10 por ciento y la devo
lución neta a 50.00Ó pesetas.

González.
Por otra aprte, el ministro 

para las Relaciones con las 
Cortes, Virgilio Zapatero, 

^reconoció ayer que será el 
encargado de las relaciones 
entre el Gobierno y el grupo 
parlamentario socialista, 

que hizo estas 
declaraciones en los pasillos 
del Senado, consideró eficaces 
los mecanismos que hasta 
ahora han tenido las relacio
nes entre el Ejecutivo socia
lista y el partido, por lo que, 
a su juicio, no sufrirán ningún 
cambio importante.

“Con esas relaciones hemos 
conseguido que no haya habi
do hasta este momento dife
rencias de criterio relevantes 
o tensiones innecesarias, sino 
todo lo contrario, una coope
ración entre el Gobierno y el 
grupo que lo sustenta”, aña

El máximo representante de 
CC.OO calificó de “regresiva” 
la propuesta sobre la reforma 
fiscal realizada por el Ejecutivo, 
y aseguró que el proyecto pre
sentado al Parlamento carece 
“tanto de equidad como de la 
necesaria suficiencia recaudato
ria, principios fundamentales de 
la recaudación fical”.

El secretario general dijo que 
de. aprobarse la propuesta del 
Ejecutivo sobre un nuevo tra
tamiento fical, podría repercutir 
“negativamente” en cualquier 
negociación posterior.

dió. Sin embargo, reconoció 
que las relaciones son mejo
rables, pero debe estudiarse 
antes de forma pormenorizada 
los aspectos concretos que son 
susceptibles de cambio.

El nuevo gobierno celebrará 
hoy su primera reunión, que 
significará una primera toma 
de contacto de los ministros 
en su conjunto, y en la que 
previsiblemente el presidente 
González dará la bienvenida 
a los nuevos incorporados, 
pero donde se aprobarán tam
bién algunas cuestiones apro
badas en la reunión de sub
secretarios, entre ellas un Real 
Decreto sobre adquisición de 
acciones de empresas que 
cotizan en Bolsa, y un paquete 
de medidas del Ministerio de 
Trabajo respecto a prestacio
nes no contributivas.

Antonio Gutiérrez.

José Luis Corcuera.

El 50% de la 
cocaína 
incautada en 
1990 se debe a la 
operación nécora

MADRID. (Fax-Press).- El 
50 por ciento de la cocaína 
decomisada el año pasado en 
España se debe a “la caída de 
las mafias de la droga que ope
raban en Galicia”, afirmó en 
el pleno del Congreso el minis
tro del Interior, José Luis Cor- 
cuera, quien también aseguró 
que se están dando los úlimos 
retoques al plan de seguridad 
en las carreteras que se pondrá 
en marcha de cara a las vaca
ciones de Semana Semanta, que 
incluye, entre otras medidas, la 
vigilancia que realizarán un 
total de 6.500 agentes y la no 
circulación de vehículos pesa
dos.

Posteriormente, en los pasi
llos, Corucera dijo a preguntas 
de los periodistas que no sabe 
si debe haber nuevos cauces de 
comunicación entre el Gobier
na, el grupo socialista y el 
PSOE. “Yo suelo utilizar los 
que había y no tengo la sen
sación de haberíos perdido, 
pero si la ejecutiva del partido 
lo dice, será verdad y no creo 
que haya problemas para 
encontrarlos o reforzar los ya 
existentes”.

Corcuera compareció ayer 
ante el pleno para responder 
a una serie de preguntas de la 
oposición, al igual que hicieron 
los titulares de Industria, Clau
dio Aranzadi, y de Trabajo, Luís 
Martínez Noval, de acuerdo con 
la propuesta aprobada el pasa
do martes, y que contó con el 
voto en contra del PP, para que 
sólo se sometieran esta semana 
al control del Parlamento aque
llos ministros que no fueron 
cesados en la última remode
lación del Ejecutivo. Un pleno 
con escasa asistencia tanto en 
las filas socialistas como en las 
de los demás grupos.

Según Cocuera, el plan de 
seguridad previsto de cara a las 
vacaciones de Semana Santa, 
además del trabajo de vigilancia 
que desarrollarán 6.500 agentes, 
la práctica totalidad de la plan
tilla de la Dirección General 
de Tráfico, que contarán con 
la ayuda de las policías locales, 
el plan para la prevención de 
accidentes durante este perio
do, incluye el servicio de 10 heli
cópteros, la habilitación de 
carriles especiales, entre otros.
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Descartó que vaya a efectuar una reconversión agrícola y ganadera

Parte del campo nunca será 
competitivo, según P. Solbes

ASAJA se ofreció a trabajar ^^codo con codo^^ con el nuevo ministro

EI navío se halla en misión en la zona del Qnif^

Fallece en accidente un 
cabo de la fragata Victoria

EI ministro de Agrícultu- 
mf Pedro Solbes, recono
ció que existe una agri
cultura que ^^nunca podrá 
trabajar en los mismos 
términos de competencia^^ 
y matizó que el resto pue
de ser ^razonablemente 
competitiva y hay que ayu
dar a modernizaría^.

MADRID. (Efe).- Solbes 
dijo, en declaraciones a ante
na 3 radio, que no se puede 
pedir a ciertas zonas de este 
país que, por razones geográ
ficas o climáticas no tienen 
unas capacidades de produc
ción comparables a las del 
norte, que sean totalmente 
competitivas. Ante esto, el 
ministro de Agricultura seña
ló que hay que resolver un 
problema muy importante 
desde el punto de vista huma
no, ecológico y de manteni
miento de la población en 
esas zonas, y añadió que 
habrá que hacerlo con otros 
instrumentos que no sean el 
mercado.

Sin embargo, Pedro Solbes 
explicó que “no es que tenga 
en la cabeza la reconversión 
agrícola y ganadera como 
consecuencia de un foco de 
inspiración”, y añadió que 
este mismo problema se está 
planteando en toda Europa 
y “no se puede ver la agri
cultura como algo homogé- 
neo .

Lo que se está planteando 
en la CE, según Solbes, es 
conseguir un incremento de 
las rentas a cambio de “dejar 
las tierras para que otros las 
puedan utilizar y por lo tanto 
generar explotaciones más 
eficientes”. Solbes citó entre 
estas posibles utilizaciones 
poner en marcha unos siste
mas de reforestación o de 
mejora de la tierra, o la sus
titución de esquemas de gana
dería intensiva por extensiva. 
El ministro de Agricultura 
reconoció que “posiblemente 
se tendría que haber hecho 
ya, y se ha retrasado exce-

Pedro Barato, presidente nacional de ASAJA.

sivamente porque Europa ha 
sido muy rica y se podía per
mitir el lujo de pagar”.

“Ahora -dijo Solbes-, hay 
menos dinero y se reciben 
presiones externas para que 
terminemos con ese esquema 
tradicional de subvención via 
precios”.

ASAJA

Por su parte, el presidente 
nacional de la Asociación 
Agraria “Jóvenes Agriculto
res” (ASAJA), Pedro Barato, 
mostró ayer en Toledo su 
apoyo al nuevo ministro de 
Agricultura, Pedro Solbes, 
con el que se ha ofrecido a 
trabajar “codo con codo”.

Barato, que se desplazó a 
Toledo para valorar los resul
tados de la manifestación de 
agricultores del pasado sába
do enb Madrid, dijo que 
ASAJA ha solicitado al 
Ministerio que emprenda a 
nivel comunitario las gestio

nes necesarias para eliminar 
de la destilación preventiva la 
limitación de entregar de 13 
hectolitros por hectárea, y 
para que las cooperativas 
puedan destilar hasta el 30% 
de su producción de vino de 
mesa.

Esta organización también 
ha pedido al Ministerio que 
c^ubra la diferencia entre el 
precio mínimo actual de 117 
pesetas hectógrado de vino y 
se garantice un precio mínimo 
de destilación obligatoria 
equivalente al 50% del precio 
de orientación. Barato agregó 
que ASAJA ha recomendado 
a las bodegas que no realicen 
entregas de vino de mesa a 
la destilación obligatoria 
mientras el Ministerio no 
resuelva las peticiones. Valo
ró positivamente la manifes
tación del día 9 en Madrid, 
“a pesar de los muchos ene
migos que pretendieron 
intoxicamos para que no 
tuviéramos éxito”, dijo.

MADRID. (Efe).- El cabo 
segundo radarista, José Antonio 
del Pino Díaz, miembro de la 
fragata “Victoria” falleció en la 
noche del miércoles día 13 en 
Abu Dhabi (Emiratos Arabes 
Unidos) a consecuencia de un 
accidente de tráfico, según una 
nota oficial difundida ayer por 
el Ministerio de Defensa.

El accidente se produjo cuan
do el vehículo alquilado, en el 
que viajaban otros dos cabos 
de la fragata “victoria”, Pablo 
Rodríguez Loira y Enrique 
Miguel Vila Fontcuberta, volcó 
sin implicar a ningún otro auto
móvil.

EI cabo José Antonio del 
Pino, natural de Jaén, falleció 
en el acto a consecuencia de 
un traumatismo craneoencefá
lico, mientras que los otros dos 
ocupantes del vehículo se 
encuentran en observación por 
sufrir heridas leves.

Según esta nota oficial, la 
Armada comunicó inmediata
mente el suceso a los familiares 
de los accidentados e informó 
al juez togado militar de las 
Fuerzas Armadas españolas 
destacadas en Oriente Próximo. 
El Embajador de España en los 
Emiratos Arabes Unidos y el 
comandante de la “Victoria” 
realizan los trámites para la 
repatriación inmediata de los 
restos mortales del cabo falle
cido. La fragata “Victoria” atra-

Los notarios se perfilan como 
vía para agilizar los juzgados

MADRID. (Fax-Press).- La 
institución del Notariado podría 
ver aumentado su campo de 
competencias de prosperar el 
proyecto existente para realizar 
una transferencia de actividades 
de jueces a notarios. Con esta 
medida se pretende paliar la 
congestión que ralentiza la Jus
ticia, según informó Augusto 
Gómez-Martinho, presidente 
del IV Congreso Notarial Espa
ñol, cuyo programa se presentó 
ayer tarde en Madrid. La pro
fesión de los notarios puede 
adquirir una mayor dimensión 
si prospera el proyecto de trans
ferirles una serie de funciones 
jurisdiccionales. Augusto 
Gómez-Martinho, presidente 

có horas antes del accidente ? 
el puerto de Abu Dhabi 
aprovisionarse de agua y L 
bustible y esperar la llegada I 
la estafeta aérea que periJ 
camente transporta el correo 
esta zona, señala el comunica’

Este buque forma parte 
la tercera flotilla de la Agm 
pación Bravo que Españaha 
enviado a la zona del Golfo Pér. 
sico para hacer cumplir el 
embargo decretado por hj 
Naciones Unidas contra Irak

Este es el segundo faUeej. 
miento por accidente de un 
miembro de la unidades navales 
destinadas en el Golfo Pérsico 
El primero de ellos se produjo 
el cinco de diciembre cuando 
el cabo primero Ignacio Rome
ro, de la fragata “Numancia”, 
murió a consecuencia del golpe 
que le propinó en la cabezal 
lanzador de misiles del barco,

Por otra parte, la embajada 
de Irak ha enviado a los medios 
informativos una nota, sin fir
ma, en la que dice que “re
ferente a lo publicado en el 
periódico ABC sobre la posi
bilidad de que el consejero de 
prensa y cultura, y algunos 
diplomáticos de esta misión 
diplomática, podrían solicitare! 
asilo político en España, que
remos constar que tal noticia 
carece de cualquier fundamen-1 
to”.

ejecutivo del IV Congreso 
Notarial Español, que se cele
brará en Madrid el próximo mes 
de abril, declaró en la presen
tación del programa que “el 
terreno jurídico no es el nues
tro, pero hay funciones que á 
podemos asumir”. Gómez-Mar-J 
tinho se refirió a la jurisdicción | 
voluntaria, aquella en la que no | 
entran en conflicto dos partes | 
de intereses opuestos. Realizar 
un acta notarial para decidí 
herederos, ocuparse de juicios! 
de testamentaría, el reconocí-1 
miento de hijos extramatrimo-1 
niales o los expedientes aej 
adopción, son algunas de tej 
transferencias que podrían reo-1 
bir los notarios. 1

•a* -

Manos unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

¡TU PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS!

1431 millones de personas no saben leer ni escribir. 
El 97,9% están en los países del Tercer Mundo

En Africa sólo el 40% de la ooblación tiene acceso al agua potable.

Cada año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Donativos:
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hamlx

Comité Ejecutivo: ..niROO
Barquillo, 38, 2.°-28004 Madrid-Tfno:(91)4iU'’

□ Información de Manos UniUss

Deseo recibir -«laborados□ Impreso de socio colado*^^

Nombre ____________

Dirección___________

CP _____  Provincia

M.C.D.2022
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de Ciudad Real 
DIARIO INDEPENDIENTE
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SIISCIIBASE
Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pzc3. del Pilor n” 7-1 3001 Ciudad Real

4

NOMBRE............................................. APELLIDOS...........................................................................-
D.N.I./C.I.F..................................................................TELEFONO-..................................................
DOMICILIO................................................................C.P-.....................PROVINCIA....................
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?.........................................................  
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□ COBRADOR (Sólo Ciudad Roal Capital)
□ BANCO/CAJA DE AHORROS
□ REEMBOLSO (Mínimo trlnrostal)

□ Pago Trimestral ........7.200 PTS
□ Pago Semestral........14.4CX3 PTS
□ Pogo Anual ...... 28.8CX) PTS

Banco/Caja de Ahorro8..--------------------------.C/C-..--.....---..----.-
Localidod.------------------------------------ — ---------------------------

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Ubreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL^.A, a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.
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Vorcuers nie^ cuslQuícr implicación política

Viernes, 15 de 
Marzo de 1991

EI niño José Caríos García Macías, fallecido el miér
coles ea un incendio ea su casa de Las \^uillas 
(Salamanca), no se habría salvado aunque los bom
beros hubieran llevado a tíempo, según afirman veci
nos del pueblo, familiares v autoridades provinciales.

Nadie pujó por la finca que 
Juan Guerra tiene en Sev¡||

VALENCIA. (Efe).- La rios y Calas rt i t ’ 
segunda subasta de la finca “Las se subrogó el 
Brujas”, sita en la localidad h« mnn ^’^^dnaven

Rescatan el 
cadáver del 
séptimo soldado 
sepultado por un 
alud de nieve

íl

HUESCA. (Efe).- El cadáver 
de uno de los tres soldados 
desaparecidos tras el alud de 
nieve que el pasado lunes sepul
tó a once militares en la cara 
norte del Pico Aneto, en Benas
que (Huesca), ha sido rescatado 
ayer e identificado como el de 
José Manuel Tallón Marín. La 
avalancha de nieve ha causado 
hasta el momento la muerte de 
siete militares, mientras que dos 
soldados permanecen desapare
cidos, y dos pudieron ser res
catados con vida por sus pro
pios compañeros de expedición.

actuaciones adminisen las

e
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El último cadáver fue resca
tado a las 12.38 horas de ayer 
después de cinco horas de bús
queda, durante las cuales se han 
comenzado a cavar zanjas en 
la nieve, tras ser descartada la 
posibilidad de encontrar los 
cuerpos con sondas.

El accidente se produjo en 
el macizo de la Madaleta. y 
como consecuencia de la ava
lancha han fallecido un tenien
te, dos cabos, y cuatro soldados 
del Regimiento de Cazadores 
de Valladolid Número 65 de la 
Brigada de Montaña con sede 
en Barbastro (Huesca), que par
ticipaban en una expedición 
militar compuesta por 133 hom
bres en ejercicios prácticos de 
“vida y movimiento invernal”.

Según sñnritin los vecinos del pueblo ssliusutino 

Nadie hubiera salvado 
al niño de Las Veguillas

SALAMANCA. (Efe).- 
La muerte de José Carlos, 
cuyo cadáver se encuentra en 
el pequeño cementerio Las 
Veguillas, ha prov'ocado con
moción en la provincia y una 
oleada de declaraciones del 
alcalde de Salamanca, la pre
sidenta de la Diputación 
Provincial y el Gobierno 
Civil, que no aclaran de 
quién es la responsabilidad 
final por la tardanza de los 
bomberos.

Según la autopsia practi
cada al cadáver, el niño pere
ció por asfixia diez minutos 
antes de que su cuerpo fuera 
calcinado por las llamas orgi- 
nadas en el pequeño y humil
de salón de su casa, en el 
que dormía. Las palabras de 
los vecinos de Las Veguillas, 
población de unos 300 habi
tantes, ubicada a unos 30 
kilómetros al sur de la capi
tal, son de indignación y 
lamento.

Los habitantes del pueblo 
no echan la culpa a nadie, 
si bien alguno insiste aca

loradamente en pedir justi
cia. Mientras, los padres del 
niño intentan descansar en 
casa de la abuela materna 
y rehuyen a los periodistas.

Los vecinos que acudieron 
a sofocar el incendio, ori
ginado hacia las cuatro y 
media de la madrugada por 
causas que todavía se des
conocen. describen la escena 
que se encontraron como un 
“auténtico infierno” o una 
“tea inmensa” que ardía des
de el comedor.

Por su parte, el ministro 
de Interior, José Luis Cor- 
cuera, negó ayer en Sala
manca que hubiera habido 
alguna implicación política 

nativas relacionadas con el 
incendio. Este siniestro se 
produjo sin que los bombe
ros de Salamanca acudieran 
a sofocarlo por una serie de 
problemas de competencias 
entre el Gobierno Civil y el 
Avantamiento de la ciudad, 
gobernado por el PP. 

sevillana de Espartinas y pro
piedad de una empresa ligada 
a Juan Guerra González, quedó 
desierta por falta de postores. 
El juzgado ha señalado para el 
próximo 12 de abril la celebra
ción de una tercera y última 
licitación, en la que la finca sal
drá a subasta sin sujeción a tipo.

La citada finca, propiedad de 
la empresa andaluza “Fraco- 
sur”, fue puesta por esta socie
dad como garantía ante “Es
tuarios y Calas del Mediterrá
neo”, avalista ante el Banco 
Español de Crédito de un prés
tamo de 88 millones de pesetas 
concedido en el año 1989.

La finca fue valorada peri
cialmente en 117 millones de 
pesetas y, al no pagar Fracosur 
los plazos del préstamo, Estua-

de 1990“ ■.S¿'^.?*I 
contra la empresa aídau'*! 
¡a que participa Juan p 
hermano del ex-vín " 
del Gobierno y vicS*'** 
general del 
Obrero Español 
Guerra. ’ ^'^onso

La primera subasta de U 
ea, realzada a h«„X ¿ 
empresa avalista y con I r 
•ación de U7 míe ?¿ 
tas, se celebró el pasa* R 
febrero ante el juzgado 
mera mstancia mime,o ¡Í 
del 'Sy’ “ *• 
del Banesto en esta capiat 
que concedió el crédito,

ty no presentame enlo,® 
postor alguno, se señaló m 
segunda subasta para ayer ™ 
una rebaja del 25 por *»

Escapa una leona del Parque 
de Cabárceno en Cantabria

que esta la leona “Petra”, de 
seis años, escondida probable
mente en una de las cavidades 
existentes en un área de bos(]iie 
bajo junto al recinto de los leo 
nes dentro del Parque de 
Cabárceno. El veterinario dijo 
que el animal “saldrá lardeo 
temprano” de la cavidadenh 
que seguramente se encuenda 
y destacó la posibilidad de que 
vuelva por si sola al recinto.

SANTANDER. (Efe).- El 
veterinario jefe del zoológico de 
Madrid desplazado a Cantabria 
para estudiar las condiciones de 
seguridad del Parque de Cabár
ceno, del que el martes se esca
pó una leona, afirmó que no 
existen causas de alarma para 
la población civil. Expresó su 
tranquilidad por el cinturón de 
seguridad dispuesto entorno a 
la zona en la que se supone

LaCope.
Al frente de la información y a la cabeza de la credibilidad.

Una voz viva e independiente.

lolwdi^'®^
COPE

M.C.D.2022
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^^e interés marginal de las mismas desciende hasta el ¡3.231 por ciento

El Tesoro reduce 0,76 puntos 
la rentabilidad de las Letras

g„t,io cree que “los medios de previsión del Banco de España son muy burdos”

1 fi Tesoro Público redujo ayer en 0,76 puntos la ren- 
1 tbilidod aplicada a las Letras eñ la subasta de estos 

títulos a un año de plazo.
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1 MADRID. (Efe).- El li|» de 1 ntprés marginal de las Letras 
hasta el 13,231 por 

S frente al anterior 13,999 
por ciento, según informaron 

' medios financieros.
Esta reducción, que se pro

duce un día después del man
tenimiento en un 14,5 por ciento 
del precio de intervención ofi
cial del Banco de España en 
la subasta decenal de certifica
dos, supone el tercer descenso 
consecutivo en el interés de las 
Letras del Tesoro a un año, tras 

"**| la caída en 0,33 puntos regis- 
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[ irada el pasado veintiocho de 
( febreroy la rebaja en 0,195 pun- 
t tos decidida con antelación dos 
I semanas antes.

Declaraciones de Rubio

f Por su parte, el gobernador 
del Banco de España, Mariano 
Rubio, afirmó anteanoche que 
los mecanismos de previsión 
económica de que dispone esta 

I institución “son muy burdos” y 
1 añadió que “nos debemos acos

tumbrar en la economía espa
ñola a suprimir los decimales”.

Rubio restó de esta forma 
! importancia a la diferencia de 

cuatro décimas entre su última 
previsión sobre crecimiento del 

1 Producto interior Bruto (PIB) 
| para el presente año, un 2,5 1 
i por ciento, y el objetivo del 2,9 
i por ciento que fue anunciado 
i con anterioridad por el Minis- 
! terio de Economía.
i “Los mecanismos de previ- 
' sión que tenemos son muy bur

dos y la capacidad de equivo- 
‘ Carlos es muy grande”, por lo 

que “ni siquiera sabremos den
tro de cinco años si hemos cre
cido exactamente al 2,5 o al 

por ciento”, razonó el 
Gobernador, partidario por tan
to de suprimir los decimales “y 
dar lodo mucho más sencillo, 
porque intentamos dar una 
lorpresión de conocimiento y 
«actitud que .de hecho no 
existe .

Insistió al respecto en que 
se presta excesiva importancia 

J los decimales" y explicó su 
2?^ ". 2'5 p™ <^"‘<>. 

«nciada el pasado 19 de 
■’cro, como consecuencia de 

"0 perecer 
lLi£“®n? del Golfo aún
P^^anecía abierta 

prenunr » unaGruDo P ^^1 '^ ^‘P“tada del 
^bre ^P^ ^*" Isabel Tocino 
•tadiccinn^^^ consideraba con- 

'«^ ^espon- 
^Pañola económica 
"«gada '^^ existencia fue ¿ nado ''‘^ PO*- el 
Jelaciod" '?^^ ®«o dentro

“"^^ 
"“■^'eo en - ^^^^^^ ^‘^°' 
“^s en mX"^“"-

'"“netarinc« ®^ activos

“«• que reflejan un ere-

cimiento del 14,6 por ciento, 
superior al objetivo marcado 
para todo el año. Rubio señaló 
a preguntas de los informadores 
que los datos sólo demuestran 
que estas magnitudes “van desa
celerándose, pero todavía no se

La Tribuna 
----------------  de Ciudad Real-----------------

Le dobla el valor
de su dinero todos

los domingos

han desacelerado bastante”.
El gobernador del Banco de 

España subrayó durante su 
intervención en la clausura de 
las jornadas que la credibilidad 
de la política económica es fun
damental para compensar en el 
futuro los desequilibrios exis
tentes en el sistema sin que se 
vean afectados sus niveles de 
actividad. Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.
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Rescatan el 
cadáver del 
séptimo soldado 
sepultado por un 
alud de nieve

HUESCA. (Efe).- El cadáver 
de uno de los tres soldados 
desaparecidos tras el alud de 
nieve que el pasado lunes sepul
tó a once militares en la cara 
norte del Pico Aneto, en Benas
que (Huesca), ha sido rescatado 
ayer e identificado como el de 
José Manuel Tallón Marín. La 
avalancha de nieve ha causado 
hasta el momento la muerte de 
siete militares, mientras que dos 
soldados permanecen desapare
cidos, y dos pudieron ser res
catados con vida por sus pro
pios compañeros de expedición.

El último cadáver fue resca
tado a las 12.38 horas de ayer 
después de cinco horas de bús
queda, durante las cuales se han 
comenzado a cavar zanjas en 
la nieve, tras ser descartada la 
posibilidad de encontrar los 
cuerpos con sondas.

El accidente se produjo en 
el macizo de la Madaleta, y 
como consecuencia de la ava
lancha han fallecido un tenien
te, dos cabos, y cuatro soldados 
del Regimiento de Cazadores 
de Valladolid Número 65 de la 
Brigada de Montaña con sede 
en Barbastro (Huesca), que par
ticipaban en una expedición 
militar compuesta por 133 hom
bres en ejercicios prácticos de 
“vida y movimiento invernal”.

Según afirman los vecinos del pueblo salmantino

Nadie hubiera salvado 
al niño de Las Veguillas

Corcuera niega cualquier implicación política

El niño José Carlos García Macías, fallecido el miér
coles en un incendio en su casa de Las Veguillas 
(Salamanca), no se habría salvado aunque los bom
beros hubieran llegado a tiempo, según afirman veci
nos del pueblo, familiares y autoridades provinciales.

SALAMANCA. (Efe).- 
La muerte de José Carlos, 
cuyo cadáver se encuentra en 
el pequeño cementerio Las 
Veguillas, ha provocado con
moción en la provincia y una 
oleada de declaraciones del 
alcalde de Salamanca, la pre
sidenta de la Diputación 
Provincial y el Gobierno 
Civil, que no aclaran de 
quién es la responsabilidad 
final por la tardanza de los 
bomberos.

Según la autopsia practi
cada al cadáver, el niño pere
ció por asfixia diez minutos 
antes de que su cuerpo fuera 
calcinado por las llamas orgi- 
nadas en el pequeño y humil
de salón de su casa, en el 
que dormía. Las palabras de 
los vecinos de Las Veguillas, 
población de unos 300 habi
tantes, ubicada a unos 30 
kilómetros al sur de la capi
tal, son de indignación y 
lamento.

Los habitantes del pueblo 
no echan la culpa a nadie, 
si bien alguno insiste aca

loradamente en pedir justi
cia. Mientras, los padres del 
niño intentan descansar en 
casa de la abuela materna 
y rehuyen a los periodistas.

Los vecinos que acudieron 
a sofocar el incendio, ori
ginado hacia las cuatro y 
media de la madrugada por 
causas que todavía se des
conocen, describen la escena 
que se encontraron como un 
“auténtico infierno” o una 
“tea inmensa” que ardía des
de el comedor.

Por su parte, el ministro 
de Interior, José Luis Cor- 
cuera, negó ayer en Sala
manca que hubiera habido 
alguna implicación política 
en las actuaciones adminis
trativas relacionadas con el 
incendio. Este siniestro se 
produjo sin que los bombe
ros de Salamanca acudieran 
a sofocarlo por una serie de 
problemas de competencias 
entre el Gobierno Civil y el 
Ayuntamiento de la ciudad, 
gobernado por el PP.

Nadie pujó por la finca qu( 
Juan Guerra tiene en Sevilk

VALENCIA. (Efe).- La 
segunda subasta de la finca “Las 
Brujas”, sita en la localidad 
sevillana de Espartinas y pro
piedad de una empresa ligada 
a Juan Guerra González, quedó 
desierta por falta de postores. 
El juzgado ha señalado para el 
próximo 12 de abril la celebra
ción de una tercera y última 
licitación, en la que la finca sal
drá a subasta sin sujeción a tipo.

La citada finca, propiedad de 
la empresa andaluza “Fraco- 
sur”, fue puesta por esta socie
dad como garantía ante “Es
tuarios y Calas del Mediterrá
neo”, avalista ante el Banco 
Español de Crédito de un prés
tamo de 88 millones de pesetas 
concedido en el año 1989.

La finca fue valorada peri
cialmente en 117 millones de 
pesetas y, al no pagar Fracosur 
los plazos del préstamo, Estua-

rios y Calas del Mediter^^ 
se subrogo el crédito y en Í 
de 1990 actuó judicial»^ 
contra la empresa andaluza 
la que participa Juan Gueí 
hermano del ex-vicep,«¡¿ 
del Gobierno y vicesecrebí 
general del Partido SocS 
Obrero Español, A1¿ 
Guerra.

La primera subasta de la k 
ca, realizada a instancias dek 
empresa avalista y con una fe 
tación de 117 millones de pese 
tas, se celebró el pasado E 
febrero ante el juzgado de i# 
mera instancia número 24 
Valencia, ya que fue una oficina 
del Banesto en esta capitana 
que concedió el crédito.

Al no presentarse entonces 
postor alguno, se señaló una 
segunda subasta para ayer con 
una rebaja del 25 por ciento,

Escapa una leona del Parque 
de Cabárceno en Cantabria
SANTANDER. (Efe).- El 

veterinario jefe del zoológico de 
Madrid desplazado a Cantabria 
para estudiar las condiciones de 
seguridad del Parque de Cabár
ceno, del que el martes se esca
pó una leona, afirmó que no 
existen causas de alarma para 
la población civil. Expresó su 
tranquilidad por el cinturón de 
seguridad dispuesto entorno a 
la zona en la que se supone

que esta la leona “Petra”, de 
seis años, escondida probable
mente en una de las cavidades 
existentes en un área de bosque 
bajo junto al recinto de los leo 
nes dentro del Parque de 
Cabárceno. El veterinario dijo 
que el animal “saldrá tarde o 
temprano” de la cavidad en h 
que seguramente se encuentra 
y destacó la posibilidad de que 
vuelva por si sola al recinto.

COPE

LaCope.
Al frente de la información y a la cabeza de la credibilidad.

Una voz viva e independiente.
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gj^o de interés marginal de ¡as mismas desciende hasta el 13,231 por ciento

El Tesoro reduce 0,76 puntos
la rentabilidad de las Letras

^ubio cree que ^^hs medios de previsión del Banco de España son muy burdos”

ci Tesoro Público redujo ayer en 0,76 puntos la ren- 
iibUdad aplicada a las Letras eñ la subasta de estos 
títulos a un año de plazo.

MADRID- (Efe).- El tipo de 
interés marginal de las Letras 
Hiende hasta el 13,231 por 
ciento, frente al anterior 13,999 
por ciento, según informaron 
¡nedios financieros.

Esta reducción, que se pro
duce un día después del man
tenimiento en un 14,5 por ciento 
del precio de intervención ofi
cial del Banco de España en 
la subasta decenal de certifica
dos, supone el tercer descenso 
consecutivo en el ínteres de las 
Letras del Tesoro a un año, tras 
la caída en 0,33 puntos regis
trada el pasado veintiocho de 
febrero y la rebaja en 0,195 pun
tos decidida con antelación dos 
semanas antes.

cimiento del 14,6 por ciento, 
superior al objetivo marcado 
para todo el año. Rubio señaló 
a preguntas de los informadores 
que los datos sólo demuestran 
que estas magnitudes “van desa
celerándose, pero todavía no se

han desacelerado bastante”.
El gobernador del Banco de 

España subrayó durante su 
intervención en la clausura de 
las jornadas que la credibilidad 
de la política económica es fun
damental para compensar en el 
futuro los desequilibrios exis
tentes en el sistema sin que se 
vean afectados sus niveles de 
actividad. Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

La Tribuna
-----------------de Ciudad Real

Declaraciones de Rubio

Por su parte, el gobernador 
del Banco de España, Mariano 
Rubio, afirmó anteanoche que 
los mepanismos de previsión ! 
económica de que dispone esta | 
institución “son muy burdos” y j 
añadió que “nos debemos acos- | 
tumbrar en la economía espa
ñola a suprimir los decimales”. । 

Rubio restó de esta forma 1 
importancia a la diferencia de i 
cuatro décimas entre su última f 
previsión sobre crecimiento del ' 
Producto Interior Bruto (PIB) j 
para el presente año, un 2,5 ; 
por ciento, y el objetivo del 2,9 j 
por ciento que fue anunciado i 
con anterioridad por el Minis- ! 
terio de Economía. i

“Los mecanismos de previ
sión que tenemos son muy bur- ' 
dos y la capacidad de equivo
carlos es muy grande”, por lo 
que “ni siquiera sabremos den
tro de cinco años si hemos cre
cido exactamente al 2,5 o al 
2,7 por ciento”, razonó el 
Gobernador, partidario por tan- 
to de suprimir los decimales “y 
dar todo mucho más sencillo, 
porque intentamos dar una 
impresión de conocimiento y 
exactitud que de hecho no 
Oliste".

Insistió al respecto en que
so presta excesiva importancia 

2 los decimales" y explicó su 
previsión del
anunciada el
febrero, como

2,5 por ciento, 
pasado 19 de

.--...o consecuencia de
3 necesidad de no parecer
■tiunfalista en un momento en
<!“e la Guerra del Golfo aún 
permanecía abierta.

I^ubio respondió así a una 
Pregunta de la diputada del 
jopo Popular Isabel Tocino 

jo lo que consideraba con- 
Jdicciones entre los respon- 

política económica 
pnriola, cuya existencia fue 

^^^‘^ forma por el 
ooernador, todo ello dentro 

clausura de unas 
^‘’hre "el ajuste eco- 

^^^^ noventa”, 
en Madrid.

la o a los datos sobre 
*^s activos 

durante los dos '¡Iti- 
^^^os, que rellejan un cre

Le dobla el valor 
de su dinero todos 

los domingos.^^

M,C.D.2O22
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■■ Cotizaciones de la Bolsa de Madrid------^-
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA

Banesto 4.035'00 f 4.030'00 Agromán 2.880'00 2.890'00 Petromed 6.760'00

B. Exterior 3.470'00 ■ 3.485'00 Portland Valder. 19.500'00 19.470'00 La Seda de Barcelona 330'00

B. Central 4.700'00 4.770'00 Valenc. Cementos 13.000'00 13.150'00 Sniace 359'00

B. Hispano 3.070'00 3.090'00 Uralita, S.A. 2.230'00 2.125'00 Emp. Nac. Celulosa______ 2.400'00 -.2400^
B. Popular 10.650'00 10.790'00 Cristalera Esp.______________ 8.550'00 8.490'00 Fosforera 2.520'00 9 SKVnn
B. Santander 5.300'00 5.330'00 Dragados y Const. 2.910'00 2.865'00 Algodonera S. Antonio 1.160'00

—¿¿iiriJO

1-135*00
B. Valencia 1.520'00 1.510'00 Obras y Const. Ind. 12.000'00 12.000'00 Tafísa Serie B 2.060'00
Barclays Bank 750'00 750’00 Vallehermoso 2.980'00 2.950'00 Corp. Mapfre____________ 5.940'00
B. Zaragozano 2.950'00 2.950'00 Bami 1.125'00 1.145'00 Unión y el Fénix_________ 7.140'00

3.500'00 3.500'00B. Cto. Balear Prima Inmobiliaria Azkoyen _ ________ 3.115'00
B. Bilbao-Vizcaya 3.150'00 3.180'00

3.810'00
Inm. Met. Vasco-Centr. 5.400'00 5.450'00 Dimetal 4.500'00

B. Alicante 4.815'00 4.840'00 - 4.6^
Sotogrande 693'00 705'00

Nicolás Correa 3.950'00 3.850'00B. Vitoria 2.760'00 2.760'00 Inmob. Urbis 1.680'00 1.670'00
A. Hornos Vizcaya 258'00B. Andalucía 8.800'00 8.850'00 Focsa 14.300'00 14.500'00

- 2551

Acerinox 6.680'00B. Castilla 29.500'00 29.600'00 6.900*00
Hornos de Ibe. Alba. 3.110'00 3.105'00

Asturiana Zinc 5.800'00B. Herrero 4.500'00 4.400'00
Financiera y minera 5.600'00 5.590'00

5.75Qjj

B. Pastor 6.300'00 6.500'00
. Cubiertas 17.110'00 17.150'00

Esp, del Zinc 1.750'00 1.700*00

B. Vasconia 4.000'00 4.000'00
Huarte 2.435'00 2.410'00

Mat. y Construcción 580'00 587*00

B. Atlántico 2.990'00 3.040'00
Urbanizaciones y Trans. 660'00 740'00

M. Montana Quijano 274'00 271*00

B. Galicia 5.500'00 5.580'00
Filo, S.A. 1.570'00 1.585'00

Met. Duro Felguera 1.680'00 1.725*00

B. Fomento 1.700'00 1.710'00
Corp. Fin. Alba 6.390'00 6.460'00

Amper 1.400'00 1.350*00

Bankinter 8.550'00 8.600'00
Cía. Gral. Invers. 1.200'00 1.250'00

Tubacex 690'00 690*00
B. Progreso 2.960'00 2.975'00

Cofir 2.100'00 2.040'00
Zardoya Otis 12.900'00 13.080*00

2.270'00 3.400’00Aguas Barcelona Citroen Hisp. 6.500'00 6.500*00Corp. Fin. Hispamer 3.910'00 4.100'00
Catalana de gas 4.805'00 4.870'00 Tudor 1.290'00 1.345*00Papelera Española 340'00 350'00
Eléct. Viesgo 3.115'00 3.100'00

Nissan M. Ibérica 607'00 637*00Sarrió, S.A. 925'00 932'00
Eléct. Reun. Zaragoza 865'00 865'00

Telefónica 950'00 970*00
F.E.C.S.A. 805'00 810'00

Eppic 286'00 292'00

1.275*00
Hidrocantábrico 1.840'00 1.850'00

Argón 4.800'00 4.950'00 Autop. M. Nostrum 1.230'00

Hid. Cataluña 401'00 405'00 Ercros 1.200'00 1.165'00 Autopistas C. Esp. 960'00 974*00

Hid. Española 533'00 547'00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.690'00 1.725'00 Prosegur 3.700'00 3.700*00_

Íberduero 706'00 712'00 Carburos metálicos 6.300'00 6.300'00 Vidrala 3.070'00 3.175*00.

Saltns del Nansa 7 300'00 7 300'00 Repsol 2.540'00 2.530'00 Commerzbank 16.000'00 16.000*00.

Sevillana Eléc. 581'00 587'00 Cepsa 2.120'00 2.130'00 Volkswagen 23.200'00 23.450'00

Unión Eléc. Fenosa 570'00 578'00

Emp. Nae. Electric. 2.400'00 2.420'00
Mercado de divisas

Vende^
Nuevo máximo anual

iviuiicua vuniyiauui
Eléc. Ribagorzana 1.600'00 1.630'00 l dólar USA ......................... 97’870 98’164 MADRID. (Fax-Press).- 

tró ayer subida de 3,22 
nuevo máximo anual en el

- í Rnlsa de Madrid regís-

Gas y Eléctric. 2.980'00 3.000'00
1 ecu......................».................
1 marco alemán....................

127’671
62’152

128’055
62’338

puntos y por lo 
283,62.

tanto un

Unión Ind. Agrogan. 2.450'00 2.490'00 1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................

18’236
181’941

18’290
182’487

El descenso en las Letras del Tesoro a’ un año 
el Indiceen 0,76 puntos y el favorable dato sobre

El Aguila 1.665'00 1.725'00 100 liras italianas................. 8’322 8’348 de Precios al Consumo correspondiente al mes«
100 francos belgas................ . 301’463 302’369 febrero, vino a confirmar el buen ambiente que se

Azucarera 5.300'00 5.400'00 1 florín holandés.................. 55’132 55’298

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.640'00 2.660'00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa....................

16’172
165’439

16’224
165’937

El papel, que hizo su aparición en la jomada^aniC
rior, se retiro aei mercaao y aio paso a mi 1

Campofrío 10.450'00 10.550'00 100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............

71’475
57’655

71’689
57’829

que se generalizó en todos los valores, así como un
volumen de contratación que continua en zona uc 

los títulosEbro Agrícolas 3.500'00 3.510'00 1 dólar canadiense............... 84’890 85’146 máximos. En esta jornada fueron numerosos

Tabacalera 4.640'00 4.540'00
1 franco suizo........................ 71’699 71’915 intercambiados y ya a primeras horas de la m^a
100 yens japoneses............... 71’149 72’365 el Hispano registró una aplicación de 293.050 acción

Koipe 3.420'00 3.460'00
1 corona sueca......................
1 corona noruega.................

16’856
15’896

16’906
15’944

al precio de 3.070 pesetas. Repsol también tuvo
D W También isuya con z,z,o.z.ov inuios mcuiaua poi u.vj.i’

Finanzauto 1.985'00 1.965'00 1 marco finlandés................ 25’871 25’949 es de destacar el fuerte intercambio en el sector e 
trico pues Fecsa superó los .dos millones de aan® j100 chelines austríacos........ 883’463 886’117

Asland 3.550'00 3.550'00 1 dólar australiano............... 75’262 75’488 seguida de Hidrola y Unión Fenosa con 1,5 millón

« BANCO DE MADRID LOMBARDIA 
DíinCS^ LACACI
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Tras concluir su gira por diversos países de Oriente Medio

Baker afírma que los países 
árabes desean la paz con Israel

Bush y Mitterrand analizaron la futura estructura de seguridad europea

jj¡gs Baker abandonó ayer Damasco tras una visita de 
¡os flf^^ ^^ ^^ ^^^ buscó apoyo para un plan de paz 
fD Oriente Medio.

PAMASCO. (Efe).- Baker, 
flue concluyó en esta ciudad su 
ira por cinco países de Oriente 

Medio, señaló antes de aban
donar Damasco que ha encon
trado en Siria y en los otros 
países árabes “un intento serio 
de hacer la paz con Israel”, pero 
señaló que “los gobiernos ára- 
(tes no están todavía preparados 
para seguir el ejemplo de 
Eeipto”-

El ministro sirio de Exterio- 
res, Faruk Al Sharaa, y Baker 
corícedieron una rueda de pren- 
53 en el aeropuerto de Damasco 
en la que revisaron los temas 

; tratados durante la gira del diri- 
¡ gente estadounidense. 
í ’ La seguridad en la zona, el 
! control del armamento, la coo

peración económica y el con- 
Ícto árabe-israelí han sido los 
asuntos más destacados que 
Baker ha discutido con las auto
ridades sirias y con el resto de 

t gobernantes árabes.
\ Las conversaciones trataron 

también sobre el tema de los 
rehenesenElLíbanoenmanos 
degrupos integristas y la situa
ción de ese país en general.

Baker confirmó su acuerdo 
con Al Sharaa sobre la nece
sidad de encontrar una solución 

| justa al problema árabe-israelí 
basada en las resoluciones 242 
y338delaONU.

! Inmediatamente después, 
i Baker partió para Moscú, don- . 
j de inició ayer mismo una pri- 

1 mera ronda de conversaciones 
icón el ministro de Exteriores 
| de la URSS, Alexánder Bes- 
j mértnij. Los dos ministros deba- 
| tiran sobre el futuro arreglo de 
| Oriente Medio, tras la guerra 
1 del Golfo Pérsico, y se espera 
1 que Baker comunique a su cole- 
i ca soviético “sus impresiones” 
| sobre el viaje que acaba de rea-
1 br. En la agenda de conver- 
| saciones figuran también las 
| negociaciones del Tratado de 
1 Desarme Estratégico y diversos 
\ aspectos de las relaciones bila- 
1 toles, entre ellas la próxima 
■ cumbre entre los presidentes 
1 Bush y Gorbachov.

regresó ayer a su país para diri
gir las labores de reconstrucción 
y comenzar un nuevo período 
de reformas democráticas en el 
Emirato.

El emir al Sabah llegó de 
su exilio de Taif alrededor de

Podrá adquirir

LA TRIBUNA 
del día, más

LA TRIBUNA
DOMINICAL, 

más su
I Cumbre Bush-Mitterrand

Mientras tanto, en la can
il KM isla de Martinica, el pre- 
I sidente de Estados Unidos, 
1 George Bush, se reunía con su 
1 ®l^ga francés, Frangois Mit- 
■ toand, para explorar las difí- 
■ Mes vías de solución a los pro- 
1 “toas de Oriente Medio, tras 
il “ guerra del Golfo Pérsico. 
I Bush y Mitterrand hablaron 
■ toe las posibilidades para la 
R toocatoria de una Conferen- 

1 R ma de Paz, que Francia impulsa 
■ P que Estados Unidos e 
R ^^^' oponen, para tratar la 
R /^''^'^ palestina y el control 
■ * armamentos.

1 .,_^^eso del emir kuwaití

a °^’^® orden de cosas, el 
1 al Kuwait, jeque Yaber
1 ^nmed al Yaber al Sabah,

las 13,30 GMT de ayer al aero
puerto de Kuwait acompañado 
del viceprimer ministro kuwaití 
y ministro de Asuntos Exterio
res, Sabah al Ahmad al Sabah.

El príncipe heredero y pri
mer ministro kuwaití, Saad al 
Abdalah al Salem, recibió al 
emir al Sabah a su llegada a 
la capital kuwaití, procedente 
de la ciudad saudí de Taif. El emir de Kuwait besa el suelo a su llegada a la capital del Emirato.

Todos los domingos
y por solo
115 pesetas

ANTENA
DOMINICAL 

y además toda la 
información de televisión 

en el suplemento de

ANTENA
TELEVISION
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Diez mil personas asistieron al mitin convocado por la ‘‘Oposición Unida”

Continúan las manifestaciones
en pleno centro de Belgrado

El presidente esloveno cree que la desintegración de Yugoslavia es inevitable

Lluvias torrenciales causan 500 muertos en ^^^^^

Albania liberará en breve a 
todos los presos políticos

Unas 10.000 personas asis
tieron ayer al mitin con
vocado por la “Oposición 
Unida” de la República de 
Serbia, en el centro de Bel
grado, para volver a pre
sentar las reivindicaciones 
del sábado pasado que en 
su mayor parte ya han 
sido satisfechas.

»• BELGRADO. (Efe).- 'El 
mitin empezó con un oficio 
religioso en memoria del poli
cía y joven muertos en las 
manifestaciones del pasado 
sábado, celebrado frente al 
Monumento al Príncipe 
Mihailo, por diez popes orto
doxos serbios.

Paralelamente a este mitin 
en la Plaza de la República, 
otros 5.000 estudiantes con
tinúan reunidos en la vecina 
plaza de Terazije donde per
manecen desde el domingo 
pasado en protesta contra la 

< violencia utilizada por la Poli
cía al dispersar las manifes
taciones del sábado y repiten 
similares reivindicaciones que 
la oposición.

La “Oposición Unida Ser
bia”, que reúne a diez par
tidos con un total de 56 de 
los 250 escaños del Parlamen
to serbio, convocó el día 9 
de marzo manifestaciones 
dirigidas contra el monopolio 
que sobre los medios de infor
mación ejerce el gubernamen
tal Partido Socialista Serbio 
-PSB, ex comunista- que ven
ció en las elecciones del pasa
do diciembre.

Dimisión del ministro del 
Interior

El miércoles por la tarde, 
el Gobierno, formado a prin
cipios de año por el PSB, 
anunció la dimisión del minis
tro del Interior serbio, Rad- 
milo Bogdanovic, con lo que 
cumplió una de las últimas 
reivindicaciones de los estu
diantes que lo acusaban de 
ser “responsable de las dos 
víctimas humanas”.

Los estudiantes prosiguen reunidos en la Plaza de Terazije.

“Para evitar que se mani
pule con la influencia que yo 
podría tener en las comisio
nes que estudiarán los acon
tecimientos del 9 de Marzo 
pongo a disposición del Par
lamento serbio mi dimisión”, 
explicó Bogdanovic.

Hasta el momento, bajo la 
presión de los estudiantes y 
de la oposición, el director 
de la Televisión de Belgrado 
y sus redactores jefes, han 
dimitido, y Vuk Draskovic, 
líder del principal partido de 
la oposición serbia naciona
lista, ha sido liberado después 
de permanecer tres días dete
nido como principal respon
sable de las manifestaciones.

Los estudiantes todavía 
esperan que se libere a unas 
186 personas que fueron dete
nidas con motivo de las mani
festaciones del sábado.

Por su parte, el presidente 
de la República de Eslovenia, 
Milan Kucan, señaló ayer que 
“Europa tendrá que confor

marse con la desintegración 
de Yugoslavia”.

Kucan, que efectúa una 
visita oficial a Austria, subra
yó la inviolabilidad no sólo 
de las fronteras hacia el 
extranjero sino también de las 
que separan las repúblicas 
yugoslavas entre sí.

Aseguró que la situación 
actual en Yugoslavia “no es 
ni paz ni guerra” y advirtió 
que el desarrollo ulterior 
depende también de los paí
ses vecinos y de la comunidad 
internacional.

El Estado federal actual se 
descompondrá para formar 
varios estados soberanos que 
serán el resultado de acuerdos 
democráticos entre las repú
blicas, según el presidente 
esloveno. Será necesario 
excluir toda violencia en este 
proceso, dijo Kucan, quien 
considera imposible una inte
gración de Yugoslavia en 
Europa mientras se manten
gan las estructuras actuales.

VIENA. (Efe).- El Gobierno 
de Albania ha anunciado la 
liberación de todos los presos 
políticos antes del próximo 
domingo, aunque no especificó 
de cuantas personas se trata.

La agencia oficial albanesa 
ATA dio a conocer anteanoche 
un decreto aprobado por los 
Ministerios del Interior y de 
Justicia que establece la amnis
tía para los presos políticos así 
como para algunos culpables de 
delitos comunes.

Según indicó la Federación 
Internacional de Helsinki, el 
único “crimen” cometido por 
los presos políticos consiste en 
haber intentado abandonar el 
país.

Desde diciembre del año 
pasado el régimen albanés ha 
concedido la libertad a unos 500 
presos, a raíz de las multitu
dinarias manifestaciones que 
han obligado al jefe de Estado, 
Ramiz Alia, a prometer refor
mas que no han impedido la 
huida de unos 40.000 albaneses 
a Grecia, Yugoslavia e Italia.

Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores de Albania, 
Mohamet Kapplani, afirmó 
anteayer en Roma que los 
20.000 albaneses que se han exi
liado en Italia durante las últi
mas semanas huyeron del país 
“por motivos económicos, por
que querían hacerse ricos de 
la noche al día”.

Yeltsin propone el cese de 
las hostilidades al Kremlin
MOSCU. (Efe).- El presiden-* 

te de la Federación Rusa, Boris 
Yeltsin, propondrá el viernes al 
Parlamento de la república un 
nuevo plan económico que con
templa la igualdad de la pro
piedad privada y la estatal, el 
predominio de las leyes de libre 
mercado y la remuneración del 
trabajo sin limitaciones algunas.

Así lo informó ayer la agencia 
independiente “Interfax”, que 
agrega que el plan, previsto 
para dos años, presupone el 
cese de la confrontación con el 
Kremlin, y que su concepción 
ideológica es definida por sus 
autores como “socialismo rea
lista”, cuyos principales rasgos 
son los anteriormente citados.

Los refugiados “no han sabi 
do esperar ni siquiera hasta ¡ 
31 de marzo próximo, fech 
en la que se celebrarán ele 
ciones en Albania, agregó

Catástrofe en Malam

En otro orden de cosas, unas 
quinientas personas resultaron 
muertas y veinte mil damini. 
ficadas por los corrimientos de 
tierra registrados el pasado 
domingo en el sudeste de Mala, 
wi a causa de las lluvias torrea 
ciales, informaron ayer fuentes 
oficiales.

Según el gobernador de la, 
región Sur de Malawi, Stewart 
Wingal, las inundaciones cau
saron importantes destrozos en 
las viviendas, puentes, carrete
ras, líneas telefónicas y eléctri
cas, lo que hace aún más difícil 
las operaciones de rescate’'
' Las principales ciudades 

afectadas fueron las de Phaloni- 
be y Chiringa, que albergan 
campos de refugiados mozam
biqueños.

Wingal precisó que hasta el 
miércoles fueron rescatado 470 
cadáveres, pero no será posible 
cifrar el número total de muer
tos hasta que concluyan las ope
raciones de « salvamento. El 
Gobierno de Malawi lanzó un 
llamamiento a la comunidad 
internacional para envíe ali
mentos, ropas y medicinas.

Según la fuente, los autores 
del plan, titulado “vía propia 
de Rusia”, advierten que su rea
lización es imposible en “con
diciones de confrontación” con 
el poder central y proponen una 
serie de medidas de compro
miso para superar el pulso de 
fuerza que mantienen Yeltsin 
y Gorbachov.

Entre las medidas de com
promiso político, el plan guber
namental ruso contempla pro
poner al gabinete de ministros 
y al presidente de la URSS “el 
cese de la confrontación” yb 
firma de un tratado que deli
mite las facultades de los órga
nos de la Unión y de la 
república.

Snniitíüiif^
TU oANGRE SALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.
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Detrás de Esta Furgoneta 
Está Mercedes-Benz. 

Aproveche la Ocasión.
Antes de comprar una Furgoneta de Ocasión, sepa quién está detrás. Sólo así se evitará sorpresas 

de última hora. Mercedes-Benz presenta la OCASION ESTRELLA-Eurogarantía Mercedes para 
Furgonetas de Ocasión de todas las marcas. La nueva garantía que le ofrece una revisión integral 
de la furgoneta, el mejor servicio post-venta, un seguimiento pormenorizado de su vehículo y todas 
la condiciones de la garantía por escrito. Aproveche la ocasión. Mercedes-Benz está detrás.

EUROGARANTIA MERCEDES PARA FURGONETAS DE OCASION
• Válida durante 6 meses para Furgonetas de Ocasión de todas las marcas de hasta 3,5 Tn. y con 
un máximo de 6 años de antigüedad.
• Reparación de su furgoneta en cualquier Punto de la Red Oficial Mercedes.
• Sin límite de kilometraje durante el periodo de validez de la garantía.
• Mercedes-Benz le ofrece el Carnet de Garantía con todos los puntos de cobertura y asistencia 
por escrito.

«mw

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km, 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

M.C.D.2022
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Sobral ha sido suspendido por cuatro partidos

EI Tomelloso reduce el déficit con dos 
nuevas bajas: Prieto y Da Silva

E¡ club manchego intenta con ello paliar la difícil situación económica

Tras unos meses de “im
pás^ con la llegada del 
nuevo entrenador, las 
bajas han comenzado en 
el Tomelloso. Sancho y 
Juan Carlos ñteron los pri
meros, ahora han causado 
también baja Prieto y Da 
Silva, y aún se esperan 
algunas más.

___________ Jesús GALLARDO

Los últimos días han sido 
pródigos en comentarios res
pecto al mundo futbolístico 
tomellosero. La aparición en 
un diario nacional y en un 
semanario regional de los 
nombres de Prieto y Da Silva 
como posibles bajas han hecho 
que los comentarios se hayan 
dirigido sobre el tema de las 
bajas en general y de estos dos 
jugadores en particular.

Lo cierto es que muchos afi
cionados dicen que se esperaba 
más de ambos jugadores y que 
dada la situación económica 
del club es un lujo tener en 
el banquillo a dos jugadores 
que cobran cantidades altas. Se 
dijo en la Asamblea de últimos 
de diciembre pasado que se 
iban a dar bajas con el fin de 
sanear un poco la economía 
del club, pero con la llegada 
de Juan Carlos Rodríguez se 
quedó todo en suspenso. San
cho fue dado de baja, Juan 
Carlos también se habló como 
traspasado a un club de Alme
ría, pero en boca de todos esta
ban más jugadores.

Ahora se vuelve a hablar de 
bajas, dado que los resultados 
no acompañan y Prieto y Da 
Silva serán los jugadores que 
dejen definitivamente el club. 
El Tomelloso, al objeto de 
reducir el déficit previsto a

Para Caturla, el equipo valdepeñero está 
cumpliendo los objetivos previstos

L. de LERMA

La verdad es que muchos afi
cionados de Valdepeñas no 
soñaban encontrar situado a su 
equipo en esa zona tranquila de 
la clasificación del grupo III de 
la Segunda División B. El equi
po valdepeñero, pese a ser su 
primera temporada en esta cate
goría, está realizando una cam
paña más que aceptable, máxime 
si tenemos en cuenta que tiene 
el segundo presupuesto más bajo 
de la clasificación, pues al igual 
que Los Boliches, rondan los 
sesenta millones de pesetas.

La trayectoria mostrada a lo 
largo de la liga ha propiciado 
que el equipo no haya bajado 
prácticamente de la mitad de la 
tabla clasificatoria, de hecho, en 
la actualidad es undécimo con 
29 puntos y solo un negativo.

Toda esta situación para el 
técnico valdepeñero Eduardo 
Caturla es fruto del esfuerzo de 
una plantilla que recientemente

Ya son cuatro bajas las que ha habido eri el Tomelloso.

final de temporada, ha con
cedido la baja al defensa Da 
Silva y, además ha aceptado 
la del también defensa. Prieto, 
a petición propia. Da ^Silva lle
gó esta temporada procedente 
del San Pedro de Alcántara y 
la directiva ha decidido pres
cindir de sus servicios “al no 
rendir conforme a lo que de 
él se esperaba”. Prieto, por su 
parte, que jugó en el Alcoyano 
la pasada campaña, solicitó su 
baja “porque no estaba a gusto, 
al no entrar para nada en los 
planes del entrenador”, confir
mó el jugador.

Con estas bajas el Tome
lloso se queda con una plantilla 
corta de hombres y la duda 

se ha visto reforzada con dos 
hombres del centro del campo, 
procedentes uno de ellos, con
cretamente Sergio del Algeciras 
y el otro, Vicente, del Salman
tino. Ambos se han incorporado 
a la plantilla sin problemas de 
adaptación.

El partido del pasado domin
go frente al Mérida, que el Val
depeñas sacó hacia adelante con 
una victoria por 2-1, era muy 
importante para Caturla, pues 
de lo que se trataba es sumar 
de cara a ese camino de la sal
vación, aunque no hay que can-^ 
tar victoria, pues a su juicio que
dan aún ocho puntos para lograr 
la permanencia, único objetivo 
esta temporada del Valdepeñas.

Faltan ocho puntos

Para Caturla, cuando el Val
depeñas sume treinta y cinco 
puntos habrá logrado su obje
tivo, pero el técnico local argu
mentó que qiie«iab3n partidos 

está en si el equipo directivo 
tratará de buscar a un hombre 
de última hora, baja de algún 
equipo superior, que pueda dar 
el empujón definitivo y que 
hace falta para evitar el pozo 
del descenso.

La situación está difícil, 
pero más lo estará si la próxi
ma temporada el equipo está 
en categoría regional, así que 
hay que buscar soluciones 
como sea. Estos dos hombres 
no han sido lo que se esperaba 
de ellos en Tomelloso, pero 
habrá que buscar un hombre 
que pueda hacer las oportu
nidades y los goles que hacen 
falta. Se fichó a Luisito y hasta 
ahora, aunque no ha hecho 

muy importantes aún en casa, 
pues hay que recibir al Ceuta, 
al Badajoz, que son rivales según 
señaló Caturla “que se están 
jugando el play-off y el ascenso”.

Algo importante para Caturla 
es que se lleva una línea buena 
en esta segunda vuelta, porque 
si exceptuamos el pinchazo con 
Los Boliches y el empate con 
el Melilla, el equipo en casa, 
aunque reconoció Caturla que 
no está dando una gran brillan
tez en el juego, si ha asumido 
la responsabilidad de que lo 
importante es sumar puntos y 
lograr la permanencia, y el tiem
po del encaje de bolillo vendrá 
más tarde, jugando serio, con 
disciplina y ganar a los equipos 
que van a venir a Valdepeñas 
porque son fundamentales para 
el equipo vinatero.

En torno a las últimas incor
poraciones, Caturla dijo que 
Sergio va a ser un centrocam
pista organizador del juego, un 

goles, parece que está dando 
resultado en cuanto al juego. 
Así que dos bajas, pero la solu
ción pasa por seguir buscando 
hombres, ya que la plantilla es 
muy corta y luego se puede 
pagar.

Por otro lado, Rey está mal 
de un pie y no se sabe si podrá 
jugar el domingo. Esto, unido 
a la sanción por cuatro par
tidos que le ha sido impuesta 
por el juez único a Sobral, 
podría hacer que el Tomelloso 
tuviese dos hombres menos 
para los próximos encuentros. 
Encuentros por otra parte tras
cendentales, tanto en Hospi
talet, como el próximo en casa 
frente al Manlleu. 

poco el cerebro del equipo, y 
que cuando pueda contar con 
la recuperación de Carlés y a 
ello se una ya el domingo frente 
al Granada, la presencia de Fer
nández Cuesta, es posible que 
el Valdepeñas dé mucho que 
hablar.

En cuanto a Vicente, Caturla 
lo definía como un gran bre
gador, con ideas buenas, habien
do logrado incluso un gol de 
antología frente al Mérida, de 
los más bonitos que se han visto 
en el municipal.

El partido de esta semana no 
va a ser fácil, el Granada se 
encuentra situado en tercer 
lugar, y todavía lucha por jugar 
los plays-off de ascenso. Está 
situado a seis puntos del actual 
líder, el Badajoz. Todo esto uni
do al factor campo, harán muy 
difícil que el equipo de Eduardo 
Caturla pueda venir con algo 
positivo de su desplazamiento a 
tierras andaluzas.

Seis victorias 
caseras y tres 
empates, balan, 
del Grupo X^ 
en 3“ División

Seis victorias caseras 
empates han sido los q ? 
habido en esta vigésimoseki 
nada liguera en el grupos 
de Tercera División, 7 
nota anecdótica ningún 
que ha jugado fuera de su Z 
no ha sido capaz de akarseo 
la victoria. ’

El Atlético Albacete, en 5 
tido adelantado al sábadoseí 
hacía del Gimnástico de Alcái 
por un claro resultado de J 
a cero. Descontento, como 
lógico, en la familia alcazarej 
pero ¡ojo! con el equipo fij 
del Albacete, que poquito 
poco va ganando a los equir 
gallitos de la categoría. El Ms 
zanares empataba en su terre 
frente al Socuéllamos, que 
hizo un gran partido, pero o 
se vio favorecido por un pena 
dudoso con el que castigó 
conjunto de Manzanares,! 
apreciar el colegiado dos nú 
mas faltas muy claras en el á 
socuellamina. El Quintanar 
quitó de enmedio al Azuque 
al vencer por tres a uno, 1 
partido sin demasiados pmd 
mas para el Sporting. El Mad 
dejos cedió un nuevo punto i 
su terreno frente a otro de 1 
equipos necesitados, como es- 
Motilla. El Conquense, aunq 
por la mínima, venda al Vil 
cañas, equipo que lo tiene ral 
difícil para salir del úStij 
puesto.

El Portillo se desíiacia ó 
Almagro por dos a cero, tai 
José Luis García Mancebo coi 
Manolo Chico, dos buea 
entrenadores que se conod 
muy bien entre sí, están ima 
tando abandonar esos puea 
bajos de la clasificación, y para 
que Mancebo lo está consiguia 
do. El Guadalajara, en el últifl 
minuto de partido, vencía a 
Daimiel que supo aguantar ■ 
bien durante todo el encuenti 
y vio como en el último mina 
se le fue de las manos. Le had 
falta un punto al equipo blaaí 
pero así es el fútbol. La Solad 
quizá contra pronóstico, coa 
guía un empate en Villanal 
do. Los roblenses, en plena era 
ria, no han sabido digeriría.! 
por último el Talavera, coniol 
esperaba, vencía a Los Yébei 
por dos a cero. Descanso! 
Tarancón. j

La próxima jornada hay R 
tidos muy interesantes en , 
puestos de cabeza, corno Ira 
vera-La Solana, Almagro-Oi 
dalajara. Tampoco tienen j 
perdicio el Motilla-Conqoj 
ni el Daimiel-Villarroblel 
pues este equipo manchego] 
hecho para estar en 
altos. Otro partido impo 1 
es el Villacañas frente ai 1 
tillo, que está en alza,yao ■ 
mos el Azuqueca, que 
Tarancón. Socuéllamos- J 
nar será interesante, puo^ 1 
el míster toledano conoces 
bien al cuadro socuellan^ 
puede tener algo que ve 1 
Yébenes no debe tener^ 
mas recibiendo al At. j 
aunque este, TSifícOaJ 
capaz de ponerselo 1 
quier conjunto. El Al 1 
be a un Manzanares muy 1 
sitado de puntos. I
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jj Entrevista con el entrenador
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^ Sánchez, Barragán y De las Heras, entrenador y jugadores del Stylo.

Llevan ganados todos los partidos disputados hasta ahora en Tercera División B
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Andrés Sánchez: “Tenemos un equipo para 
estar en categorías superiores”
^^La afición me trata muy bien y no me importaría seguir en Daimiel la próxima temporada

P™'’ lequ/po de baloncesto Stylo Daimiel está cosechando este 
^ ¿o grandes triunfos. Tras ascender la pasada temporada, 
, jjl ‘\¡panados todos los partidos disputados hasta el momen- 
noes iámotivo de esto es una buena plantilla, y como no.
aum, \i(ertada asistencia de su entrenador, Andrés Sánchez.

11VJ 
;ne u 

últii
T. GARCIA CONSUEGRA

Andrés Sánchez se hizo cargo 
kiequipo daimieleño la pasada

°’'^ mporada, cuando militaba en 
twcoi .

buen 
conoc

iiegoría provincial, desde 
ilonces el baloncesto en Dai- 
«Inavivido sus-momentos mas

pues iCómo fue hacerte cargo del
^.P^ Mo Daimiel?
ISlgUK '
;I últn 
cía a 
atar ra

El año pasado estuve lle-
■b el equipo representativo
ib ciudad de Daimiel y que 

categoría provincial, 
imim '^''° ^^'^ ^' hasta la final, 
liba ^P^^'*^ ^^ ^^' ^^ Directiva 
., ÜDuevo Club Baloncesto Dai-j bta^[j ^roc propuso hacer un equi- 
coD *^’^°’' ^^ Tercera División 

,* y® me hiciese cargo de■^ifí estoy.
ena eu 
ierirb. 
como 
Yébec 

cansó

‘Cuando empezó la liga, pon
ías que iba a ser un paseo?

Cuando empezó la liga lo
^ que sabía era que tenía 

§ran equipo y que, prácti-hayp '-Huipu y que, pracu- 
en 1 Í”^"^^’ teníamos asegurado 

[110 Ta ■ *^^ -^-^^^ cuatro puestos que 
«o45i ^®P^'°'^ a jugar la promoción 
nen ó ^’ ^'S^'ente categoría, pero es

’’ <te esos cuatro puestos que

equipo que merecería estar en 
una categoría superior, pero para 
acceder a esa categoría hay que 
conseguiría jugando, con lo cual 
no se puede hablar de año per
dido o no, sino de un paso obli
gatorio para conseguir una meta.

En todos los partidos te veo 
de pie ¿eres nervioso?

- Lo que ocurre es que yo 
sufro mucho en los partidos por
que las cosas no salen todo lo 
bien que me gustaría, pero ade
más, y sobre todo, no me siento 
porque me gusta estar ahí con 
los jugadores, tan en tensión 
como ellos y animándolos con
tinuamente.

¿Eres exigente con tus juga
dores?

- Creo que sí, y por eso en 
alguna ocasión se me escapa 
alguna voz más alta que otra, 
pero ellos me conocen muy bien 
y saben que después no pasa 
nada y cada uno a cumplir con 
su labor.

Es la 2° temporada en Dai
miel, ¿te trata bien la afición?

Plantilla del Styio Daimiel.

^'^^ ^^'^®’^ ^^ cuenta que 
rrnblei ?^ equipo recién ascen-

;hegí> y que, por lo tanto, no 
"'Ociamos al resto de los equi-orpU ‘ uc IOS equi-

'®'’ '^^ *1“® ”®s tendríamos 
^enfrentar.e al Í'

empezado la segunda
"^ perdido ni

** k* ha?’' ?!“ •“ 
««> «„ "’" Sanado

se ha perdido ningún
par-

por bas-
noce D puntos. ¿La segunda vuel- 

” ser igual?

P^'^° lo que hace falta esí a ® *1^^ hace falta es 
aÍw "®^ ^^j^"' 
fi^ •«« e£ °

ita’>do a^"^°^ y seguiremos

®ño es bueno o se ha per- 
año de baloncesto?
Vierto que tenemos un

filial

cázat

-Los seguidores del equipo me 
tratan extraordinariamente bien 
y hacen que me sienta muy iden
tificado con ellos además de 
complacerles cuando piden un 
cambio determinado.

¿Te exige mucho la Junta 
Directiva?

- La verdad es que la Junta 
Directiva está compuesta por un 
grupo de personas que son muy 
comprensivas, pero cuando se 
entrena y se ganan los partidos 
¿qué más sc puede exigir?

Te veo bastante vigilando a 
los provinciales, ¿vas a contar 
con alguno de ellos?

- Es lógico que los vigile pues
to que son los que deben formar 
el futuro equipo Senior, pero 
este año no puedo contar con 
alguno de ellos, aunque me 
hubiese gustado haccrlo en algún

“Todavía quedan por jugar ocho partidos y 
puede ocurrir de todo, lo que sí es cierto 
es que un porcentaje muy elevado de la liga 
lo tenemos asegurado y seguiremos luchando 
por conseguir el título”

partido, porque el Reglamento 
lo prohíbe.

¿Cómo ves al equipo pro
vincial, ¿destacarías algún juga-
dor?

- Es 
sin casi 
ticiones

un equipo muy joven, 
experiencia en compe- 
dc esta categoría, pero

que lo está haciendo muy bien 
y que tiene muchas posibilidades 
de estar entre los tres primeros 
clasificados. De este equipo des
tacaría el trabajo que están 
haciendo todos sus jugadores y 
el buen planteamiento de su 
entrenador José Manuel Castro.

¿La liga ya está asegurada?,

¿ya sois campeones?
- Todavía quedan por jugar 

once partidos y puede ocurrir de 
todo, lo que sí es cierto es que 
un porcentaje muy elevado de 
liga lo tenemos asegurado pero 
hasta que la diferencia de puntos 
con respecto al segundo clasi
ficado no sea suficiente, no 
podremos-decir que somos cam
peones.

¿Renovarás la próxima tem
porada?

- Eso depende de la Junta 
Directiva, lo único que yo puedo 
decir es que me encuentro muy 
bien en Daimiel y que no me 
importaría seguír aquí.

Un equipo sin 
rivales

El Stylo Daimiel no ha 
encontrado hasta ahora 
rival de su nivel en esta 
categoría. Las victorias no 
son apretadas, más bien 
todo lo contrario, pues 
sierhpre lo hacen por más 
de 20 o 30 puntos.

Hasta ahora el Stylo 
Daimiel ha jugado 18 jor
nadas, ganando en todas 
ellas. El domingo pasado 
jugó en casa frente al 
Construcciones Escobar 
Sánchez, ganando cómo
damente por 115 a 58. El 
próximo domingo, los dai- 
mieleños jugarán fuera, 
frente al Cuenca, segundo 
clasificado en la tabla. Por 
lo que el partido se pre
senta “a priori” muy emo
cionante.

M.C.D.
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Los milaneses podrán contar con Klinsmann tras cumplir su sanción

Difícil salida del líder, Inter 
de Milán, ante el Parnia

El colíder, Sampdoria, tiene una asequible visita al campo del Pisa

En ¡a primera jornada dei Abierto de Cataluña

El británico Hobday pudo 
con los golfistas españoles

El líder Inter de Milán 
deberá solventar una com
plicada salida ante el Par- 
ma, sexto clasificado, si 
desea seguir conservando 
su posición, ya que el colí
der, el Sampdoria, tiene 
una, a priori, asequible 
visita a Pisa, en encuen
tros de la Liga italiana.

ROMA (Efe).- Los mila
neses afrontarán el partido 
ante el Parma con la buena 
nueva del retorno de goleador 
Jurgen Klinsmann, una vez 
cumplida su sanción federa
tiva, pero con el óbice de las 
bajas de Brehme y Paganin, 
por lesión, y de Bergomi, 
sancionado.

Esto presenta un panorama 
complicado, al que, sobre 
todo, se une la importancia 
de un rival que en las últimas 
jornadas ha recuperado su 
condición de revelación y que 
en propio campo tan sólo ha 
cedido 1 derrota y 4 empates, 
mientras que ha marcado 12 
goles y con 4 tantos encajados 
es el que menos ha recibido 
en su terreno.

Para el Sampdoria, su par
tido se presenta, aparente
mente, más factible. Al 
menos, eso parece indicar los 
pésimos resultados obtenidos 
en las últimas jomadas por 
un Pisa, antepenúltimo, que 
esta semana ha destituido a 
su técnico, el rumano Mircea 
Lucescu.

Nuevo técnico

El Pisa, que tendrá una 
motivación especial con su 
nuevo técnico, se presenta 
como el equipo que más tan
tos ha encajado en propio 
terreno de juego 07), en don
de ha perdido 4 partidos y 
ha igualado 3. El Sampdoria 
del yugoslavo Boskov, por 
contra, es el club que menos 
goles ha encajado como visi
tante (4), por lo que el lide
rato podría estar muy cerca 
de los genoveses en esta

Diego Armando Maradona vuelve a funcionar en el Nápoles.

jomada.
El tercero en discordia, el 

Milán, tiene un compromiso 
sin demasiada dificultad en su 
estadio ante el Atalanta. Será 
una buena ocasión para el 
equipo milanés de congraciar
se con una afición. El ene
migo del Juventus en el esta
dio turinés DellAlpi será el 
Bolonia, penúltimo clasifica
do, y que, tal vez, pensará 
más en la proximidad de su 
partido europeo que en com
plicar la existencia al técnico 
local Maifredi, quien de sufrir 
un nuevo tropiezo podría ver 
su puesto en peligro.

Üno de los partidos más 
interesantes de la jornada se 
celebrará en terreno genovés, 
donde el equipo más en for
ma de la segunda vuelta, el 
Génova, recibirá al Florenti
na, donde se registrará la 
vuelta de Buso.

El Nápoles de Maradona 
recibe al Bari, en un partido 
que se presenta adecuado 

para la exhibición del argen
tino. Los sureños del Bari 
están en franco retroceso.

El Roma, que sigue sin 
conocer la derrota en la Liga 
desde que se hizo cargo del 
club su nueva presidenta, Flo
ra Viola, visita al colista Cese- 
ña, en lo que es una magnífica 
ocasión para los romanos 

t para estar más cerca de los 
puestos UEFA.

El Torino, equipo en claro 
descenso de juego y que nota 
en exceso la baja de Rafael 
Martín Vázquez, visita ai Lec- 
ce en una confrontación en 
la que lo más significativo son 
las ausencias de un buen 
número de jugadores turine- 
ses. Por tanto esta vigésimo- 
quinta jomada de la Liga ita
liana puede aclarar un poco 
más la situación en los pues
tos de arriba, dependiendo de 
qué es lo que hagan los líde
res, pero sobre todo la Samp
doria y el Inter.

TARRAGONA (Efe).- El 
inglés Justin Hobday, recien lle
gado al Circuito Europeo, firmó 
65 golpes para figurar como pri
mer líder del Abierto de Cata
luña, que comenzó ayer en el 
campo tarraconense de Bon- 
mont, a costa de un trío español 
de lujo, Santiago Luna, José 
María Olazábal y José Rivero, 
los tres con 66, que se vieron 
superados en el último momen
to del día.

Un error de cálculo motivó 
que la jornada de ayer resultara 
mucho más asequible de lo que 
en principio se hacía esperar, 
lo que ha permitido más de una 
sorpresa, comenzando por la 
que Supone ver de lídei a un 
hombre sin trayectoria para 
ocupar ese honor, y que clej3e 
caer en los próximos días.

Despues de los problemas 
que se vivieron el miércoles en 
el Pro-Am, cuando la climato
logía obligó a muchos a jugar 
al límite de sus posibilidades, 
para hoy se había preparado el 
campo pensando en una jorna
da similar. Los “tees” de salida 
se adelantaron notablemente y 
se evitaron complicaciones en 
las posiciones de bandera, a la 
espera todos de las condiciones 
más adversas. Pero el viento no 
apareció ayer y el sol calentó 
durante todo el día. El campo 
quedó “corto” y, como resul
tado, una cuarentena de juga

El argentino Passarella 
dirigirá a la Florentina

BUENOS AIRES (Efe).- El 
ex futbolista argentino Daniel 
Passarella, actual entrenador 
del River Plate, ha sido con
tratado para dirigir al Floren
tina, equipo italiano de primera 
división, a partir del próximo 
mes de abril, según informó 
ayer la prensa bonaerense. Pas
sarella tenía negociaciones con 
el conjunto italiano desde 
mediados de 1990, después de 
que el entrenador argentino 
ganase con el River Plate el 
campeonato de liga de primera 
división. La información no fue 
desmentida por el River Plate, 
que según las fuentes citadas 
busca un nuevo entrenador para 
reemplazar a Passarella. 

dores bajaron del par gi. 
impensable el miércoles.’ ”

Campomuy duro

Alabado por lodos «^ 
uno de los mejores campos d,i 
Circuito Europeo, Bonn», 
esta por demostrar toda o, 
dureza en competición. El día 
del Pro-Am fue buen botón d 
muestra y, de volver a hacer 
acto de aparición el viento .jo 
que aquí es normal-, el pelotón 
de hombres bajq par pronto cla
reará sus filas.

Pero las condiciones fueron 
las mismas para todos y los 
mejores fueron el sorprendente 
Hobday, un recien llegado al 
Tour; Luna, actual campeón de 
profesionales de España; Rive. 
ro -ambos españoles protago
nizaron sendos recorridos per
fectos-, además de José Maria 
Olazábal, que embocó un “ea- 
gle” en el suavizado 17, par cin
co de 512 metros, juzgado por 
la mayoría como el mejor y más 
difícil hoyo del campo, para 
alcanzar los primeros puestos,

Hobday, 27 años, que pro
viene de la Escuela de Moni- 
pellier, donde obtuvo la tarjeta 
del Circuito gracias a su vigé
simo segunda posición, sumó* 
ocho “birdies” por un “bogey' 
para superar, con 65 golpes, sie
te bajo par, primer récord del 
campo, al trio de españoles.

Daniel Passarella, de 38 años 
de edad, fue el capitán de la 
selección argentina campeona 
del Mundial 78 que se disputó 
en este país, e inició y terminó 
su carrera deportiva en el River 
Plate. También formó parte de 
la selección albiceleste que se 
proclamó campeona del »' 
peonato del Mundo de Méximí 
86. Es este un buen fichaje j»f 
parte del conjunto de la Flo
rentina para hacer frente al 
fuerte campeonato de liga ita
liano, que pasa por ser casi suj 
ningún tipo de dudas como el 
mejor del mundo, debido sobre 
todo a la gran cantidad de figu
ras internacionales que juegan 
en él.

MÍGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.
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Detrás de Este Turismo 
Está Mercedes-Benz. 

Aproveche la Ocasión.

A la hora de comprar un Turismo de Ocasión conviene saber quién lo respalda. Sólo así se 
evitará sorpresas de última hora. Mercedes-Benz presenta la OCASION ESTRELLA-Garantía 
Mercedes para Turismos de Ocasión. La nueva garantía que le asegura la revisión integral del 
turismo, el mejor servicio post-venta y un seguimiento pormenorizado de su vehículo. 
Aproveche la ocasión. Mercedes-Benz está detrás.

GARANTIA MERCEDES PARA 
TURISMOS MERCEDES

• Válida durante 1 año para todos los Vehículos 
de Ocasión Mercedes con un máximo de 7 años 
de antigüedad
•Sin límite de Km. durante el periodo de la ' 
garantía.
• Asistencia completa, auxilio y remolque en 
carretera sin coste adicional.
• Reparación en cualquier Punto de la Red 
Oficial Mercedes-Benz.
• Mercedes-Benz le ofrece el Carnet de Garantía - 
con todos los puntos de cobertura y asistencia por 
escrito.

GARANTIA MERCEDES PARA 
TURISMOS DE OTRAS MARCAS

• Válida durante 1 año ó 6 meses para Turismos 
de Ocasión de todas las marcas con un máximo 
de 7 años de antigüedad.

• Sin límite de Km. durante el periodo de la 
garantía.

• Asistencia completa, auxilio y remolque en 
carretera sin coste adicional.

• Reparación en cualquier punto de la Red 
Oficial Mercedes-Benz.

KiWSíUÁ
Vehículos de Ocasión 

Garantizados por Mercedes-Benz

Mercedes-Benz/

CONCESOjÁRIO
OFÍGIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

M.C.D.2022
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Los clubs de 
fútbol deberán

Tras el sorteo de cuartos y semifinales de la Copa del Rey

pagar sus 
deudas antes del 
18 de abril

MADRID (Efe).-Un total de 
17 clubes, entre Primera y 
Segunda división, deberán abo
nar las deudas pendientes con 
Hacienda y Seguridad Social 
antes del próximo día 18 de abril 
si quieren ser incluidos en el 
próximo plan de saneamiento 
firmado con la administración, 
según reconoció ayer Antonio 
Baró, presidente de la Liga de 
Fútbol Profesional (LFP).

Hasta el momento, 25 clubes 
han justificado estar al día con 
Hacienda y Seguridad Social en 
el ejercicio económico de 1990, 
y el resto deberán hacerlo en 
los próximos días para cumplir 
con el compromiso pactado con 
el CSD e integrarse en el plan 
de saneamiento, única oportu
nidad para la totalidad de estos 
clubes de subsistir en Primera 
o Segunda división.

”Hay casos inquietantes, y es 
lamentable que a estas alturas 
algunos clubes no hayan logra
do cumplir con estos pagos por
que éste no es un asunto nuevo. 
Me preocupa que una sociedad 
pueda llegar a desaparecer por 
no integrarse en el plan de 
saneamiento al no abonar sus 
deudas del año 90”, manifestó 
Baró.

Aunque clubes como el Betis 
o Zaragoza puedan ser algunos 
de los que tienen pendientes 
deudas con Hacienda y Segu
ridad Social, los casos del Mála
ga y, sobre todo, del Rayo 
Vallecano, en Segunda Divi
sión, son los más difíciles de 
solucionar.

El Lazio 
pretende la 
compra de 
Gascoigne por 
1.500 millones

ROMA (Efe).- El club Lazio, 
de Roma, quiere asegurarse la 
adquisición del internacional 
Paul Gascoigne por un precio 
de quince millones de dólares 
(casi 1.500 millones de pesetas), 
antes de que el Tottenham 
Hotspur cambie de propieta
rios. El presidente del Lazio, 
Marco Callen, se reunió en un 
hotel londinense con Irving 
Scholar, presidente del Totten
ham, para llegar a un acuerdo 
sobre el traspaso de Gascoigne.

El Tottenham podría cambiar 
de dueños en los próximos días 
si se concreta la oferta hecha 
por el consorcio que encabeza 
el entrenador, Terry Venables, 
que ofrece adquirir la mayoría 
de las acciones del club, lo que 
permitiría saldar las deudas de 
la entidad deportiva, que
ascienden a 
dólares. Al 
impuso tres

los 19 millones de 
parecer, Scholar 

condiciones a los
posibles compradores del club, 
entre ellas, la garantía de que 
Gascoigne no será vendido, que 
habrá dinero disponible para 
fichar nuevos jugadores y la 
seguridad de que se protegerán 
tos intereses de los pequeños 
inversores.

Barcelona y Atlético podrían 
enfrentarse en semifinales

Los ganadores del Valladolid-Atlético y SeviUa-Barcelona se verán ¡as caras

La expectación ante un 
posible enfrentamiento en 
semifinales de la Copa del 
Rey entre el Barcelona y 
el Atlético de Madrid^ si 
ambos superan la elimi
natoria, fue la nota más 
destacada del sorteo de 
cuartos de final y de 
semifínales.

MADRID (Efe).- El Bar
celona debería eliminar antes 
al Sevilla en el emparejamien
to aparentemente más equi
librado de los cuartos de final. 
Rodolfo Peris, secretario del 
Barcelona, declaró que su 
equipo tendrá complicado el 
pase a la final. “Si logramos 
eliminar al Sevilla, un gran 
equipo, nos encontraremos 
seguramente al Atlético, 
ansioso por cumplir una 
revancha de la Liga, sin des
merecer al Valladolid”, indicó 
Peris.

A pesar de esto, Peris no 
quiso hablar de mala suerte 
en el sorteo puesto que “mu
chas veces se juega mejor con 
equipos potentes, que dejan 
jugar, que con equipos más 
flojos”, y recordó que este 
año el Barcelona ha tenido 
serios problemas en la Liga 
cuando se enfrentó a equipos 
teóricamente inferiores, como 
el Burgos y el Tenerife.

”A alguien le tenía que 
tocar” declaró con preocupa
ción José Castillo, represen
tante del Sevilla en el sorteo, ' 
refiriéndose al Barcelona.

”Hubiéramos preferido un 
adversario en teoría más

El Barcelona jugará la eliminatoria más difícil ante el Sevilla.

débil, ya que el Barcelona es 
actualmente el mejor equipo 
de España, pero no podemos 
minusvalorar al Sevilla, que 
tiene una plantilla bien for
mada y capaz de ganar a cual
quiera”, añadió Castillo.

Femando Abad, gerente 
del Atlético de Madrid, 
comentó que estaba satisfe
cho con el sorteo y con las 
fechas de los partidos, 12 y 
16 de junio los cuartos de 
final, 19 y 23 de junio las semi
finales, “puesto que separan
do la Copa del Rey de la 
Liga, aquélla recuperará su 
antiguo prestigio”.

Abad estaba contento con 
el hecho de que el segundo

partido de la eliminatoria con 
el Valladolid se dispute en 
el Calderón, ya que, para él, 
“siempre es mejor jugar el 
segundo partido fuera de 
casa”.

Sobre la posibilidad de que 
el Atlético se enfrente al Bar
celona en las semifinales. 
Abad indicó que por ahora 
sólo hay que fijarse en los 
cuartos de final y superarlos. 
“Primero hay que eliminar al 
Valladolid y luego ya se 
hablará”, declaró el gerente 
atlético. Félix Rivera, repre
sentante del Valladolid, no 
estaba tan contento con el 
sorteo. “Tenemos una elimi
natoria muy compicada.”

Los ‘'ches” se enfrentarían en semifinales al vencedor del Sporting-Logroñés

Satisfacción en el Valencia ante su
partido de cuartos con el Mallorca

Gil y Mendoza 
aúnan sus 
esfuerzos contra 
la Comunidad 
de Madrid

MADRID (Efe).- Jesús Gil 
presidente del Atlético de 
Madrid, y Ramón Mendoza 
candidato a la presidencia dei 
Real Madrid, anunciaron aver 
al término de la reunión del 
comité ejecutivo de la Liga de 
Fútbol Profesional (LFP) 
unirán sus esfuerzos para ifen, 
der los intereses de sus respec: 
tivos clubes ante la Comunidad 
Autónoma de Madrid y otros 
organismos públicos.

Gil y Mendoza firmaron ver
balmente la paz y manifestaron 
que, a partir de ahora, los dos 
clubes de Madrid mantendrán 
la lucha en el campo deportivo 
y acordaron su intención dé 
recapacitar sobre errores pasa
dos para obtener mayores 
recursos y beneficios de los 
organismos públicos, como 
sucede en otras comunidades 
autónomas. ”En el futuro, 
vamos a corregir errores y la 
rivalidad de los dos clubes de 
Madrid se utilizará para sacar 
algún beneficio. Ahora nos chu
lean miserablemente en la 
Comunidad y ésto no puede 
seguir así”, dijo Jesús Gil.

Política conciliadora

VALENCIA (Efe).- Los 
jugadores de la plantilla del 
Valencia mostraron ayer su 
satisfacción por el resultado del 
sorteo de cuartos de final de 
Copa del Rey en los que se 
enfrentarán al Real Mallorca 
los días 12 y 16 de junio.

Los futbolistas consultados 
consideran que el Valencia pue
de eliminar tanto al Mallorca 
en esta ronda como en semi
finales al vencedor de la con
frontación entre el Logroñés y 
el Sporting de Gijón.

Todos consideraron que el 
Valencia tiene este año una 
buena oportunidad de acceder 
a la final de la Copa del Rey, 
ya que han eludido completa
mente al Barcelona y al Atlético 
de Madrid en su camino hacia 
la final.

El delantero internacional 
Eloy Olaya calificó al Mallorca 
de rival “asequible”, aunque no 
le parece correcto que la com
petición se retrase hasta el final 
de la liga porque algunos equi
pos pueden verse saturados de 
encuentros si tienen que dis-

Eloy Olaya, delantero valenciano.

putar la promoción.
Miguel Angel Bossio, centro- 

campista uruguayo del Valen- 
- cia, dijo que el Mallorca es un 

rival que siempre ha hecho difí
ciles las victorias valencianistas 
en liga, pero que su conjunto 
es teóricamente superior.

Fernando Gómez, capitán del 
Valencia que en la actualidad

se encuentra lesionado, señaló 
que había equipos más difíciles 
que el Mallorca, pero que no 
hay que confiarse.

”La liga es una cosa y la Copa 
del Rey otra muy distinta”, dijo 
el jugador, “y aunque somos 
optimistas por el resultado glo
bal del sorteo, debemos guardar 
la alegría para después de la 
eliminatoria”.

Ricardo Arias, el futbolista 
más veterano de la plantilla, 
dijo al respecto que su equipo 
no se puede confiar ante ningún 
rival, insistió en que una cosa 
e.s la liga y otra la Copa del
Rey y que el 
la obligación 
eliminatoria.

En la otra 
enfrentarán el 
Sporting y se 
muy igualada, 
equipos están

Valencia tienen
de superar

eliminatoria
Logroñés y

la

se 
el

presenta como 
ya que ambos 
haciendo una

campaña de Liga parecida. El 
Sporting es en estos momentos 
séptimo en la clasificación con 
27 puntos y el Logroñes es octa
vo con 26 lo que demuestra lo 
igualados que están ambos.

Ramón Mendoza, de resul
tar elegido en las próximas elec
ciones, señaló que en su próxi
ma gestión como presidente tra
bajará por evitar los “encona
mientos” que ha habido hasta 
ahora y en un futuro, añadió, 
“ambas sociedades elaborarán 
una política de firmeza ante los 
organismos públicos que no dan 
nada”, según él, por el esfuerzo 
de ambos clubes.

”En la vida hay que reca
pacitar, y el Atlético de Madrid, 
por ejemplo, es el líder en deu
das a Hacienda. Hay que uti
lizar la imaginación, porque mi 
club vive por encima de sus 
posibilidades. El fútbol genera 
recursos, y tanto Mendoza 1 
como yo nos hemos dado cuen- i 
ta de muchas cosas”, apuntó Gil 
quien vio como Mendoza, a su 
lado, refrendaba sus palabras.

El Atlético de Madrid tiene 
una deuda con Hacienda de 400 
millones de pesetas, según reco
noció Jesús Gil, quien apostillo 
que “el Real Madrid y Atlético I 
pueden ser grandes sin pelear- 
se”. \

Por su parte, Mendoza afir- 1 
mó que esta unión no es nm- j 
guna ”alianza”, sino que ahora j 
se dedicarán a defender jos j 
intereses del fútbol madrileño' j 
“Muchos organismos se apto j 
vechan de nuestra rivahoa j 
para no darnos nada”. j

El presidente del Atlético | 
Madrid explicó, por otro la^ 1 
que había contratado de nue 1 
a Rubén Cano para tur# , 1 
secretaría técnica de la enti i 
porque “desde que se j 1 
el Atlético era la casa d®, 1
me Roque”. Gil preciso q 1 
Rubén Cano no tendrá e l 
petencias en la primera p 1 
ulla, y explicó que se ha 
vencido de que es la 1 
idónea para reestructura! ^ j 

secciones inferiores. 1
que pasa estoy convencido i 
que muchos le atacaban po 1 
no se podían meter conmg I

"5'

Ad

-’K

lír
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^ parmaaas ■B Cines
CIUDAD REAL

PARA HOY: DON ROGELIO BURGOS, Calatrava, 47. 
MAÑANA: DON GENARO CALATAYUD CACE- 

ncc Plaza Mayor, 22.
’ ALCAZAR DE SAN JUAN

PARA HOY: DON LUCIO SAHAGUN, E. 
PAILA MAÑANA: DON M. PERUCHO, E. 

ALMADEN

Castelar, 77.
Castelar, 33.

pjQY Y MANANA: DON JOSE R. SAINZ, Plaza Cons
titución, 10.

DAIMIEL

7.

17.

HOY Y MAÑANA: DON RAMON VILLALON, Estación, 

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DÓN ANTONIO MUÑOZ, J. del Perdón, 

PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA M® LUISA ALVARO, Plaza Cons

titución.
PARA MANANA: DON LUIS CORTES, Gran Capitán, 24.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA; DON GONZALO GOMEZ, P° de Cer-

yantes, 15.
LA SOLANA

HOY Y MAÑANA: DON JUAN ANTEQUERA, Monjas,

PARA 
dencia, 7.

PARA

TOMELLOSO
HOY: DOÑA M“ ROSARIO VILLEGAS, Indepen-

MANANA: DON ANGEL BRAVO, Doña Crisanta,

PARA 
gen, 32.

PARA 
junio, 61.

VALDEPEÑAS
HOY: DON MARIANO GONZALEZ LQPEZ, Vir-

MAÑANA: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 7,30, sesión continua. 
Pases: 730 y 10‘30 

“EL PADRINO 111”

PUERTOLLANO 
CINE CORDOBA 

(Programación en Pasaje Roma)

VALDEPEÑAS 
CINE PARQUE 

(Programación en cartelera)

^H El tiempo

El tiempo en la capital

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a 
las diecinueve horas:

Presión: 707,5 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: noreste 4 km/h.
Máxima: 17,4 grados.
Mínima: 7,8 grados.
Humedad; 67 por ciento.
Evaporación: 0,9 mm.

■ Teléfonos de urgencia -^’ .....7 ■ ..■■ ■

Protección Civil 
Bomberos 
Cruz Roja Española C. Real 

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
” ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
8013 36
6115 16
42 16 7:
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
¡(Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51j> n 22 11 00 Puertollano 092»> j? 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13
Subsector de Tráficó 22 10 81 Tomelloso 51 01 745» 5J 22 19 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 7101 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 4211 00

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo.................................
Albaladejo............................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
Fic. el Fresno..

Horcajo. 
Malagón

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

......... 13,30
9,30 ,5

Socuéllamos...........................
Tomelloso..............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” n ......... 14,00 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena................. ......... 11,00 17,00 ”
13,30 ” ?5 • ......... 13,00 5, Torrenueva............................. 14,00 ”
19,00 ” 15,30 J5 Saceruela................................ 18,15 ”
7,00 ” ......... 18,15 Í5 17,00 ”
9,30 ” ......... 19,15 19,00 ”

11,00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 Villarta........... ?....................... 14,00 ”
14,00 ” >5 ......... 15,30 5> 18,30 ”
17,00 ” 19,15 J, Valdepeñas............................ 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... 8,30 ,J 13,00 ”
19,30 ” »5 ......... 11,00 Villarrubia............................. 9,30 ”
12,00 ” ......... 13,30 >J U,00 ”
11,00 ” ......... 16,45 J> ,5 14,00 ”
14,00 ” ,5 ......... 19,30 J> 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald.................. 7,30 >J Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” ......... 14,00 Navalpino............................... 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano.................. 8,30 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 5> ......... 16,00 7, 9,30, 11,14 y 16,30 horas.

Horario de misas
Días laborables

Mañanas
^.00 horas: Hospital.

^Q’^^^- Residencia Sanitaria.
®.00 horas: Catedral-Siervas de María-Co- 

leysa.

07,30 horas; Sta María del Prado.-Santiago.
-Sto Tomas.-San Pablo.

08,00 horas: Catedral-San Pedro.
Tardes, sábados y vísperas

de fiesta
w**^ ^^'^^^^ Catedral-S.Pedro-Carmelitas. 

Asunción.
José’^ ^°^^^' Catedral-Santiago-Asilo.-San 

horas: Catedral.
Santo Tomas-Ciudad de Matri- 

t ®onios.
I ^^^ María del Prado.
I 1?^ *'°*'^: ^^'^ Pedro.-San Pablo.
t Tard ^°'^^^‘ S®utiago.-San Ignacio.

[lelíoResidencia Sanitaria-Cemen-

I S ^^' Concepcionistas.

1 07(10 k ^' Santiago.-Dominicas.
PAvii 0 ®* Pilar.-Los Angeles.-S.Juan
1 Ignacio.-Hospital.

05,30 horas: Residencia Sanitaria.-Cemen- 
terio.

06,00 horas: MM. Concepcionistas.-Las 
Casas.

06,30 horas: Santiago-Dominicas.-Los Reme
dios.

07,00 horas: S.Pedro.-El Pilar.-S. Juan de 
Avila.-Los Angeles.-S. Ignacio.-Hospital.

07,30 horas: STa María del Prado.-Santiago.
-Sto Tomás.-San Pablo.

08,00 horas: Catedral.-San Pedro.
Domingos y festivos

Mañanas
08,00 horas: Catedral.-San Pedro.
08,30 horas: Carmelitas.-Siervas de María.
09,OQ horas: Catedral.-Santiago.-Los Ange

les.-Asilo. Adoratrices. Dominicos. Quinta 
Asunción.

09,30 horas: Sta María del Prado.-S. Juan 
de Avila.-San Pablo.

10,00 horas: San Pedro.-S.Ignacio.-Santia- 
go.-Sto Tomás.-Larache.-MM Concepcionistas.

10,30 horas: Catedral.-El Pilar.-Hospital.-Co- 
reysa.

11,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-San Juan de Avila.

11,30 horas: Santa María del Prado.-San 
Pablo.-Residencia Sanitaria.

12,00 horas: Catedral.-San Pedro.-Sto 
Tomás.-Los Angeles.-S. Ignacio.-Ciudad de 
Matrimonios.-San José.

12,30 horas: Santa María del Prado.-S. Juan 
de Avila.-San Pablo.-Las Casas.

13,00 horas; San Pedro.-Santiago.-Sto Tomás.
13,30 horas. San Pablo.
Tardes
06,00 horas: San Pablo.
06,30 horas: Santiago.-El Pilar.
07,00 horas: San Ignacio.-Hospital.
07,30 horas: Santa María del Prado.-Sto 

Tomás.
08,00 horas: Catedral-San Pedro.

^a Radio " "
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00; La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00; Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00; La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.

¡ 13,00: La Rotonda, programación
Local-Regional.

14,30: Informativo mediodía 
cadena Cope.

15,00: La Rotonda Programación 
Local-Regional.

16,00: Directamente Encama.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional.
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La Imtema.
24,30: La otra cara de España.
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

AntenaJ
06,00.- ,E1 primero de la mañana 

(Edición nacional)
i 08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
ñ,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30 - La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero —

RNE
■ 00,00.- Estudio Estadio

01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho

i 08,45.- Jnformativo local
¡ 09,00.- Pasa la vida

11,00.- Apúntate cinco
j 12,05.- Informativo territorial

12,10.- Plaza Mayor
¡ 13,30.- Informativo territorial y
! local

14,00.- Diario de las dos
; 15,05.- Todo deporte
i 15,30.- Como una ola

16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00. Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos
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^B Horóscopo Crucigrama

ARIES
x—SALUD.- Regular
y TRABAJO.- Interésese más por el

futuro y no tenga esa visión tan estre- 
cha de su trabajo
AMOR.- Jornada tranquila desde el 
punto de vista sentimental

LI^RA
SALUD.- Buena

A A TRABAJO.- No crea que es impres-
zll cindible y que. sin usted, el trabajo 

/I\ 1"O podría salir
AMOR.- Carta que le llenará de 
alegría

TAURO
----- SALUD.- Muy buenaH / TRABAJO.- No se sienta derrotado;

sea optimista y trate de vencer todosV los obstáculos
AMOR.- Felicidad

ESCORPION
SALUD.- Dolor de estómago
TRABAJO.- Se sentirá abrumado por 
la carga de sus obligaciones
AMOR.- No se atormente por algo 
de lo que usted no tiene la culpa

GEMINIS
SALUD.- ExcelenteJllLd.L TRABAJO.- Pruebe a dar ejemplo 
y verá cómo la gente le responde 

p mejor
AMOR.- No se fíe de las apariencias 
ni haga caso de las palabras de nadie

SAGITARIO
- SALUD.- Buena

j TRABAJO.- Se sentirá optimista y 
con ánimo de hacer muchas cosas

S AMOR.- Tenga cuidado y no cometa
una tontería de la que se arrepentiría 
toda su vida

^^ CANCER
X1A, SALUD.- Perfecta

TRABAJO.- Las palabras de cierta 
persona de personalidad enorme cau- WdF sarán un profundo impacto en usted
AMOR.- Fiesta íntima muy agradable

CAPRICORNIO
SALUD.- Malestar y dolor de cabeza

Í TRABAJO.- No se deje impresionar
j\ por los aires de suficiencia de nadie

V AMOR.- Bueno

LEO
I SALUD.- Molestias de estómago
/TRABAJO.- Olvide sus propias ideas 

«Vi y escuche a sus compañeros
AMOR.- Es posible que conozca hoy 
a cierta persona que podría significar 
un cambio radical en su vida amorosa

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No cometa impruden- 
cias; la situación ya es bastante difícil 
para que venga usted a empeoraría 
con su modo de actuar
AMOR.- Cita agradable

VIRGO
Á SALUD.- Muy buena

A. TRABAJO.- Distráigase un poco y
':'\-~^'' no se obsesione con su trabajo de

' ^^ modo; acabará neurasténico
AMOR.- Crisis en el terreno amoroso

PISCIS
SALUD.- Riesgo de accidente
TRABAJO.-Habrá de esforzarse para 

salida al trabajo acumulado, pero 
su compensación económica será 
notable
AMOR.- Día agradable

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán valientes, enérgicos y osados. Sus dotes de mando les harán destacar 
entre sus compañeros. Sus ideas serán brillantes, aunque, en ocasiones, resultarán demasiado atrevidas y originales.

HORIZONTALES: 1: Prin- 
cipiante, inexperto (Pl). 2: 
Antigua región de Grecia, 3: 
Interjección. Afile, saque pun
ta. Consonante repetida. 4: 
Número. Adverbio de lugar. 
Anillo. 5: Parte de un río 
próxima a su entrada en el 
mar (Pl). Al revés, desmenu
zaba con los dientes. 6: Al 
revés, anduve de prisa. Prenda 
interior que usaban las muje
res. 7: Ciudad de Argelia. 
Bote. 8: Municipio de Zara
goza. Período de tiempo. Río 
europeo. 9; Preposición ingle
sa. Ventila. Interjección. 10: 
Estorbo, dificultad, 11: Dícese 
del que profesa cierta ciencia.

VERTICALES: 1. Fisgona.

2: Derrochador. 3: Símbolo 
del sodio. Al revés, reunión 
nocturna de personas distin
guidas con música o baile 
Consonante repetida. 4, 
Ansar. Música. Adverbio de 
modo. 5: Parte de tierra baja, 
llana y fértil. Leyenda. 6: 
Enseña, instruye. Cierto árbol 
frutal. 7: Demente (femeni
no). Desprovisto de humedad. 
8: Nombre de consonante. Al 
revés, alabanza. Letras de “au
gurar”. 9: Nota musical. Enfu
recer. Artículo. 10: Composi
ción poética cuyas letras ini
ciales, medias o finales de los 
versos forman un vocablo o 
una frase. 11: Natural de cierto 
país de Asia (femenino).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Residuo. 2: Pomerania. 3: Vi. Egira. La. 4; Eta. Osa. Sur. 5: Lata. 
Tuve. 6: Egina. Lerín. 7: Roza. atoG. 8: Ora. Oía. Ana. 9: sA. Urgía. 
Es. 10. Suntuosas. 11: Piorrea.

VERTICALES: 1: Veleros. 2: Pitágoras. 3: Ro. Atiza. UP. 4: Eme. 
Ana. Uní. 5: Segó. Orto. 6: Irisa. Ligur. 7: Dará. aíoR. 8: Una. Tea. 
Ase. 9: Oí. Surta. AA. 10: Aluviones. 11: Arengas.

^B Guía cultural
CIUDAD REAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles x'omida no es la . .ución. En INTERMÓN preferimos 

ayúdarles a conseguir lo?' anrientos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarlcs pen a que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93)301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo

í||Étt*DB^||
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición del pintor 
chino Lin Chinfong y exposición testimonial de ele
mentos ornamentales de La Dolorosa de la Catedral.

GALERIA ARJANA: Exposición de varios artistas.
SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: 

Exposición de artesanía de Perú, Ecuador, La India 
y China.

GALERIA CAJA MADRID: Exposición de pinturas 
de Marcial Zambrana.

CAJA DE AHORROS DE RONDA: Exposición y 
subasta de Arte a beneficio de la Asociación Provincial 
Síndrome de Down “Caminar”. Horario: de Ia2y 
de 5 a 8 de la tarde en la c/ Bernardo Mulleras,

ASOCIACION AGRARIA

JOVENES A(,KIClLT0RES

ABAJA
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iQa
j^aundos por palabras

ocas'®’' ^
^1 Hasta 1. año de 

garantía en toda 
MI la Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

BAR DE COPAS 
SILUETAS

Degustación de café. C/ Palma, 5
Jardines del Torreón. Tef. 25-55-96
Ciudad Real

MESON-RESTAURANTE

BISABUELO
LA BUENA COCINA 

MANCHEGA

PARA QUEDAR BIEN

Aquilino Sánchez
DIRECCION

Calle Lirio, 10 
-Teléfono 25-46-86 
13004 CIUDAD REAL
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^^ACION AL 
ESPIRITU SANTO
. me aclaras lodo, que ilu- 

*¡12$ los caminos para que

divino de perdonar y 
^al que "» *”“" * ‘’“® 

instantes de mi vida

agradecerte. por 
«* una vez más. que 
'“’^^pararme de ti por 
**“ la ilusión material. 

| i^^sr contigo y lodos mis 
^iSndos en la gracia per- 

Moas por 10 misericordia 
’^JSSo y los míos (-a per- 

Siezar es,a oración tres 
Sin decir el pedido; 

ws días será alcanzada 
*^p<x más difícil que sea. 

wnio se reciba la gra- 
las gracias ajean-

_

BAR
LOS FAROLES
La Casa de los 
bocadillos
Plaza del Pilar, 9
Ciudad Real

PRODUCTIONS

N

procast
TODO EN
CORTINAS Y
PERSIANAS

CERECO MERFINSA

LEASING

CA Ciruela. 4 ■ 1' 8.13001 Ciudad Real 
Tete.: 926 / 25 06 86 25 59 72 ■

1* ^^^fd

BODAS 
BANQUETES 
COMUNIONES 
REUNIONES

APOSTANDO POR 
LA MUSICA 

(P.A)
Refugio, 11. Telf: (926) 
22-18-46
Ciudad Real

C/ Diego de 
Almagro, 3 

Telf. 21 03 73 
CIUDAD REAL

CERECO-SELECCION
EMPRESARIO: No 

confíe al azar la 
incorporación de 
nuevo personal a 

su Empresa.
CERECO-SELECCION 

Pje. Gutiérrez 
Ortega, 2 (C).
13301 CIUDAD 

REAL.
Tfno. 21 43 69

CERVECERIA 
MALIBU

Gran variedad en 
tapas de cocina. 
C/ Hidalgos, 13

C/ Hernán Pérez del Pulgar, 10 
TIfnos. 22 48-09,22-53-22 
Ciudad Real

INSTALACION Y VENTA
[faiambradas | • Cerramientos
(P@(r^iillll@ sl • Carpintería Metálica
IL —1 4> • Parques Infantiles

• Naves Industriales y Ganaderas
Pozo Dulce, 29. Tino -Fax 926/8142 71 -13150 CARRION DE CALATRAVA

- 300 D SERIE 124
AÑO 89. 3.700.000 FULL EQUIP

- 300 D SERIE 124
AÑO 88 3.500.000 FULL EQUIP

- LAND ROVER DISCOVERY TDI
AÑO 90 3.000.000 FULL EQUIP

- BMW 735 INYECCION
AÑO 82 1.400.000 Ptas. FULL EQUIP

- CITROEN CX 25 RD
AÑO 88 1.000.000 Ptas. FULL EQUIP

TODOS CON GARANTIA

CENTRO MEDICO 
SANTA MARIA 

“Nuevo domicilio” 
Corazón de María, 19 

Tef. 22 38 40

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR
ACESA: HERRAMIENTA
AREL: SOLDADURA ELECTRICA 
BELUOTA: RECAMBIOS AGRICOLAS 
M RUIZ: TREFILERIA 
C.T.: RIEGO POR EXUDACION

C/ Diego de Almagro. 11. Teléfono 21 39 34 Fax 21 14 99
Apartado 211 - 13002 CIUDAD REAL

BAR LOS 
CHICOS 2 

Morería, 2.
Tef. 22 51 43

Especialidad en 
tapas de cocina.

ORACION 
AL ESPIRITU 

SANTO
C.N.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu- 
nninas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estas conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte. por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate;iai. 
Deseo estór contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misencordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea 
Publicar en cuanto se reciba .a gra- • 
aa). Agradece las gracias alcan
zadas. A.R.

i

CERVECERIAS EUROPEAS
Ú 1 Pla- de Alarcos, n° 4

Teléfono: (926) 21 43 85
V^y CIUDAD REAL

ESPECIALIDAD
EN CODILLOS ALEMANES

El Motor Nacional, S.A 
(Mosa)

mmi Sucursal de Ciudad Real

Mererdes Beriit

Vehículos Jv Ocasión
Oanintizados por Mercedcs-Ren:

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

'^f/f/<7^f/o O Íiedtna

D.N.I.: 5.613.264-E
MAYOR, 21 TLF. y FAX: 22 27 73 - 13001 CIUDAD REAL

ARTICULOS PARA
CAZA - PESCA - DEPORTES Y CAMPING 

REPARACIONES: DE ARMAS, RAQUETAS Y BALONES
>GRABAMOS PLACAS PARA TROFEOS

CREDITOS
Para pisos, locales, 
etc...Interés banca
rio.
Rapidez. Tlfn:
22-40-92,25-10-79

Concesionario Peugeot Talbot
RENAULT 9 DIESEL 60.000 KMS.

to ZAPA 
®f3n surtido en 

i ^ones y tapas 
* cocina
? Palma, 9
tilines del Torreón 

25 39 31

RESTAURANTE 
LA TERTULIA
Especialidades 

Manchegas 
Reyes, 29. Ciudad Real

Compañía de Seguros
.A su servicio en:

:/ Palma. 5 bajo. 13001-Ciudad Real 
Telf: (926) 25-59-00

CERVECERIA

-DON LANZA-
'’^NADO: PLANCHA-PISTO-SALSA
''«AJO
'’^IRAS VARIEDADES

Lc/ LANZA n° 9

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tu. que me aclaras lodo que ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcance mi ideal Tu que me 
das el don divino de perdr.iar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en iodos los instan,es de mi vida 
estas conmigo, yo quiero, en este 
corlo diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar una vez más. que 
nunca quiero separarme de ii por 
mayor que sea la ilusión material 
Deseo estar .contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia per- 
petua Gracias por Iu misericordia 
para conmigo y los míos (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días sera alcanzada 
la gracia por mas difícil que sea 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia) Agradece las gracias alean- 
z.adas A.G S.

CAFETERIA-CERVECERIA

NUEVA DIRECCION

TALBOT HORIZON DIESEL, DIRECCION ASISTIDA.
ROVER 216 VITESSE, 3 AÑOS, TODOS LOS EXTRAS.
PEUGEOT 205 DIESEL, .2 AÑOS Y POCOS KMS.
BMW 3201, PERFECTO ESTADO Y BUEN PRECIO.
TALBOT SOLARA ESCORIAL DIESEL. .
FORD ESCORT DIESEL, 3 AÑOS, 49.000 KMS., BUEN PRECIO.
RENAULT 11GTL, 4 AÑOS, POCOS KMS., PERFECTO ESTADO 
OPEL CORSA, 4 PUERTAS, BUEN PRECIO, PERFECTO' 
ESTADO
RENAULT 11 TURBO, AÑO 86.
RENAULT 18 DIESEL, EN PERFECTO ESTADO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, AÑO 88, POCOS KMS.

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionanos
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- PROGRAMA 

INFORMATIVO
09,10.- EN BUENA 

HORA
- LA EXTRAÑA 

DAMA
- SANTA BARBARA 
12,55.- TELEDIARIO 
13,00.- MAGAZINES 

TERRITORIALES
13,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1330.- TELENOVELA 
“Yo compro esa mujer”
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1430.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- LA DAMA DE 

ROSA
1630.- ESTA ES SU 

CASA
1730.- AVANCE TELE

DIARIO
1735.- 3, 2, 1... CON

TACTO
17,55.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,00.- SOPA DE GAN

SOS
18,30.- FESTIVAL 

HANNA BARBERA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1930.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

2030.- TELEDIARIO 2 
21,00.- NOCHE DE 

HUMOR:
- NIDO VACIO
- LAS CHICAS DE 

ORO
22,00.- ¡VIVA EL 

ESPECTACULO!
2330.- SERIE ROSA 
“Los latigazos”
24,00.- DIARIO 

NOCHE
0045.- ALUCINE
“GHOULIES”
“Ghoulies” (1984 - 77)
Dirección: Luca Berco- 

vici
Intérpretes: Peter Lia- 

pis, Lisa Plikan
Un bebé es salvador de 

la muerte en un sacrificio 
satánico que sus propios 
padres efectuaban. Ya de 
joven, se instala en la 
mansión que ha heredado 
y que esta repleta de mis
teriosos objetos, espíritus 
y fuerzas del mal, que 
poco a poco se apoderan 
de él.

01,35.- DEPORTE 
NOCHE

MADRUGADA

02,35.- DEPORTE 
NOCHE

- PATINAJE ARTIS
TICO

- GOLF

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

0739.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS

Ricardo Fernández Déu es el abogado defensor de “Tribunal Popular”.

U,00.- LA HORA DE...
12,00.- NOTICIAS
12,05.- GALERIA DE 

MUSICA
13,05.- BARRIO SESA

MO
D30.- DIBUJA - 2 
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS 
1430.- ESTADIO - 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
“EN BUSCA INFINI

TO”
16,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
1635.- NOTICIAS 
1630.- N.BA.
16,55.- TENDIDO 

CERO. TOROS
Feria de Valencia. 

Retransmisión de la corri
da desde la plaza de toros 
de Valencia, en la que se 
lidiarán toros de la gana
dería Cardenilla, para los 
diestros:

- Francisco Ruiz 
Miguel *

- Víctor Mendes
- César Rincón
1945.- ATLETISMO
Reunión internacional 

de San Sebastián. En 
directo

21,00.- NOTICIAS
21,10.- TRIBUNAL 

POPULAR
2240.- EL ESPEJO 
“Cultura y poder”
22,20 - LARGOME

TRAJE:
“Nacida ayer” (1950 96) 
Dirección: George 

Cukor
Intérpretes: Judy Holli

day, William Holden

Dentro de “Noche de humo! *’, se proyecta la serie “Nido vacío”. Nuevo capítulo de la “Serie rosa”.

La historia de una 
espontanea rubia, frívola 
e ingenua, la chica de un 
‘gángster’ que es redimida 
a la fe de la democracia 
a través de la cultura, gra
cias a las enseñanzas de 
un intelectual: su profe
sor.

01,00.- JAZZ ENTRE 
AMIGOS

02,00.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Entre paréntesis” 
(1982 90)

Dirección: Simo Fabre
gas

Intérpretes: Eusebio 
Poncela, Victoria Abril

Dos amigos y sus res
pectivas parejas, hartos de 
la rutina de sus vidas deci
den darles un giro y se 
toman una noche de ‘lo
curas y desenfreno’.

0330.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ENAMORARSE
09,45.- VIP (Repeti

ción)
10,15.- TELERRO- 

MANCE
“Días de baile”
11,00.- CINE CORA

ZON
“Apagón en Nueva 

York”
1330.- TAO-TAO 
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO- 

MANCE

‘‘Señora”
1530.- SERIES FUERA 

DE SERIE
1630.- TARDE CORA

ZON
“Hotel”
1730.- SUPER GUAY 
19,00.- MISION IMPO

SIBLE
20,00.- VIP
2030.- CAMPEONES 
20,55.- HOY (Avance 

informativo)
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA
“Twin Peaks”
23,00.- CARIÑO DE 

PAPEL
2330.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,00.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,00.- EROTISMO
“Los otros cuentos de 

Boccaccio”
02,40.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION.
NOTICIAS 0840.- ABC 
WORLD NEWS CON 
PETER JENNINGS

0835.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: FM

10,00.- CINE: UNA 
NACION HERIDA

1136.- CINE: DINERO 
CALIENTE

13,03.- DIBUJOS ANI

MADOS: TINY TOONS
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANI

MADOS: EL HOMBRE 
TIGRE

14,25.- REDACCION. 
NOTICIAS

1430.- CINE: EPILO
GO

16,00.- CINE: NOTI
CIA BOMBA

17,51.- PIEZAS CANAL 
+

18,05.- SESION DE 
TARDE: EL REFUGIO 
DEL ASESINO

1935.- DIBUJOS ANI
MADOS: BEETLEJUICE

20,00.- AVANCE 
REDACCION

20,05.- DIBUJOS ANI
MADOS: LA ALDEA DE 
ARCE

2030.- LOS 40 PRIN
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: PADRES FORZO
SOS

21,30.- REDACCION. 
NOTICIAS

2S2,00.- ESTRENO 
CANAL + : ENCERRA
DO

23,42.- CINE: BATON 
ROUGE

0140.- SESION ESPE
CIAL V.O.: MAS FUER
TE QUE EL ODIO

02,51.- MISTERIO: 
CUENTOS DESDE LA 
OSCURIDAD

0345.- SESION ESPE
CIAL LA COMEDIA 
ROSA ESPAÑOLA: EL 
DIA DE LOS ENAMO
RADOS

04,45.. CINE: Misino 
AL FUTURO

06,18.- SESION ESPr 
CIAL V.O.: ENRIqeTy

07,30.- 
AJUSTE

AATENA 3

CARTA DE

08,00.- NOTICIAS ; 
08,05.- LA GUARDE.

0930.- NOTICIAS 
LA ECONOMIA

DE

09,45.- DE TU A TU 
13,50.- NOTICIAS ' 

14,00.- LOS SEGUN 
DOS CUENTAN

14,30.- EMBRUJADA 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELE CINE 
“¡Alarma! Vuelo 502 

secuestrado”
17,10.- TELETIENDA 
17,20.- NOTICIAS 
17,23.- LA MERIENDA 
18,50.- TELETIENDA 
19,00.- LOS INVASO. 

RES
20,00.. LA RULETA 

DE LA FORTUNA
2030.- NOTICIAS 
21,00.- EL HOMBRE 

DE LOS SEIS MILLO 
NES

22,00.- LA CUVE I 
00,00.- LA CLAVE II 
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Asesino de muñecas” 
04,30.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL CIUDAD REAL

13,30: Dibujos anima
dos.

I43O: Cine de sobreme
sa. “Fuego real”.

I63O: Telenovela. “Mi 
pequeña Soledad”.

17,15: Programación 
infantil.

1845: Cine para todos. 
“Thrashin”.

20,00: Telenovela. “An
geles blancos”.

21,00: Telesemana. 
Flash deportivo.

21,45: Garapullos (Pro
grama taurino).

223O: Cine de noche. 
“Caballos salvajes”.

0045: Ultima sesión, 
“El partido del diablo".

Al término de la pro
gramación conectaremos 
con vía satélite.

CANAL SUR

12,00: EI diario. 
12,05: Universidad 

abierta.
13,00: Mediodía.
14,00: Dibujos anima

dos.
I43O: El diario. 
I53O: Andalucía nues

tra. Fiestas de Andalona. 
16,05: Cine de tarde. 

“Un parado en movimien
to”.

I73O: Tanairi. 
I83O: La isla flora. 
19,00: Vamos a jugar- 
I93O: Top sur. 
20,00: El diario. 
20,05: El arriate.
2045: Tal como souK^^ 
21,00: El diario de 

noche.
213O: EI tiempo- 
21,40: Cine de oro: 

fuga de Logan’. , 
23,40: Puerta del ca • 
00,40: EI diario

cierre. j-e;
00,55: Aula de 

“Noble gesta”.

M.C.D.2022
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P^a ilustrar el tema se proyecta una película dirigida por George Cukor en 1950, “Nacida ayer”

El espacio ^^El espejo” tratará esta 
noche la relación entre cultura y poder
la programación cinematográfica ¡a completan “GhouHes^’ y la producción española ^^Entre paréntesis^^

^H Citas ^^^

la relación entre cultura 
y poder, el papel de los 
intelectuales y su labor crí
tica son algunos de los 
asuntos que se tratarán 
boy en el espacio “El espe
jo^ (TVE 2, 22.10 horas), 
en el que se emitirá la pelí
cula de George Cukor “Na
cida ayerí’.

IVÍADRID. (Efe).- Produci
da en 1950, narra la conversión 
de una rubia, ingenua y frívola 
amante de un gangster, lle
vada al camino del bien por 
las enseñanzas de un profesor 
humanista.

La joven, torpe y vulgar, es 
la amante de un rico y mafioso 
hombre de negocios, que 
empeñado en mejorar su 
posesión la pone en manos de 
un profesor para que la ins
truya. Este cumple tan bien 
su cometido que la convierte 
en una mujer culta y llena de 
ideas humanitarias.

Judy Holliday, en su papel 
de rubia, obtuvo un Oscar por 
su interpretación en esta pelí
cula, en la que estuvo acom
pañada por William Holden 
y Broderick Crawford.

Tras el pase de la película, 
en el espacio intervendrán 
como invitados Jacobo Timer- 
man, periodista y escritor; 
Ignacio Ramonet, periodista y 
director de “Le Monde Diplo- 
matique”; Salvador Clotats, 
miembro de la Ejecutiva del 
PSOE; Miguel Herrero y

Cristína García Ramos, directora y presentadora de “El espejo”.

Rodríguez de Miñón, diputa
do del Partido Popular, y José 
Luis Sampedro, economista y 
escritor.

“Alucine*^

También esta noche se emi
tirán las película “Ghoulies” 
y “Entre paréntesis”. La pri
mera de ellas, que se proyecta 
a partir de las 0.15 horas den
tro del espacio “Alucine”, es 
una película de terror rodada 
en la línea de “Los Gremlins”, 
aunque con menos humor e 

imaginación y muchas más 
escenas terroríficas.

Narra la historia de un 
joven que fue salvado de la 
muerte en un sacrificio satá
nico que sus propios padres 
efectuaban. Años después 
hereda la mansión donde 
sucedieron los hechos, una 
vieja casa llena de misterios 
y fuerzas malignas que poco 
a poco le van envolviendo.

Dentro de la sesión de 
madrugada, a las 2.00 horas 
en TVE 2, se emite la película 
española “Entre paréntesis”. 

cuyo guión y dirección corrió 
a cargo de Simo Fábregas.

Interpretada por Eusebio 
Poncela, Victoria Abril, Car
los Velat, y Carmen Elías, 
narra en tono de comedia la 
historia de dos parejas que 
esconden una profunda insa
tisfacción tras una apariencia 
de total normalidad.

Decididos a cambiar sus 
vidas, se lanzan a una noche 
de locura y desenfreno. Los 
resultados, sin embargo, son 
completamente diferentes a lo 
esperado y la tensión y el dra
ma repercutirán en sus vidas 
cambiando tanto su antigua 
amistad como sus relaciones 
de pareja.

‘‘Tendido cero^^

El espacio “Tendido cero” 
ofrecerá hoy a partir de las 
16.55, en el segundo canal de 
TVE, la retransmisión de una 
corrida desde la Plaza de 
Toros de Valencia.

Correspondiente a la Feria 
de Fallas, lidiarán toros de la 
ganadería “La Cardenilla” los 
diestros Francisco Ruiz 
Miguel, el portugués Víctor 
Mendes y el colombiano César 
Rincón.

Ruiz Miguel vuelve a los 
ruedos tras un retiro de cerca 
de dos años, anunciado tras 
múltiples declaraciones en las 
que afirmaba que estaba total
mente decidido a dejar el 
toreo.

Federico Mayor Zaragoza.

-RAFAEL MARTIN VAZ
QUEZ, futbolista: “No se me 
pasa por la cabeza volver al fút
bol español”.

-FEDERICO MAYOR 
ZARAGOZA, director general 
de la UNESCO: “La Guerra 
del Golfo ha causado menos 
destrozos y destrucciones del 
patrimonio universal de lo que 
hubiera podido tenerse”.

-FERNANDO FERNANDEZ 
TRACONIZ, alcalde de Sala
manca: “El servicio de bombe
ros no es juguete”.

-MARIANO RUBIO, gober
nador del Banco de España: “Se 
presta demasiada atención a los 
decimales”.

-JORGE SEMPRUN, ex 
ministro de Cultura: “No per
tenecer al Grupo socialista me 
da una libertad colosal”.

-CARMEN GARCIA BLOI- 
SE, vocal de la Ejecutiva Fede
ral del PSOE: “No hemos supe
rado la marcha de Guerra”.

-JOSE MARIA AZNAR,pre- 
sidente del PP: “No daremos 
ni un día de gracia al nuevo 
Gobierno”.

■ Cumpleaños EI filme, protagonizado por Allen y Bette MidIer, narra los problemas cotidianos de una pareja

^ilfés Gómez, tenista ecuatoriano.

Paul Mazursky dirige a Woody Allen 
en ^‘Escenas de un centro comercial”

Hoy, día 15, cumplen años:
•^DRES GOMEZ, tenista 

^uatoñano, 41.
GABRIEL CAÑELLAS, pre- 
6nie de la Comunidad Autó- 

"Qnia de Baleares, 44.
-yíCTOR MUÑOZ, futbolis- 

>3,34.
■HENRY MARSIT,atleta, 37. 

del ^^ LOVE, componente 
n 8’’opo musical “Beach 

50.
■JEAN MANUEL PARAMO, 

He Pesca de la Xnnta 
Galicia, 52.

! HOLLYWOOD. (Fax 
I Press).- El director Paul 
1 Mazursky acaba de cumplir 37 
i años de casado, por lo que qui- 
i zás no sea casuafidad que la 
j mayoría de sus películas sean 
j sobre parejas casadas y sus pro- 
Í blemas. Su último film, “Scenes 

from a malí” (“Escenas de un 
centro comercial”) es el último 
exponente de la filosofía 
desarrollada por Mazursky en 
películas que van de “Bob and 
Carol and Ted and Alice” a 
“Enemies, a love story”.

“Yo creo que esta película 
dice claramente que si una 
pareja quiere seguir funcionan
do, hay que hacer concesiones”, 

' declara Mazursky. Continúa 
diciendo que “si uno se atreve 
a decir toda la verdad, se arries
ga mucho, pero puede haber 
un gran acercamiento. No quie
ro que se entienda mal, no lo 
estoy recomendando religiosa
mente. Pero hay que compartir 
todo lo posible con la pareja”.

Mazursky usa el talento cómi
co de Woody Allen y Bette 
MidIer para transmitir su men- 

1 saje. “Si esta película tiene éxi
to, va a ser en parte porque 

tiene a dos de las grandes figu
ras cómicas de nuestro tiempo 
con nadie más en el film fuera 
de un mimo”, dice Mazursky. 
“Son personas que nadie espe
raría ver juntas -Woody es un 
intelectual de Nueva York y 
Bette es tan alocadamente 
cómica-. Pero forman una pare
ja interesante y son creíbles”.

Mazursky dice que eligió un 
centro comercial -el Beverly 
Center en Los Angeles- como 
escenario de prácticamente 
toda la película porque cree que 
“los centros comerciales son la 
imagen dominante de nuestro 
tiempo”. También, dice, los 
centros comerciales han anes
tesiado tanto a los estadouni
denses que cualquier cosa pue
de suceder en sus confines.

El Beverly Center, con su 
artística escalera mecánica de 
fondo, es el escenario en el que 
Allen primero y luego MidIer 
confiesan sus pecados. 
Mazursky dice que es una ironía 
deliberada y que no es un acci
dente que el personaje de Allen, 
quien en la vida real siente un 
profundo desagrado por Los 
Angeles, haga un comentario

Woody Allen interpreta en la película el papel de un intelectual neoyorquino.

sobre como los neoyorquinos 
desprecian con frecuencia la 
capacidad intelectual de los 
habitantes de la tierra del sol 
y las palmeras. “A Woody no 
le gustan las palmeras”, dice 
Mazursky. Allen rehusó trabajar 
en Los Angeles, a pesar de que 
el film transcurre enteramente 
en esa ciudad. Tuvieron que

encontrar un centro comercial 
parecido al Beverly Center, en 
Stamford, Connecticut (a una 
hora de Mahattan) y se cons
truyó una réplica en un estadio 
en Nueva York. Mazursky dice 
que dirigir a Allen fue un pla
cer, a pesar de la insistencia 
de la estrella de escoger sus 
propios escenarios.
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El PP de 
Almagro 
continúa sin 
poder cerrar su 
candidatura

Eugenio RAMOS

El martes se reunía nueva
mente el Partido Popular de 
Almagro para tratar de cerrar 
la lista de candidatos a la Alcal
día de la ciudad calatrava.

No obstante, y a pesar de las 
continuas reuniones celebradas, 
los miembros del Partido Popu
lar en Almagro, no han logrado 
todavía hacer una lista que pue
da competir en las próximas 
elecciones con la del Partido 
Socialista Obrero Español, que 
ya fue cerrada hace varias sema
nas.

A este respecto, hablábamos 
ayer con el responsable del Par
tido Popular en Almagro, Vicen
te Martínez Escobar, quien no 
pudo darnos más datos, ya que 
dijo “estamos pendientes todavía 
de unas conversaciones, y por 
tanto, no podemos adelantar 
nada”. Lo que sí se puede ya 
asegurar, es que Almagro sólo 
contará con dos candidaturas es 
decir por un lado, el PSOE y 
por otro el PP, ya que tanto 
CDS como Izquierda Unida 
parece ser no se presentarán.

LT

García Gallego, 
candidato a la 
alcaldía de 
Infantes por el 
CDS

Cincuentenario.La Hermandad del Silencio de Ciudad Real, de la que hablamos en 
la página 8 de este mismo número, está preparando para 1992 el cincuentenario de su 
fundación. Con ese motivo se ha editado un cartel especial que presentamos en esta fotografía 
de Herrera Piña y en el que figuran las dos imágenes titulares de la citada Hermandad, 
el santísimo Cristo de la Buena Muerte, que se venera en la iglesia de San Pedro y 
la Virgen del Mayor Dolor.

El pasado viernes día 8, el 
comité de acción electoral del 
CDS de Villanueva de los Infan
tes, nombró a José García Galle- 
go, como candidato a la Alcaldía 
por este partido de centro demo
crático y social, para las próxi
mas elecciones municipales del 
día 26 de mayo.

Garíca Gallego, ingresó en el 
CDS en el año 86; tiene 37 años 
y es padre de dos hijas, su pro
fesión es la de ingeniero técnico 
agrícola, y trabaja en la ense
ñanza pública como profesor de 
F.P.

En la actual legislatura ha 
ejercido de teniente de alcalde, 
y ha sido el responsable de las 
delegaciones municipales de 
sanidad, consumo y medio 
ambiente. La lista del CDS se 
Villanueva de los Infantes, tam
bién incluye cono número 2, a 
Antonio Parra Morales.

La inestabilidad 
de la economía 
regional 
aumenta el paro 
según UGT

La inestabilidad de la eco
nomía regional, dominada por 
el sector servicios, y especial
mente la construcción, que ade
más se encuentra muy locali
zada, es la principal causa que 
explica el aumento del paro en 
Castilla-La Mancha durante el 
pasado mes de febrero, según 
la interpretación de UGT. Este 
sindicato reprocha a las insti
tuciones oficiales y erftpresarios 
que, tanta ayuda como recibe 
la región de los fondos estruc
turales comunitarios, hasta el 
punto de ser la primera de 
España por este concepto, no 
se traduzca en una mayor gene
ración de empleo, y en la esta
bilidad del mismo.

“La continua sustitución de 
empleo estable por eventual, 
con la consiguiente precariza
ción del mercado de trabajo, 
no ofrece otra alternativa que 
la especulación de este merca
do, en dependencia directa con 
las mayores o menores bonan
zas coyunturales”, afirma un 
comunicado de esta central 
sindical.

UGT denuncia el aumento 
del número de trabajadores con 
contrato temporal y las “graves 
deficiencias en los canales de 
comercialización y distribu
ción”, como otra de las razones 
que, a su entender, explican que 
el desempleo haya vuelto a 
aumentar en la región.

• Tres años después de 
que se pusieran en marcha 
las escuelas-taller, la Admi
nistración ha acabado por 
darse cuenta de que era 
necesario realizar un estudio 
para saber en qué profesio
nes y a cuántos jóvenes había 
que formar. Más vale tarde 
que nunca.

• Así que, hasta es posi
ble que cuando se conozcan 
los resultados de este che
queo, a las mentes que 
gobiernan estas escuelas se 
les ocurra que no hay que 
formar a albañiles y sí a car
pinteros. Tantos millones y 
años de trabajo para concluir 
que han empezado a hacer 
la casa por el tejado.

• Y mientras, en las ofi
cinas del paro son meses y 
meses rechazando centenares 
de demandas de empresarios 
por falta de cualificación de 
los parados. Pero... ¿es ver
dad que nos pasan todas 
estas cosas? Cuesta creer que 
todo esto sea verdad.

• La comida que ofre
cieron los trabajadores al 
inefable ex-director provin
cial del Insalud, Carlos 
Barra, no podía ser de otra 
manera. O sea, cada uno se 
paga lo suyo, y el señor Barra 
se va con un reloj de regalo 
de los asistentes.

• El programa de inau
guraciones oficiales, pompas 
y demás impactos preelecto
rales sigue adelante. Hoy vie

Luis Toledano anunció ayer su 
retirada del Partido Popular

Tren de alta velocidad.

nen otra vez los responsables 
del Tren de Alta Velocidad 
para inspeccionar las obras. 
¿Se imaginan ustedes que 
digan que algo no va según 
lo previsto? Recuerdan a los 
“generales” de García Már
quez que, de pronto, aban-
donaban 
salian a 
masas.

• En

LT

Luis Toledano, diputado del 
PP por Ciudad Real y vice
presidente de la Comsión, 
aclaró en su intervención ante 
el Pleno, antes de que se vota
ra favorablemente el dictamen, 
que él nunca había estado a 
favor de la retirada del PP de 
la Comisión y reprochó a su 
grupo que esta decisión se 
adoptara en su ausencia, mien
tras él se encontraba de viaje.

Refiriéndose a la planta de 
tratamiento de residuos indus
triales para Almadén, Toleda
no afirmó que él siempre estu
vo a favor de esta iniciativa 
y “mi grupo en contra” y acusó 
a José Rieta de haber demos
trado que no sabe lo que es 
la comarca de Almadén ni una 
planta de residuos industriales.

Toledano, que aseguró que 
era consciente de la respon
sabilidad que asumía respecto 
al PP al subir a la tribuna, 
agregó que si los órganos de 
este partido “consideran que

José Rieta.

su “laberinto" y 
darse un baño de

la sala de exposi-
clones del Archivo Histórico 
Provincial se encuentra 
“aparcada” la colección de 
Entomología de José María 
de la Fuente, el “cura de los 
bichos”. Parece que no 
importa que sea una colec
ción única en ei mundo. La 
Diputación no tenía otro 
citic donde guardaría.

debo irme, lo 
porque este ya 
tido”.

El diputado

haré gustoso, 
no es mi par-

popular Fran-

31.085
(Premiados con 2.500.000 Pta*.)

cisco cañizares pidió el uso de 
la palabra a continuación para 
decir que sólo en dos ocasio
nes, a lo largo de los ocho 
años que lleva como parlamen
tario se ha manifestado de 
forma definida y arriesgada en 
contra de las posiciones de mi 
partido”.

Cañizares calificó de “emo
tiva y sentida” la reacción e 
su compañero Luis Toledano, 
“porque vive, trabaja y ha naci
do en Almadén”.
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